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La uv1 móvil del 061 atiende más de 1.100 casos al año 

servicio de emergencia sobre ruedas 
Haciéndose pasar 
por trabajador 
del ayuntamiento 

Un hambre 
estafó a una anciana 
cobrándole un recibo 
falsa de contribución 
La engañó diciéndole que la 
3 ª Edad tenía ahora un 
descuento del 500~ en el 111 

En el centro comercial 
Nueva Alcalá: 

Tres ióvenes cayeron al vacío 
al ceder una barandilla 

uno de ellos llegó a estar en coma 

El coordinador logró superar 
otra nueva crisis in erna 

Polo pudo «Solo» contra 
tres grupos aliados en IU 

Taras en ferias del 24 de 
agosto al 1 de septiembre 
cuatro corridas, una novillada 

y una de rejones . 

El ayuntamiento quiere cobrarles, 
como a todo el mundo, pero ... 

Los quiosqueros de helados 
no quieren pagar el IAE 



Tú ya tienes 

un corazón 

con 4 vá lvulas. 

Ahora, 

·prueba uno 

con 5. 

Si alguna vez has sentido tu corazón palpitar con fuerza, imagínate lo que pasaría si tuviera una válvula más . 

Pura pasión . 5 válvulas por cilindro. la última innovación de Audi para conseguir más potencia, un menor 

consumo, mayor silencio de marcha y menor emisión de gases. 20 válvulas en total para que dudes sobre cuál 

de los dos es tu verdadern corazón . 

Audi A4. El automóvil 
con 5 válvulas por cilindro. 

A la v a nguardia d~~~~ GUID 

VENTAS DE VEHICULOS NUEVOS, VENTAS DE VEHICULOS DE OCASION. 
SERVICIO POSTVENTA: Taller Mecánica y Electricidad, Chapa y Pintura, Recambios Originales y Accesorios 
Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 31'600 (Vía Complutense)· Telfs.: 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 · 888 13 10 



Dos facetas del PP 
Hemos mostrado en estas pá

ginas abundantes reticencias res
pecto a las cualidades de José 
María Aznar como gobernante 
económico. Y seguimos en las 
mismas. Sin embargo, parece 
que Aznar se mueve mucho me
jor en el terreno de la «política 
pura» y acaba de apuntarse un 
éxito internacional al hacer pre
valecer a las primeras de cambio 
sus tesis sobre los terroristas en 
la Unión Europea. 

No obstante, creemos que nin
gún éxito político será éxito real 
mientras no tenga éxito la polí
tica económica, y en este aspec
to no hemos comprobado hasta 
ahora ninguna virtud especial en 
el jefe de gobierno. Ni falta que 
hace, si el PP es capaz de apro
vechar bien sus dos facetas: la 
que presenta el propio Aznar di
rectamente en «asuntos políticos» 
y la que podría presentar Rodri
go Rato , si se lo permiten, en 
asuntos económicos. 

Hasta ahora las famosas medi
das económicas han sido poca co
sa. El recorte de 200.000 millo
nes en el gasto público parece ha
ber quedado en nada; «el paque
te» de hace un par de semanas, 
como nos temíamos, tiene menor 
alcance en el BOE que en los pe
riódicos; y el propósito de ven
der las empresas rentables del es
tado, completamente lógico en 
un plazo prudencial, es hoy po
co más que un globo sonda a ver 
cómo responde el personal. 

La verdadera política econó
mica del PP -ya está visto- no 
llegará hasta el próximo ejercicio 
presupuestario. Esta política eco
nómica debería derivarse de con
ceptos basados científicamente, 
lo que podría llamarse política 
económica ortodoxa si no fuera 
porque, a estas alturas, con un 
casi ilimitado abanico de políti
cas heterodoxas aplicado desde 
hace años y años, lo ortodoxo se 
vuelve revolucionario. Pero no 
se necesita menos que una revo
lución de ideas para permitir a 
esta sociedad salir del marasmo. 
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condueños especiales Más sobre el cementeri'lf iu,{ue cuidar el fútbol 
El ayuntamiento de Alcalá ha 

solicitado y obtenido formar par
te de la Socif1dad de Condueños. 
Dado que ésta es una sociedad 
privada, no sería lógico que ni si
quiera nos permitiéramos opinar 
desde fuera sobre lo que debe ha
cer o no. Sin embargo, como no 
es una sociedad privada cual
quiera, que tiene una dimensión 
histórica muy especial, nos atre
vemos a hacer unas reflexiones. 

Como se sabe, la Sociedad de 
Condueños se formó para salvar 
de la demolición a la manzana de 
edificios que albergaba al colegio 
de San Ildefonso. Un puñado de 
alcalaínos formaron tal sociedad 
sin ánimo de lucro, compraron 
los edificios y ahí están éstos. 

Pero desde nuestro punto de 
vista lo interesante no es sólo eso. 
También interesa, en un país 
que jamás ha conseguido salvar 
el bache que le supuso no hacer 
su revolución burguesa, que en 
Alcalá sí se dio, al menos, esa 
muestra aislada de espíritu bur
gués, de asunción por los ciuda
danos de su poder y de su dere
cho naturales para intervenir en 
los asuntos de su ciudad; y de su 
voluntad y de su esfuerzo para 
hacerlo. Todo ello, por fortuna 
para los condueños y para los 
edificios universitarios, sin que 
en tal sociedad interviniera el 
ayuntamiento ni ningún otro or
ganismo oficial. 

Ultimamente este espíritu 
burgués independiente parece 
haberse mitigado. Ya hay dos 
condueños especiales, universi
dad y ayuntamiento. ¡Ojalá sea 
grande su aportación! 

Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: 

Ahora que se anuncia la des
movilización, al menos tempo
ral, de la comisión contra la pri
vatización de los servicios del ce
menterio municipal, convendría 
aportar a la discusión algunos 
datos; entre ellos, definir exacta
mente qué, por qué, cómo, por 
cuánto y para quién se quiere 
privatizar. Pero ante todo habrá 
que saber cuánto cuesta al día de 
hoy mantener el cementerio mu
nicipal. Según nos dicen, la «ren
ta negativa>> del cementerio es de 
unos nueve millones de pesetas 
anuales. En principio, si eso fue
ra todo, parece que no sería de
masiado difícil que el ayunta
miento repartiera ese «déficit de 
explotación» entre los adjudica
tarios de tumbas. Pero puede no 
hacer falta ni eso. 

Puestos a echar cuentas con el 
cementerio, habrá que ver si es 
cierto que no queda ninguna 
tumba sin adjudicatario. Imagi
nemos, por ejemplo, que el 
ayuntamiento examinara uno 
por uno el estado de cada sepul
tura y llegara a la conclusión de 
que hay 200, pongamos por ca
so, cuyos adjudicatarios no apa
recen por mucho que se los bus
que. Eso llevaría consigo que el 
ayuntamiento pudiera adjudicar 
esas sepulturas en propiedad, sin 
la menor dificultad, en unos 300 
millones de pesetas. Si el ayun
tamiento invirtiera a un 8 por 
ciento anual esos 300 millones, 
recibiría unos 24 millones anua
les que cubrirían holgadamente 
las pérdidas actuales y ayudarían 
a mantener el cementerio en me
jores condiciones que ahora. 
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Los partidos de fútbol de la 
Eurocopa habrán sido buenos o 
malos, pero han vuelto a mostrar 
que el fútbol es hoy el deporte 
más popular en todo el mundo y 
que, pese a ser un solo deporte, 
interesa ya quizás a más perso
nas que los juegos olímpicos. En 
estas circunstancias de extendi
do fenómeno social hay que su
gerir a los responsables futbolís
ticos que estén a la altura reque
rida y acaben con algunas triqui
ñuelas más o menos aceptadas 
hasta ahora tácitamente. Por 
ejemplo, debe desaparecer la cos
tumbre de ayudar «suavemente>» 
pero con eficacia en muchos ca
sos, a las selecciones organizado
ras de campeonatos internacio
nales. El último caso flagrante ha 
sido la ayuda arbitral a la selec
ción inglesa en su partido contra 
la española. No diremos aquí que 
el árbitro robó el partido a la se
lección española. Un partido es 
mucho más que un gol. Pero es 
cierto que el arbitraje favoreció 
a los ingleses impidiendo que su
biera al marcador un gol español 
legal que suponía el 0-1. 

Luego podría haber pasado 
cualquier cosa, incluso que la se
lección española se hubiera echa
do atrás y hubiera sido goleada 
o hubiera conseguido mantener 
la ventaja y pasar a semifinales. 
El resultado no importa a estos 
efectos. Sí importa que pareció 
prevalecer una vez más la nefas
ta costumbre de favorecer las po
sibilidades del equipo organiza
dor. Y eso, cuando el fútbol se ha 
convertido en «más que un de
porte» -ya ha habido hasta pe
queñas guerras por el fútbol- , 
debe cortarse de raíz. 

El fútbol ha de adquirir la 
misma función social que los 
olímpicos adjudicaron a sus jue
gos. Ha de ser una forma de re
lación entre diversas sociedades 
y hasta entre diversos países. 
Equipos compitiendo entre sí al 
límite de su esfuerzo limpio, ga
nando o perdiendo, y honrándo
se en ganar o perder; jugando. 

SERIE 400 TURBO DIESEL 
AHORA OUE BAJAN LOS IMPUESTOS, 

SUBAAVOLV • ----, 

D!SD! 3.1UU.UUU PT!i VOLVO 
J. V.A. Impuesto de matriculación 7 % y transporte i.nduidru. 

concesionario Oficial: 

AUTO ELIA S.A. 
Exposición, Venta y Servicio Postventa: 
Ctra. Nacional 11. Km. 32,300 
Telfs.: 882 97 30 · 882 97 32 -"Alcalá 

Respuesta segura. 

ABIERTO SÁBADOS 
MAÑANA Y TARDE 

19 a t• h. y 17'30 a 20'JO h.I 

29 de junio de 199& 



Participantes en la campaña de Prevención del consumo de Alcohol 
El jueves día 20 de junio se entregaron los diplomas a los alumnos y colegios participantes 
en la Campaña de Prevención de Consumo de Alcohol por los jóvenes. El acto se celebró en 
el Centro Municipal de Salud. Concedidos los diplomas a estos jóvenes de una veintena de 
colegios, también se hizo entrega de los premios de la convocatoria de diseño de la campaña, 
valorados en 100.000, 50.000 y 25.000 pesetas, así como una placa y un diploma conmemora
tivo, que fueron recogidos por los representantes de los centros Pablo Neruda, Miguel de Cer
vantes y Antonio Machado respectivamente. Isabel Rodríguez, concejal de Educación, agra
deció «de manera especial la colaboración y el impulso que se dio a la campaña en los centros 

educativos teniendo en cuenta las apretadas fechas». 

Finales de Copa de 
Fútbol en categorías 
alevín y cadete 

El estadio municipal 
«El V al» será el campo en 
el que se disputarán los 
encuentros de fútbol co
rrespondientes a las fina
les de Copa, en las cate
gorías de Alevín y Cade
te. Estos partidos se cele
brarán el día 29 de jwrio, 
a las 19'00 y 21 '00 horas 
respectivamente. 

U na vez concluidos los 
referidos encuentros se 
procederá a hacer entre
ga de los trofeos corres
pondientes a la tempora
da 1995/96. 

concurso de saltos 
en la Hípica 

Durante este fin de se
mana, en los próximos 
días 29 y 30 de junio, se 
celebrará en las instala
ciones de la Hípica Mili
tar de Alcalá de Henares 
(carretera de Meco) el 
concurso territorial de 
Saltos de Obstáculos, en 
categoría especial. 

PISCINA <<EL OLIVAR>> 
Ctra. Daganzo, Km. 2'200 -ALCALA DE HENARES

ABIERTA DE 11 MAÑANA A 7'30 TARDE 

BOLERA 

EN NUESTRO RESTAURANTE 
DEGUSTE NUESTRO GRAN MENU DEL DIA, CON PISCINA INCLUIDA 

ln:formación: Teléf.: 881 77 00 - FAX: 883 13 55 

29 de Junio de t991 PUERTA de Madrid 



concentración 
de Farmacéuticos 

La «Asociación de Far
maceúticos en Paro» y 
otras asociaciones simila
res con sede en distintas 
comunidades españolas 
han convocado una con
centración para el domin
go 30 de junio, a las 
12'00 horas, frente al Mi
nisterio de Sanidad, ubica
do en Madrid, en el Paseo 
del Prado 18-20. 

Con este acto de protes
ta, en el que también par
ticipan asociaciones de 
consumidores y de veci
nos, los farmacéuticos en 
paro quieren aclarar a la 
opinión pública lo que su
pone para su colectivo el 
Real Decreto publicado 
recientemente: «Sólo es 
maquillaje porque habla 
de libertad de horarios, 
pero no de libertad de 
apertura de farmacias que 
es nuestra verdadera 
reivindicación». 

Horario de verano 
en archivos 
y bibliotecas 

Durante los meses de 
verano -julio, agosto y 
septiembre-, todos los 
centros dependientes del 
Servicio Municipal de 
Archivos y Bibliotecas de 
Alcalá de Henares abri
rán sus puertas al públi
co únicamente en horario 
de mañana. 

Visita de académicos 
a la Facultad 
de Farmacia 

Académicos de la Real 
Academia de Farmacia y 
académicos iberoameri
canos visitarán la Facul
tad de Farmacia de la 
UAH hoy viernes 28 de 
junio. Está previsto que 
los invitados lleguen a la 
facultad pasadas las 14'00 
horas. Por la tarde, harán 
un recorrido por la Uni
versidad Cisneriana y la 
Casa de Cervantes, para 
participar después en un 
acto académico en el Pa
raninfo organizado en su 
honor. 

El decano de la facul
tad de Farmacia, Vicen
te Vilas, que es también 
Bibliotecario y Académi
co de Farmacia, ha sido el 
promotor de esta visita. 

PUERTA de Madrid 

En 1a· sala Manolo Revilla de la Mutual complutense 

Exposición de trabajos de cerámica de los Alumnos 9& 
El fruto y el trabajo del esfuer

zo de los alumnos de la Mutual 
Complutense se viene viendo re
flejado en un ciclo de exposicio
nes que comenzó en mayo. La 
primera fue de pintura, la segun
da de esmaltes, la siguiente mix
ta y la actual, que se inauguró el 
día 20 y se mantendrá abierta 
hasta el 27 de junio, de cerámi
ca. La muestra está ubicada en 
la Sala Manolo Revilla y puede 
visitarse en horario de lunes a sá
bados de 19,00 a 21,00 horas y 
domingos y festivos de 12 a 14 
horas. 50 personas en total expo
nen sus trabajos, resultado de lo 
que han aprendido en las acade
mias a lo largo del curso 95-96. 

ROSA 
LUXEMBURGO 

ROSA LUXEMBURGO C/ Orcnsc,20.2º-28020 Madrid-Tcl:555.30. l2/ Fax:555.3 l. 94 

Te Ofrece: Lit 
en 

desde ••• 

-tn Régimen de Cooperativa-
.. ' 

Íe°" Pi4Wta eoteawa, ~fe 'I pautúe ~./· y ,. ~ll!i)~ 

N•AI 
~~ 

de 2,'3 ó 4 dormitorios 

desde ••• 

INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN EN: 

- Alcalá -
C/Goya,5. 

Tel: 882.88.80 
HORARIO: 

La J: 11 a 14-h 
y áe 15 a 20h 
Viernes: 15 a20h 
Sábado: 11 a 14-h 

- Madrid -
C/Orense,20.2°-12 

Tel: 555.30.12 
HORARIO: 

La J: 9 a 14-h 
y áe 16 a 18h 

V1ernes: 9 a 14-h 

29 de junio de 199& 



Las fotografías de esta se
mana corresponden a la ca
lle de San Ignacio de Loyo
la, en el Campo del Angel, y 
muestran cómo un abeto es
tá atado a las barandillas de 
las terrazas de las casas fron
teras. Les extrañará, sin du
da, ver a un árbol de tal gui
sa, por lo que se hace nece
saria una explicación. 

Cuando hace algún tiem
po el IVIMA procedió a re
modelar este barrio, los res
ponsables de la obra se em
peñaron ¡cómo no! en cam-

e) 

Inventario de chapuzas 

El árbol condenado 
biar la hierba por las baldo
sas muy en la línea de las úl
timas actuaciones en los par
ques de la ciudad. De pa
so, y no contentos con em
baldosar metieron la excava
dora a la buena de Dios (que 
no era cuestión de darle al 
pico y a la pala) con el resul
tado de que las raíces del 

abeto quedaron seriamente 
dañadas. 

Los vecinos que plantaron 
el abeto hace años, y que lo 
cuidaron como nunca lo ha
bría hecho el ayuntamiento 
ni el IVIMA, lo ataron a las 
terrazas buscando evitar que 
se acabara tronchando, ini
ciativa que dice tanto de su 

CAJA DE /Y\ADRID 

Junio de 199& 

Progran1a de Actos 
DIA ACTO HORA 

Recital de 

Viemes, 28 Canción Española Btanle 

por CARMEN MORA 

: ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha . 

amor por los árboles como 
tan poco del desinterés de los 
organismos públicos por los 
mismos. Por desgracia, y a 
pesar de sus cuidados , el 
abeto está en un estado muy 
delicado que quizá acabe con 
la muerte del mismo. 

La pregunta es la siguien
te: ¿Por qué hay en Alcalá 
- y en España- tan poco 
amor y tampoco interés por 
los árboles? ¿Por qué los or
ganismos públicos -Todos 
sin excepción- son tan ar
boricidas?. 

GECESA 

EXPOSICIONES 

- Hasta el 29 de Junio 

Mª JESUS SANZ 
(Tapices de alto lizol 

Horario: Laborables de 6 a 9. 
Festivos cerrado. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 

29 de junio de t99& PUERTA de Madrid 



A contraviento Los feriantes 
copan los parques 

España eri -verita Siempre estamos luchando 
por tener parques donde 
nuestros niños puedan ir a 
jugar, en el distrito IV tene
mos varios gracias a Dios , 
pero ahora se ha puesto de 
moda convertir los parques, 
en parques de ferias. No en
tiendo cómo se puede con
sentir este atropello. 

Nosotros somos quien so
mos, ¡basta de Historia y de 
cuentos! ¡Allá los vivos, que 
entierren mucho más caro a 
sus muertos! Que se cierren 
camposantos, necrópolis, 
mausoleos; por cada fosa co
mún, dos jardines-cemente
rios. No vivimos del pasado 
de Rumasa y Ruiz-Mateos y 
ya vemos liquidar de este 
naufragio los restos. El pasa
do fue Filesa, gestoras de 
aparcamientos y el cobro de 
comisiones por las obras del 
Gobierno. Este presente es fe
riado, más saldista y barate
ro. Puede subastar España 
sin capuchones ni velos. Lo 
tiene bien aprendido, como 
experto financiero: tanto 
vendes, tanto vales; cada 
venta, un regateo. 

¡A la venta! que ya es ho
ra de privatizar los Centros 
de Salud, los autobuses, Te
lefónica y el Metro. 

No reniega de su origen: lo 
público ¡vade retro! Que la 
eficacia oficial es un invento 
extranjero. Españoles funcio
narios, regulares , malos, bue
nos; gobierno y oposición mi
den por igual rasero. Recuer
do vuestra promesa gonzalis
ta , compañeros; si el Estado 
funcionara , ¿quién osaría 
venderlo? 

Pero socialdemocracia, 
vuestro famoso diseño, era 
que España sembrara más 
arena en un desierto. Y que 
así fuera posible almonedar 
por entero lo que dicen que 
se llama Estado Pródigo y 
Cuervo. Disteis unos cuantos 
pasos con precavido tanteo: 
Estado del Bienestar era tirar 
el dinero. 

Vuelta a decir cuánto va
les, vuelta a fijar justiprecio, 
vuelta a liberar de cargas a es
te animal burriciego. 

¡A la venta, que ya es ho
ra de continuar haciendo lo 

que aquellos precursores ur
dían como con miedo! 

Dicen, . quizá con razón, 
que apenas somos barbecho. 
Que vamos a la salida de un 
túnel sin agujeros. Ayer, de 
aire nos nutrimos, bocado sin 
alimento. Falsos dioses no 
proveen y el Dios-Estado es
tá muerto. No quieren que 
vampirices la sangre del pre
supuesto; quisieran ser el 
contable y contabilizar tu 
entierro. 

U nos saneaban bancos con 
el público dinero. Inventa
ban jubilados, pensiones an
tes de tiempo. También hu
bo particiones, como en casa 
de labriegos. Y hasta rifas de 
edificios vacíos de ministerio. 
A esta lonja de reparto acu
dieron ricos nuevos; lo mejor 
de cada casa fue a manos del 
parentesco. 

Los otros son la alternan
cia y carecen de complejos. 
Emperadores del Rastro, 
venden y alquilan al peso. El 
lastre es plomo en las alas, 
productividad sin credo, que 
han de arrojar por la borda 
para levantar el vuelo. 

¡A la calle! que ya es hora 
de seguir con aquel juego; de 
viajar en este globo que es po
lítico y viajero. 

España sale a la venta: ca
setas de camineros, las esta
ciones de tren, cuarteles, tie
rras, colegios. España en el 
mostrador; España son los Ju
neros. Vender no es ningún 
delito y comprar es un dere
cho . La lluvia de empresas 
públicas subvenciones y con
ciertos trae plaga de maripo
sa~. Mariposas no; de apre
mios. 

Puestos a privatizar, que 
no se corten un pelo: los car
gos de concejal, presidencia 
del gobierno, alcaldes y dipu
tados , policías y serenos. Y 
todos bajo la ley del mercado 

monedero. Del rey arriba , 
ninguno, se libre de estar su
jeto a la oferta y la demanda: 
ni la Virgen ni San Pedro. Ni 
Dios-Todopoderoso. Que no 
hay más dios que el dinero y 
pide la Madre Iglesia en pa
pel de Hacienda impreso, que 
llevemos nuestra cruz hasta el 
justo casillero. 

Y si acaso no salieran las 
cosas como previeron estos 
expertos en cifras, grandes 
sabios financieros; siempre 
habrá alguna escotilla, algún 
tragaluz, un hueco, para re
gresar al punto: del descosi
do al remiendo. 

Y a que si esta medicina 
agravara a nuestro enfermo, 
si como el agua en las manos 
se escurriera entre los dedos; 
todo camino de ida tiene sen
da de regreso. Migajas tan es
pañolas bien· merecen otro 
esfuerzo. 

De nuevo, intervencionis
mo. ¡Palabra mágica! ; cierto. 
Reempeñando las cejas , los 
ovarios y los huevos de espa
ñoles y españolas vuelva el 
Estado a ser nuestro. De lo 
privado a lo público , en pen
dular bamboleo , se salvarán 
del despido cientos y cientos 
de obreros. Y hará negocio 
redondo algún tiburón 
despierto. 

Habrá fiesta sindical: brin
dan con ron caribeño las iz
quierdas en la calle , las dere
chas en el lecho. Que el sec
tor público ha sido reconquis
tado con celo. Y aquí no ha 
pasado nada; lo tejido desha
cemos. 

Vuelva a crecer el Estado. 
Que el Estado pedigüeño va 
de la Ceca a la Meca , siem
pre más caro y más viejo. 

¡A la plaza, que ya es hora 
de que abran el comercio; que 
se venda y se compre! Y lo de
más es silencio. 

Sergio COELLO 

No tengo nada en contra 
de los feriantes , ellos ubican 
sus atracciones donde les dan 
permiso; lo que no estoy de 
acuerdo es con las personas 
que tenemos en la delegación 
de nuestro distrito, ellas son 
las responsable de tales per
misos. En este caso es IU su 
máximo responsable. 

La feria está instalada en 
la zona de Nueva Alcalá , 
junto a las «Naves» de los Sa
lesianos. Además de haber 
quitado temporalmente el es
pacio de recreo de niños , jó
venes y mayores nos han ve
nido a empeorar el problema 
del aparcamiento , el cual ca
da día lo tenemos peor y con 
esto ya es el remate , en vez 
de poner soluciones vienen a 
empeorarlo. Si querían mon
tar una feria lo podían haber 
hecho en el Parque de Se
mentales, así de paso lo po
dían haber inaugurado. 

No sé a cuento de qué vie
ne esta verbena, me gustaría 
saberlo porque vivo en mi 
barrio , y quizás sabiendo la 
razón comprenda y acepte 
que copen los parques con 
«cachivaches». 

A los representantes res
ponsables del distrito IV les 
sugiero dos cosas: 

1 ª. - Por favor , respeten 
los parques naturales , no los 
conviertan en parques de 
ferias. 

2 ª. - Solucionen el proble
ma de aparcamiento que te
nemos en este distrito y no lo 
compliquen más aún. 

M ª Luisa MACIAS 
MUÑOZ DE RIVERA 

*Piscinas (30 modelos diferentes) *Toboganes *Equipos de depuración y accesorios 
*Casetas para perros *Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos)~ .. 111111!1! 
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Las autoridades sanitarias complutenses no se han definido 

Afectados del levothroid hacen cola para entregar sus informes 
Afectados del Levothroid, varios de cuyos lotes fueron retirados de las farmacias tras detectarse que se 

encontraban en mal estado, hacen cola para entregar sus informes médicos en el Centro Municipal de Salud 
todas las tardes de lunes a jueves y de seis a ocho de la tarde. Poco a poco los afectados van obteniendo 
sus informes e historiales médicos en el hospital y en el ambulatorio del Val, por lo que pueden presentarlos 
en el Centro Municipal de Salud para que puedan ser estudiados por el abogado que los va a defender. 

PUERTA DE MADRID ha rea
lizado gestiones con el responsable 
de atención primaria del área 3, 
Fidel Illana, y con el director del 
hospital Príncipe de Asturias, Car
los Barra, para conocer el alcance 
de las irregularidades detectadas 
en el medicamento. 

El primero de los interpelados 
señaló que él no podía responder 
a las cuestiones relacionadas con el 
medicamento , puesto que no de
pende de Atención Primaria y se
ñaló que la persona indicada po
dría ser el director del hospital 
Príncipe de Asturias. Tras varias 
llamadas al doctor Carlos Barra, 
fue imposible localizarle para que 
explicara el alcance del problema. 

La portavoz de los afectados , 
María José Zubiri, afirmó: «Noso
tros no queremos alarmar, sino in
formar a la población. Lo que no 
es normal es que , sabiendo lo mal 
que lo hemos pasado, y viendo los 
problemas que tenemos, todavía se 
nos esté diciendo que no hay mo
tivo de preocupación. Nosotros sí 
creemos que hay motivo de preo
cupación». Zubiri , acompañada 
por otra integrante de la asocia
ción, Paquita Reina Malpartida, 
pidió a las personas operadas de ti
roides y neonatos que acudan a su 

Maria José Zubiri y Paquina Reina 

médico: «Ellos pueden tener secue
las , por lo que es importante que 
vayan a su médico para que pue
dan ser analizados», 

Zubiri añadió: «Esto es más se
rio de lo que nos quieren hacer 
creer en el ministerio y en otros or
ganismos. Para empezar no han 
querido hacer público el verdade
ro problema. Nos han dicho pala
bras como la biodisponibilidad, la 
micronización, pero la realidad es 
que nosotros nos hemos sentido 

muy mal». Las portavoces de la 
asociación piden que, si alguna 
persona ha tenido algún familiar 
que haya sufrido infarto o angina 
de pecho tomando el medicamen
to , se ponga en contacto con ellas: 
«Yo sigo con mareos y con dolor 
pericardial y a mí nadie me da una 
explicación. Estoy de acuerdo en 
que no se trata de alarmar a lapo
blación, pero por lo menos hay que 
informar. El otro día nos llamaron 
de Villalbilla sobre una chavala de 

23 años con deficiencias psíquicas, 
que creemos que lleva el Levoth
roid desde hace quince años. Pues 
bien, a esa chica no le han hecho 
una revisión y sigue tomando el 
medicamento». 

El temor de estas portavoces de 
los afectados es porque no ha ha
bido una campaña seria y profun
da, dicen: «La gente de Alcalá lo 
va conociendo a través de PUER
TA DE MADRID, que se ha ido 
preocupando, pero no ha habido 
nada más. En pueblos pequeños 
tenemos miedo de que se haya se
guido tomando el medicamento en 
mal estado porque no haya llega
do la información». 

Paquita Reina explicó el caso de 
una señora que estaba tomando el 
Levothroid por tener unos nódu
los en la tiroides: «Con el medica
mento en buen estado estaba per
fectamente tratada y controlada, 
pero empezó a sentirse mal, con 
cantidad de enfermedades de piel, 
taquicardias, temblores, dolores 
musculares, etc. Al final le han te
nido que extirpar la tiroides. Des
pués de operada ha seguido toman
do el medicamento en mal estado 
y ha seguido encontrándose mal». 

Zubiri pidió a los responsables 
del Area 3, a la que pertenece Al
calá, «que pongan los medios ade
cuados porque los endocrinos es
tán angustiados por exceso de tra
bajo. No creo que sea problema 
contratar algún endocrino o auxi
liares administrativos en esta fase, 
que es la más delicada. Cinco en
docrinos no pueden abarcar todos 
los problemas que padecen los 
cientos de personas que han toma
do medicamento en mal estado». 

..................... ···· ·· ...... .. .. .. . . ........ 
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peri_ a 
Las bravatas empapadas de de
sacato al juez Liaño, hechas, días 
atrás, por el Sr. Argote, aboga
do del caso GAL, hacen que me 
rebele contra la presumida im
punidad que se arroga el profe
sional del derecho, cuando habla 
de la libertad de recurrir a todo 
lo que haga falta -oído conti
nuamente en los medios de co
municación- a fin de proteger 
a su defendido. Inaceptable, ya 
que la chulesca y falsa expresión 
dicha así, a secas, invita a que 
las gentes sencillas consideren 
como impunes los actos que co
metieran los necesitados padres 
de familia cuando recurriesen a 
todo lo que haga falta para ali
mentar a sus defendidos: mujer 
e hijos, pongo por caso. 

Vaya por delante mi recono
cimiento a esa gran legión de 
abogados que dignifican la pro
fesión, como es su obligación. A 
los que entienden, por asumido, 
que el derecho -dicho por mi 
parte sin ánimo de injuria- , ni 
es derecho ni resuelve en justi
cia cuando es ejercido por seres 
irreflexivos, oportunistas que 
aprovechan las coyunturas, ene
migos de la lógica o por gentes 
sin conciencia orgullosas de 
abrirse camino a codazos. 

Evidentemente, no es necesa
rio haber cursado Derecho, ni 
conocer a fondo el intringulis ley 
y derecho para discernir, de una 
manera aproximada, claro está, 
algo tan sencillo como que la ley 
es el conjunto de disposiciones 
efectivas que aplican las autori
dades. Y el derecho, una regla 
justa desde el punto de vista éti
co . Cuya función estriba en tra
tar de ser, de cada caso. Lo que 
en román paladino se llama jus
ticia. Ley y Justicia, pues, supre
mos pilares .del Estado de Dere
cho a los que nadie , absoluta
mente nadie puede burlar impu
nemente. 

Y como resulta que hay, según 
indicios, 27 asesinatos y un mon
tón de miles de millones de pe
setas robados del erario público, 
sobre la acción y bolsillos de los 
clientes de este abogado. Es im
pepinable que esos presuntos, lo 
han de purgar en justicia, haga 
los malabarismos que haga. So 
pena de que este defensor de
muestre al tribunal que le corres
ponda juzgar, que todo se redu
ce a una simple autoinmolación 
y que Lasa y Zabala viajaron 
por su cuenta desde Bilbao a Ali
cante; cavaron una zanja; se pe
garon dos tiros y se taparon con 
cal viva ellos solitos. Y que los 
miles de millones que nos roba
ron, que nadie ha vuelto toda-
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vía, repito, recuerdo, insisto, era 
calderilla sin importancia con la 
que adquirieron unos cromos de 
Mortadelo y Filemón para com
pletar el álbum. 

En algo así debe justificar es
te abogado por que cobra las mi
nutas de susto que debe cobrar. 
Y no enturbiando, hostigando y 
retrasando con recursos mil la 
marcha del proceso. Ni hacien
do manifestaciones públicas en 
los medios de comunicación que 
menoscaban la confianza de los 
ciudadanos en la ley y la justi
cia. Decía Umbral: «Prefiero 
una ley sin democracia, que una 
democracia sin ley». Y, que yo 
sepa, Umbral no es un hombre 
del que dudar en este aspecto. 

Comprendo, faltaba más, que 
los sucios métodos del felipismo 
-todo lo que está ocurriendo es 
la consecuencia de su nausea'
bunda política, ahí tenemos el 
nuevo asunto navarro más los de 
la EXPO y AVE, que no tarda
rán en bullir- hayan hecho caer 
en la deshonra a muchos hom
bres de limpias conciencias. Só
lo hay que recordar el vomitivo, 
por cobarde, espectáculo que se 
ha dado en la Audiencia Nacio
nal y el Tribunal Supremo, por 
parte de los felipistas pringados 
en el marrón, para catalogar la 
calidad moral de esos elementos. 
El cinismo, poca vergüenza y fal
ta de ovoides para arrostrar el 
hecho ha puesto a las claras, más 
todavía, la catadura de gober
nantes que han mangoneado 
nuestro país. Pura inmundicia. 

Y que se dejen de fingir en pú
blico, porque no ayudan al gene
ral Galindo, dibujando en sus ca
ras falsos gestos de dolor ni emi
tiendo voces estridentes de nena 
histérica, sino confesando ante la 
autoridad judicial: yo soy el res
ponsable político que ordenó, 
amparó y apoyó todo lo que el 
general Galindo ha obedecido. 
Ningún militar actúa sin una 
orden. 

Plegaria: ¡On, señor! ¿Qué ha 
pasado para que hombres de la 
Guardia Civil, el cuerpo del ho
nor, al que el mismísimo Franco 
quiso disolver -faltó un pelo
cuando terminó la guerra, por 
permanecer fiel a la legalidad re
publicana, hayan caído en las re
des de este farsante? Líbranos de 
la infección felipista, peor que la 
peste bubónica, quinto jinete del 
que nunca hablaste, que ya ha 
invadido y podrido las mentes de 
medio país y calado las entrete
las del Estado de Derecho. Apar
ta de nosotros este nuevo cáliz. 
¡Por favor! 

Jaime TUR JEREMIAS 

contenedores de 
papel y cartón 

Soy un lector de su 
periódico y habitante de 
Alcalá de Henares, y co
mo tal , me dirijo a uste
des con el fin de denun
ciar ciertos hechos poco 
agradables que se dan en 
esta ciudad. 

El tema trata de los 
contenedores de recicla
do de papel y cartón. 
Hace tiempo los amantes 
de la naturaleza y no só
lo éstos si no también los 
propios ciudadanos de a 
pie conseguimos que se 
impusieran estos conte
nedores en Alcalá. Nues
tro gozo, en un pozo; 
aparte de estar mal ubi
cados y construidos con
templo con estupor el 
negocio que hace deter
minada gente con estos 
co:µtenedores. A veces, a 
las tantas de la noche 
veo pasar una camione
ta destartalada que se 
lleva todo el papel que 
puede mientras que tira 
una mitad de ese papel 
por el suelo , ensuciando 
más de lo que está la ca
lle; otras veces un coche 
particular también reco
ge este papel dejándolo 
todo igualmente tirado 
por el suelo. Esto pasa 
de vez en cuando porque 
generalmente estos con
tenedores están rebosan
tes de papel y cartón, es
tando este material reci
clable alrededor del 
contenedor. 

El otro tema es el de 
los simpáticos emplea
dos del Ayuntamiento 
que se dedican a limpiar 
los contenedores de la 
basura y que a la vez en
sucian todo lo que hay 
en tres metros a la re
donda. A su vez también 
dejan una espesa capa de 
algo mugriento y pegajo
so en plantas y coches. Y 
no sé por qué estas per
sonas tratan de forma 
tan despectiva lo que es 
su trabajo sobre todo 
porque los pagamos la 
sociedad. Lo gracioso 
del tema es que les paga
mos para que limpien 
los contenedores y a 
cambio recibimos esa ca
pa sólida en parabrisas y 
plantas. Esta denuncia 
parece una tontería pe
ro si no empezamos con 

los problemas que ver
daderamente importan 
malamente podremos 
resolver los problemas 
más difíciles. 

Julián EXPOSITO CANO 

La calle 
de las Damas 

Les escribo esta carta 
con la intención de co
municar y denunciar a 
la Concejalía de Urba
nismo del Ayuntamien
to la situación de dete
rioro en que se encuen
tra la calle de las Damas. 

Como consecuencia 
de las obras de construc
ción que desde hace, 
aproximadamente, dos 
años se están llevando a 
cabo en toda la calle , el 
estado del asfaltado es , 
actualmente, lamentable 
y las aceras están hundi
das , a causa de la entra
da de camiones de gran 
tonelaje. 

Además , se han pro
ducido despedectos en la 
fachada del Centro de 
Día de la Tercera Edad, 
que se encuentra en la 
mencionada calle. Con
tinuamente aparecen 
grietas en los testigos de 
dicha fachada , produ
ciéndose las últimas a 
comienzos del mes de ju
nio de este mismo año. 

Todos estos daños co
menzaron a aparecer ha
cia el año 94 , cuando la 
empresa LAIN inició la 
construcción del edificio 
de viviendas situado en 
la misma calle de las Da
mas, esquina calle Rico 
Home. 

Por si esto fuera poco, 
la calle está en un com
pleto abandono. Son va
rias las casas que están 
vacías , lo que hace que 
hay a empezado a apare
cer, por acción del tiem
po , vegetación que nadie 
se encarga de eliminar, 
con lo que esto empieza 
a parecerse más a un ca
mino de paso de anima
les que a una calle tran
sitada por personas. 

Espero que con lo ex 
plicado aquí, la Conce
jalía se dé por enterada 
y empiece a plantearse 
una visita por la zona y 
a planificar los arreglos 
que la calle está necesi
tando desde hace tiempo. 

José M ª GARCIA 
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Bienvenido 
Mr. Marshall 

O.K. CORRAL gocio que ha monta
do el PP a nivel na
cional, sino a las pe
queñas privatizacio
nes locales en las que 

Algunas de nues
tras más insignes 

Dos en uno 
autoridades se vistieron de fiesta para 
recibir al amigo americano. Fue hace 
un par de semanas. El Ayuntamiento 
organizó una jornada a «pachas» con 
la Universidad bajo el desafortunado 
lema de «Cómo hacer negocio con los 
EE. UU». Para ello el concejal de Eco
nomía, Javier Zurdo, se vistió de cam
pero y se tocó con sombrero cordobés. 
Las castañuelas las llevaba sujetas en 
la taleguilla por si había que ponerse 
contento, pero no hicieron falta. Aquí 
nadie hace negocio con los americanos, 
sino que son los americanos quienes 
deciden, como siempre, dónde ganar 
dinero. 

Y a sería hora de ir acabando con es-
. ta política de escaparate. Encuentros 

con embajadas y embajadores, jorna
das empresariales con Israel, EE.UU. 
y no sé cuántos países más. Dinero en 
representación y protocolo y resultados 
negativos. Están invirtiendo mucho 
tiempo y recursos en lo que no tenemos 
y es difícil que sea y están abandonan
do lo que sí tenemos y es muy proba
ble que pueda ser. Pero sufren un mal 
endémico: su incapacidad para enfren
tarse con el aquí y con el ahora. Por 
eso prefieren pensar en lo que está le
jos, en los fastos del año de Cervantes 
y en oportunidades de negocio con ri
cos países extranjeros, aunque tengan 
la convicción de que se trata de una po
lítica de desarrollo económico conde
nada al fracaso. Mientras tanto, de La 
Garena no saben/no contestan. Es real
mente lamentable que en un asunto vi
tal para el futuro de nuestra ciudad el 
PP haya hecho una dejación de respon
sabilidades tan alevosa en beneficio de 
un grupo bien organizado de inverso
res inmobiliarios que vienen de la ma
no de la Comunidad de Madrid. 

Todo lo que sea montar decorados 
de cartón-piedra para disimular la ver
dadera fachada de nuestra economía 
local es una tragicómica tentación de 
políticos tragicómicos. A nosotros nos 
puede pasar algo parecido a lo que ocu
rrió en la ficción en Villar del Campo 
(bueno, del Río , naturalmente) cuan
do el Delegado General se dirige al Al
calde y le pide que reciba a los ameri
canos con un fervoroso discurso sobre 
las bondades del pueblo y su industria. 
El buenó de Genaro, el Alcalde, le re
cuerda muy serio que no hay industria, 
a lo que el delegado responde: «Da lo 
mismo, no le van a entender. El caso 
es que haya fiesta , discursos y fuegos 
artificiales». 

Privatizaciones 
Está de moda en la izquierda pasa

da de moda hablar de privatizaciones. 
Y muchas veces se hace con una lige
reza que tira de espaldas. No me refie
ro a la liquidación por cambio de ne-
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el Ayuntamiento tiene mucho que de
cir. De hecho, Izquierda Unida pide a 
los socialistas alcalaínos que hagan pro
fesión de fe en lo público y abjuren de 
perversas tendencias privatizadoras. Y 
los socialistas de por aquí tendremos 
que contestar desde nuestro agnosticis
mo que el umbral del siglo XXI hay 
que cruzarlo con menos fe y más sen
tido común. Porque para los que sí 
creemos que la intervención del Esta
do es necesaria para construir una so
ciedad más justa y solidaria, no podre
mos creer nunca que ese camino pase 
por hacer un sector público pobre y as
fixiado en el déficit de un pozo sin 
fondo. 

Eso no quiere decir que todo está a 
la venta. Hay servicios públicos que 
nunca deberán tocar manos privadas, 
pero sí hay otros que, sin dejar de ser 
de titularidad pública, pueden ser ges
tionados indirectamente por empresas 
o cooperativas. Como ya está ocurrien
do. ¿Se atreve a decir IU que no a las 
privatizaciones cuando con su apoyo (e 
incluso, su participación laboral) están 
«privatizadas» algunas escuelas infan
tiles, la enseñanza de adultos, talleres 
y servicios de juventud, la escuela de 
arqueología, la recogida de vehículos 
(grúa), la promoción de la artesanía lo
cal y comarcal, la recogida de basuras, 
el mantenimiento de parques y jardi
nes y tantos y tantos otros servicios que 
en la actualidad presta nuestro Ayun
tamiento? ¿Cuál es la alternativa? 
¿Todos funcionarios, todos trabajado
res municipales? ¿Todo Ayuntamien
to/Estado? Hay una visión demasiado 
miope e interesada de este debate. Se
gún sea el asunto de que se trate , se es
tá a favor o en contra de las privatiza
ciones. Lo que quiere decir que los ver
daderos motivos e intereses son com
pletamente ajenos al debate en cues
tión. Cuando la ideología es una colec
ción de tópicos y lugares comunes, se 
convierte en folklore . 

El hecho aceptado y asumido. en 
nuestra ciudad de que muchos servicios 
se prestan mediante concurso y poste
rior concesión, demuestra que la ges
tión indirecta no es intrínsecamente 
mala. Sobre todo cuando hablamos de 
servicios que el Ayuntamiento no está 
a obligado a prestar, pero que aportan 
un valor añadido a la calidad de vida 
de nuestros vecinos/as. Hay programas 
que pueden ser perfectamente desarro
llados por empresas o cooperativas de 
trabajadores y cuyo trabajo repercute 
doblemente en el bienestar de los ciu
dadanos: se atienden unas necesidades 
más o menos objetivas y se crea una ac
tividad generadora de empleo y rique
za. De estas «privatizaciones» merece 
la pena hablar. Desde un punto de vis
ta ideológico y sin fo!klore. 

Francisco MUNOZ ROMERO 

En la calle Avila 
es posible el carril bici 
Ante la noticia aparecida en este sema

nario el 22/06/96, referente al arreglo de 
la C/ Avila, hemos enviado a la Sra. Con
cejala de Urbanismo la siguiente nota: 

«Hemos podido ver en la prensa decla
raciones de usted referentes a que se va a 
construir un carril bici en Espartales. Nos 
congratula dicha idea y la aplaudimos, ya 
que desde nuestra Asociación llevamos años 
reivindicando el carril bici para Alcalá. 
Pensamos que el futuro del transporte en 
recorridos cortos será la bicicleta, como ha
cen desde hace tiempo los vecinos de las 
modernas ciudades europeas. 

Lo que ya nos tiene un poco preocupa
dos son también las declaraciones, que hace 
usted en el semanario Puerta de Madrid del 
22106196, sobre la obra que se está llevan
do a cabo en la calle C/ A vila. Ahí no dice 
usted nada de carril bici y nosotros consi
deramos que sería un error no reservar es
pacio para él en dicha calle. Si ha leído us
ted la propuesta que le enviamos el mes pa
sado, sobre la conveniencia de un anillo pe
rimetral de carril bici para Alcalá, por ahí 
pasaría dicho carril y si hoy no se reserva 
el espacio, mañana no se podrá hacer ca
rril bici como ocurre ya en muchísimas ca
lles. Y usted será la máxima responsable. 

Si en las nuevas obras como ésta, o co
mo la que se va a llevar en la «carretera de 
la Base» o de «Cointra», no se reserva es
pacio para el carril bici, es señal que usted 
y su equipo no se creen nada de lo que sig
nifica un carril bici en nuestra ciudad. Y 
de verdad Dª Beatriz, no esperábamos es
to de usted. Si no se hace nada por reducir 
el transporte en coches por la ciudad, será 
algo de lo que todos nos lamentaremos no 
faltando mucho tiempo. Y una forma de ha
cerlo es potenciando el uso de la bicicleta 
por caminos adaptados a ella. 

Las declaraciones que hacen ustedes, los 
responsables municipales, potenciando el 
ecologismo, el medio ambiente. Los agra
decimientos que usted nos envía por cola
borar en esta tarea para lograr mejorar la 
calidad de vida de la ciudad en que vivi
mos, para ser creíbles, necesitan ponerse 
en práctica. 

Y esto del carril bici nos traerá una bo
canada de aire limpio para Alcalá. Pero a 
la vez que aplaudimos la reserva de terre
no para el carril bici en los Espartales, re
cordamos que la población total de Alcalá 
vive ahora fuera de allí, por lo que sugeri
mos que sea en la ciudad que está hecha, 
donde se empiece a instalar dicho carril. 
En muchas calles esto no será posible~por 
lo estrechas que son, pero en la C/ A vila 
pensamos que sí lo es. 

Le recordamos también que tenemos so
licitada una reunión con usted para tratar 
de estos y otros temas urbanísticos. A ver 
si puede concedérnosla lo antes posible». 

Comisión de Urbanismo 
y Medio Ambiente 

Asociación de Vecinos «EL V AL» 
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valdegrudas 
En un lugar de la Man

cha ... Así empezaba el Quijo
te. Y en un lugar de la Man
cha de cuyo nombre sí quiero 
acordarme existe un puebleci
to pequeño, casi desconocido 
y poco nombrado. A ese pue
blecito hacíais referencia en 
vuestro número 1.483 del 22 
de junio de 1996 en la sección 
deporte y ciclismo. 

En una primera ojeada no 
leí el titular, pero en una se
gunda no sé por qué me llamó 
la atención el titular «Recorri
do peculiar a V aldegrudas» y 
eso me llenó de alegría y, ¿por 
qué no?, de orgullo al ver el 
nombre del pueblo donde des
de hace 23 años paso mis va
caciones , fines de semana, 
donde tengo casa y familia. 

Me gustó la definición con 
la que la describís. No decís 
en vuestro artículo si estos ci
cloturistas subieron al pueblo, 
un pueblo chiquito donde al 
entrar se ve la plaza y una 
fuente con cuatro caños por 
donde este año mana agua por 
sus cuatro caños . Subiendo la 
calle que hay a la derecha de 
la plaza llegas hasta la iglesia 
donde se venera al patrón del 
pueblo, San Antonio, al cual 
se celebraba la fiesta en su ho
nor justamente el fin de sema
na del 15-16 de junio. 

V aldegrudas tiene muy po
co que ver, pero tiene algo es
pecial que con el tiempo lle
gas a querer. Desde sus eras, 
sus montes , su vega, se ve un 
paisaje lleno de montañas y 
campo; El 96 ha sido un buen 
año de lluvias, lo cual hace 
que sus campos tengan un 
verde intenso y parezca que 
desde los llanos veas un pai
saje de campos de trigo y ce
bada tan verde que parezca 
que cuando el aire mueve sus 
espigas estés contemplando un 
trocito de mar. Quisiera po
der contaros más cosas de Val
degrudas, pero simplemente 
puedo deciros que lo visitéis. 
Tiene poco que ver, pero tie
ne algo especial que hará que 
os guste. Eso espero. 

Quisiera dar las gracias a la 
Peña Ciclista Rodríguez Ma
gro, que pensó al hacer su re
corrido en un pequeño pueblo 
manchego llamado Valdegru
das. 

Gracias a vosotros por pu
blicar el artículo y hacer que 
un pequeño pueblo sea por un 
día, tal vez menos , algo más 
grande. Gracias. 

Carmen HIDALGO GOMEZ 
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un buzón de correos, por favor 
Las administraciones pú

blicas, con su habitual contu
macia, se empeñan en mante
ner la arbitrariedad en la 
prestación de servicios, y en 
esa línea nos sorprende Co
rreos con el cierre de la ofici
na de la Vía Complutense, es
quina a Caballería Española, 
y el traslado a la calle José Ca
ballero. No dudo de la nece
sidad de instalar una sucursal 
en el barrio del V al, pero nun
ca será mayor la demanda de 
esta zona que la desasistida, 
repleta de oficinas y comer
cios como ninguna otra en Al
calá, y, en todo caso, serán 
necesarias ambas, pero no es 

admisible el alejamiento de 
este importante servicio pú
blico del eje fundamental de 
crecimiento de la ciudad. 

Al menos, señores de Co
rreos, no nos dejen con las 
cartas en la mano pergeñan
do un gesto de penetración in
conclusa en mitad de la calle, 
revolviéndonos con mirada 
ávida en busca de una boca 
devoradora de misivas, escru
tando la pared hasta descubrir 
a nuestro buzón preferido cas
trado , con su visera artrítica 
de asentir a cuanto le propo
níamos, ya fueran declaracio
nes de amor o de muerte , 

mensajes esperanzados o des
esperanzadas súplicas , noti
cias de fortuna o notas de 
infortunio, cartas al director 
o directivas sibilinas , cautiva 
y sellada. 

Perdida la esperanza de re
cuperar otros servicios posta
les, necesitamos un buzón, 
uno de esos guardianes de se
cretos con traje amarillo y 
adusta presencia callejera , 
porque no vemos ninguno en 
muchas cuadras a la redonda. 
Gracias. 

Manuel MONTES 
RODRIGUEZ 

BALENO 4 PUERTAS 

AHORA EL SUZUKI BALENO 
TIENE 7 PUERTAS. 

NUEVO BALENO 3 PU ERTAS 

Ahora tienes más puertas que nunca para en1rar en la 1ecnología y el confort. Porque ahora 1ienes dos Balenos . 
Tre-< y cuo1ro puerws. Deporliro y famili01: Con iodo lujo de de1alles: dirección asis1ida. reirorisores y elernlunas $ SUZUKI 
eléc1ricos. cierre cemrali:ado y aire acondicionado opcional. Con /a máxima p01encia : mu10r 1.6 16\'. de 99 CI' 
y una versión 1 .8 de 121 C\ '. en el cuatro puertas. Y con toda seguridad: ABS Y doble airbag opcionqles , y barra.1 sa.NTa.Na.-ne>T&Jl't, s .a.. 
de protección lateral . Si quieres disfrutar de un 8ran coche a 1111 precio excepcional. emra en un Baleno. ~••••<>•c:oo• ...,.T,._..,_Dl'T, ...... 

liMcJil iiASISTENC1A@H. U P.iA# · I# 
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OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 
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Me explico. Por fin y tras 
darles en los nudillos desde 
fuera, a quienes desde dentro 
hicieron de la delincuencia y 
del chanchullo una forma de 
gobierno, se consiguió desalo
jar del poder a sus cuasideten
tadores por excesivos años. Y 
digo lo de cuasidetentadores 
por, al menos, los últimos 
años de aferramiento al po
der. Por fin están, tras la dul
ce derrota, en la oposición. Y 
desde entonces no han dejado 
de aparecer cada cuarto de ho
ra, más y nuevos episodios 
nacionales que prometen te
nernos a nosotros al acecho, y 
a ellos en ascuas, por los ve
nideros meses. De ahí el que 
nos dé pena colgar las teclas 
en estos momentos que se pro
meten absolutamente clarifi
cadores, cosa que es lo menos 
a merecer por el sufrido .pue
blo español, incluidos los vo
tantes de eso que conocemos 
como felipismo. 

El hombre del pelo escaro
lado ya no sabe por donde 
cortar, ya no sabe qué decir 
o de qué forma escurrir el bul
to. Y eso que dice cosas de lo 
más bonito, de las heredadas 
de sus superiores inmediatos, 
tales como que lo de Navarra 
lo han conocido por la pren
sa. Tal para cual. 

Y cada día que pase habrá 
nuevos motivos para que se 
reboten, que una vez soltadas 
las riendas del poder, muchos 
temerosos antes de la ocupa
ción institucional producida, 

- muchos, digo, han per.dido el 
miedo y cada vez son y serán 
más las bocas dispuestas a ha
blar, los unos por despecho y 
los más por librarse de la ine
vitable quema. Pues lo más 
cierto es que por el bien del 
partido se habrá de efectuar 
una limpieza a fondo, luego 
una profunda poda y final
mente una hoguera con los de
sechos , lo que permitirá a 

___ _, 
·---------- --------------- -- ---------

Las confidencias de Don Miguel 

Un alto en el • camino 
Como cada año al llegar estas fechas nos damos un descanso 

y se lo damos a nuestros lectores para dejarles pasar el verano 
en paz y armonía. Llega el mes de julio, se toca a desbandada 
y desde ahora hasta las ferias 4e San Bartolomé, nos imponemos 
un mutis que dejará descansar el teclado sin excusa ni pretexto. 
Y esta vez bien que lo siento, que los tiempos por venir prome
ten muchas y muy buenas noticias. 

lo que fue un gran partido, y 
pudo seguirlo siendo, emerger 
de sus cenizas, de esas cenizas 
de la pira, para poderse pre
sentar al votante con nuevas 
caras y con nuevas ofertas. Y 
sobre todo con esa regenera
ción que les será exigida y la 
promesa de un futuro de ho
nestidad, esta vez real y no la 
que se concibió en su día co
mo consecuente al centenario 
de honradez ... 

Lo que no se puede consen
tir es que siga el diario entor
pecimiento desde lo que fue la 
cúpula de Interior a los jue
ces que pretenden, y que lo 
conseguirán, sólo cumplir con 
sus obligaciones. Ni hubo ni 
hay la precisa gallardía para 
de una vez afrontar responsa
bilidades. Las que correspon
dan a cada uno. Y ya está bien 
de cada día sacar a la luz un 
nuevo estafermo: ahora resul
ta que el difunto directivo del 
Madrid y hombre de negocios 
Jacotot era no sé si espía de la 
CIA o agente o 007 del Foro. 
El caso es que fue el que reci
bió a cuenta de ello varios 
cheques de fondos reservados 
de Interior. Ni el mejor nove
lista tiene tal imaginación. 
Bien se ha dicho que la ima
ginación es capaz de hacer mi
nimizar a la más absurda 
realidad. 

Y qué decir de esas visitas 
nunca interrumpidas a las 
cárceles. Primero fueron los 
jefes policiales a sus confesos 

Amedo y Domínguez; y lue
go a los jefes policiales de sus 
jefes políticos; y luego de los 
jefes a los encarcelados menos 
jefes. Y así sucesivamente. 
Ahora son visitados en la Pri
sión Militar o apoyados en 
ruedas de prensa por los po
líticos que se adhieren a sus 
pesares pero no dan el gallar
do paso de decir, aquí estoy 
yo. Pero para decir las veda
des. Incluso para llegar hasta 
arriba y dejar tranquilos al 
pueblo, a los votantes, a los 
encubridores, a los que son 
verdaderos responsables. En 
fin, que descubran de una vez 
tanta faramalla y nos dejen se
guir en paz, que nos lo 
merecemos. 

No hace mucho leía que en 
lugar de buscar una nueva 
moneda europea, debería 
cambiarse la moneda española 
por la corrupseta en cuya 
moneda muchos han metido 
la mano hasta el codo, unos so 
pretextos del antiterrorismo y 
muchos más sin necesidad de 
ello, que los secuestros, tortu
ras, asesinatos, cohechos, 
malversaciones y prevarica
ciones dan mucho de sí. Y es 
que el aprendizaje fue bueno. 

Es claro que el meter la ma
no en la caja es viejo, al me
nos en decenios. Si bien exis
tió un PSOE creado por Igle
sias y de evidente garantía, 
sus sucesores sólo tomaron el 
nombre, que los hechos y rea
lidades aparecen en vísperas 

de la muerte 
del dictador. 
Todos sabe
mos que el 
grupo sevi
llano apoya
do por ale
manes y sue
cos especial
mente for
maron un grupete de amigos 
que a base de los maletines 
recibidos del exterior se hizo 
un nombrecito. No eran na
die. Pero con el apoyo y el 
dinero se llegó incluso a la 
Moncloa desde cuyo momen
to se hubieron de devolver fa
vores y se hubo de seguir pen
sando en el futuro. Y nada 
más que eso. 

De igual modo que con la 
llegada al gobierno del PP 
puede haberse recuperado la 
interrumpida transición, con 
la limpieza y depuración a 
producirse en el felipismo, 
por las buenas o por lo judi
cial, puede reiniciarse el ca
mino del socialismo ... 

En fin, esperemos un mo
vido verano. En lo local pa
rece ser que ya empezaron 
las obras de la calle de Avila, 
y eso que parecía que nada 
iban a ser en comparación 
con las obras del Real. Y en 
lo nacional, pudiera ser que 
una vez abierto el melón cla
rificador, aparezcan nuevos 
temas, como pod!ían ser: 
¿Qué hubo en las cuentas de 
la EXPO 92 que nada se dife
rencian de las del Gran Capi
tán? O bien ¿Dó fueron lasco
misiones del .AVE? Bien cla
ro es que muchos, muchísimos 
bolsillos agradecidos están a 
las indicadas obras de cari
dad, eso sí restringida y para 
algunos. En fin, buen verano 
y a la espera de novedades, 
que las habrá y de importan
cia ... 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 

RESIDENCIA GERIATRICA «LAS PALMERAS» 
<válidos y asistidos) 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terrazas y zonas verdes. 
• Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Cons

ta de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dobles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de TV • Detector automático de incendios. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestas y calidad de vida. 

----------:---- lofllldrid ---. ----------

~~ \\ZS • Hilo musical opcional. 
- Profesionales con más de 17 años de experiencia en 

la atención a nuestros mayores. 

AZUQUl!CA 
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Negligencias peligrosas 
Hace unos días varios de 

los paneles que cubrían el te
jado del convento de la Ma
dre de Dios, en la plaza de las 
Bernardas, caían a la calle 
arrancados por el viento. Por 
fortuna no hubo que lamentar 
desgracias personales, pero 
sólo el azar quiso que no ca
yeran sobre ninguna de las 
numerosas personas que fre
cuentan cotidianamente esta 
plaza. 

Es evidente que, por su 
propia naturaleza, los acci
dentes nunca podrán ser pre
venidos y evitados en su tota
lidad, pero lo que no se pue
de tolerar es que una negli
gencia injustificada pueda lle
gar a acarrear problemas de 
ningún tipo. En el caso que 
nos ocupa hay motivos funda
dos para suponer que el inci
dente hubierá podido ser evi
tado de haberse puesto mayor 
cuidado al sujetar los paneles 
del tejado, ya que si éstos hu
bieran estado bien sujetos no 
tendrían por qué haberse caí
do. Por lo tanto, resulta ne
cesario realizar una investiga
ción y, si procede, deberían 
depurarse las responsabilida
des, ya que sólo así se podrán 
tener garantías de que hechos 
como éste no se vuelvan a re
petir de aquí en adelante y de 
que los responsables de actua
ciones de este tipo adoptan to
das las precauciones necesa
rias para ello. 

Una nueva dentellada 
al patrimonio 

Aunque en Alcalá no sólo 
está protegido el patrimonio 
arquitectónico sino que ade
más comienza a haber una 
fuerte concienciación ciuda
dana tal como lo demuestra la 
campaña de defensa de la pla
za de toros realizada por la 
asociación de hijos y amigos 
de Alcalá, no por ello estamos 
libres de daños a nuestra he
rencia secular. Y a no se hacen 
por fortuna los desmanes que 
se hicieron en el pasado, eso 
es cierto, pero a pesar de to
do se siguen perpetrando 
atentados urbanísticos del ca
libre de la facultad de Econó
micas o de la todavía no inau
gurada biblioteca central de 
Caracciolos, por poner tan só
lo dos ejemplos. 

Pero no voy a hablar de 
ello, sino de los derribos que 
se han realizado recientemen
te en dos puntos distintos de 
la ciudad. Se trata de edificios 
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Gacetillas complutenses 

Sólo el azar quiso que estas planchas arrancadas por el viento 
no cayeran sobre ninguna de las personas que pasaban por la 

plaza de las Bernardas 

modestos que seguramente 
pasaban desapercibidos para 
la mayor parte de los alcalaí
nos, pero que sin embargo te-

. nían sus interés por tratarse de 
elementos singulares. 

El primero de ellos es el an
tiguo taller mecánico de Ra
mos, situado en la calle de la 
Natividad muy cerca de la 
plaza de los Cuatro Caños, el 
cual va a ser sustituido por un 
ip.sulso edificio de cinco pisos. 
Este era uno de los pocos edi
ficios construidos en Alcalá a 
principios de siglo, época de 
la que sólo nos quedan ya un 
hotelito en la avenida de Gua
dalajara, dos casas en la pla
za de Cervantes justo en el 
inicio de la calle de Libreros, 
y el colegio de Santo Tomás al 
otro extremo de la misma pla
za. Desaparecidos años atrás 
edificios tan interesantes co
mo el de la cafetería Marón, 
en la calle de Libreros, o el del 
antiguo casino militar en la 
plaza de Cervantes, la casa de 
la calle Natividad se suma 
ahora al repleto saco roto de 
Alcalá, por emplear la acerta
da definición de José García 
Saldaña. 

Y no es que esta casita tu
viera un especial valor arqui
tectónico, pero resultaba muy 
representativa de su época al 
tiempo que constituía la úni
ca referencia existente de un 
proyecto urbanístico desarro
llado hace cien años por Ma
nuel Laredo y el arquitecto 
municipal Martín Pastell que 
jamás llegó a ser desarrollado 
en su totalidad: El trazado de 
una amplia avenida que hu
biera discurrido entre la plaza 

de los Cuatro Caños y la er
mita de San Isidro, proyecto 
que finalmente quedó reduci
do a la corta y casi anónima 
calle de la Natividad. Es una 
lástima que se haya perdido 
este edificio, y sorprende que 
el ayuntamiento lo haya per
mitido cuando hubiera sido 
perfectamente ·posible su 
rehabilitación. 

El segundo caso es el de los 
talleres existentes en la puer
ta del Vado, concretamente en 
la esquina con la ronda de la 
Pescadería, los cuales han si
do también demolidos ren
cientemente. Aquí el interés 
de los mismos radicaba en su 
condición de arquitectura po
pular en la vertiente indus
trial; nada había en ellos de 
valor arquitectónico, artísti
co o ni tan siquiera histórico, 
pero eran sumamente repre
sentativos de unas actividades 
económicas hoy completa
mente desaparecidas en Alca
lá. Quizá hubieran podido ser 
reconvertidos en talleres de 
algún tipo de forma que se hu
bieran mantenido en pie con
servando los fines para los que 
fueron ideados aunque adap
tados, eso sí, a los nuevos 
tiempos; pero una vez más la 
siempre insensible piqueta 
arrancó de raíz estas román
ticas ilusiones. 

El padrón 
Cuando hace unos días pro

cedí a rellenar las hojas del 
padrón municipal, no pude 
evitar hacerme una reflexión: 
¿Dónde está el límite de lo 
aceptable en los datos perso-

nales que estamos obligados 
a dar? ¿Qué garantías tene
mos de que no serán utiliza
dos con fines distintos a los 
esperados? 

Y o admito que cualquier 
ciudadano tenga que estar lo
calizable, y por lo tanto en
cuentro razonable que en el 
padrón figuren nuestro nom
bre y apellidos y nuestra di
rección, junto con la edad (o 
al menos la condición de ser 
mayor de edad) de cara al cen
so electoral, además lógica
mente del número del docu
mento nacional de identidad. 

¿Pero qué me dicen ustedes 
de datos tales como nuestro 
nivel de estudios o el lugar de 
trabajo? ¿Por qué tenemos 
que dar unos datos que son 
completamente innecesarios 
tanto para la confección del 
padrón como para el propio 
censo electoral? Y de forma 
obligatoria, puesto que a mí 
no me admitieron que dejara 
en blanco la casilla correspon
diente al nivel de estudios. 

Y no se me diga que se de
be puramente a cuestiones es
tadísticas ya que estos datos 
sirven, entre otras cosas, pa
ra seleccionar a las personas 
que, de forma obligatoria y 
sin posibilidad alguna de re
husar, tienen que formar par
te de los recién instaurados ju
rados. Teniendo en cuenta 
que no está reconocido el de
recho a la objeción de con
ciencia (lo que constituye, di
cho sea de paso, una flagran
te violación de los derechos 
ciudadanos) y que las perso
nas que no poseen un deter
minado nivel de estudios son 
automáticamente excluidas, 
es fácil concluir que la obliga
toriedad de declarar su nivel 
de estudios puede llegar a per
judicar a todos aquéllos que, 
por la razón que sea, no tie
nen el menor deseo de juzgar 
a nadie. · 

Y aún hay más. Tengo la 
certeza absoluta de que hace 
algunos años los datos del pa
drón municipal acabaron en 
manos de empresas privadas 
que los utilizaron con fines 
publicitarios, hecho que aun
que está prohibido parece ser 
que es relativamente frecuen
te. Por esta razón, y puesto 
que los ayuntamientos pare
ce que no pueden garantizar 
la necesaria confidencialidad 
de los datos que se les propor
cionan, habría que plantear
se muy seriamente la posibi
lidad de negarse a darlos. 

José Carlos CANALDA 
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concluyó el programa de salidas del presente curso 

Viaje a Asturias de los Amigos de la Universidad 
Cerrando el ciclo del programa de viajes proyectados dentro del plan de actividades culturales de 

la Asociación, del presente curso, un grupo de asociados partimos el día 14 de Junio con destino a la 
ciudad de Oviedo, bella y limpia capital del principado de Asturias, en donde establecimos -en el 
hotel Regente- nuestro cuartel general desde el cual realizamos el itinerario previsto de acuerdo 
con un apretado pero sugerente programa previamente diseñado, en el que tratamos de combinar 
la contemplación del espectacular horizonte de paisajes naturales, dispuestos a emocionar cada 
mirada, a través del colorido de sus extensas zonas verdes, y de agrestes montañas, formadas por 
impresionantes desfiladeros y valles angostos excavados por ríos de aguas cristalinas y transparen
tes, con bellos rincones llenos de vegetación, en los que se hace patente realidad el lema de «Asturias, 
paraíso natural» y el magnífico patrimonio cultural histórico-artístico, complemento perfecto de la 
luz y el paisaje, de esta hermosa parte de España, surcada, a lo largo de siglos por los infatigables 
seguidores del camino de Santiago y en la que, el hórreo, como UD elemento característico del 
panorama, constituye UD repetido testimonio fiel de su tradición agrícola. 

Día 15.- Desde la citada ca- y hermoso núcleo de pobla- matutina, llegamos a Ribade
pital, camino de Villaviciosa, ción con su anfiteatro de ca- sella, ciudad situada en la de
desviándonos , ligeramente, sas que descienden hasta el sembocadura del río Sella, fa
de la ruta inicialmente mar- puerto. moso tanto por su rica pesca 
cada, nos adentramos, por ca- Luego, Colunga, en cuyo de salmón y trucha como por 
rretera estrecha y sinuosa, término municipal se encuen- sus competiciones deportivas. 
aunque de aceptable firme, tra una magnífica playa de Aquí nos detuvimos a comer 
para ver la Iglesia de San Sal- arenas finas, siendo los hechos (restaurante La Ribera, situa
vador de V aldediós -mues- más destacados de su historia do entre río y montaña, y 
tra del arte asturiano evolu- los que se refieren a la legión ¡¡qué fabada!!) después de vi
cionado, entroncado con nue- romana de Macedonia y a la sitar su hermosa playa y lle
vas corrientes decorativas ruta de los dinosaurios. gar hasta el mirador del Po
mozárabes- conocido con el Por la zona de montaña de zu, a mar abierto, construido 
nombre de «El Conventín», la sierra del Sueve, con direc- por los emigrantes, y tras la 
erigida en un hermoso valle ción a la localidad de Arrion- obligada degustación de una 
recoleto y frondoso. De aquí, das -punto de partida del sidrina, escanciada al estilo 
a Villaviciosa -primer lugar descenso internacional del Se- asturiano, en una sidrería del 
español que pisó Carlos I el lla, la conocida «Fiesta de las puerto. 
Emperador, en 1517, junto piraguas» -fue obligada pa- Por la tarde, tras una cor
_con Tazones, al llegar a nues- rada la efectuada en el deno- ta parada en Cangas de Onís, 
tro país, procedente de Flan- minado mirador de El Fito, para tirar algunas fotos y ob
des, para asumir el trono de desde el que contemplamos tener imágenes por el vídeo, 
España -en donde visitamos una espectacular panorámica, del emblemático puente me
la fábrica «El Gaitero», desta- limitada al norte por el mar dieval reconstruido sobre rui
cada y famosa factoría pro- Cantábrico y al sur por los im- nas romanas, Covadonga, si
ductora de sidra, desde el año presionantes Picos de Europa. tuada en el parque nacional 
1890, en la que fuimos obse- Curiosamente hemos de rese- del mismo nombre, oculta por 
quiados con una degustación ñar que, al borde de la sinuo- las estribaciones occidentales 
del preciado líquido. sa carretera de montaña reco- de los Picos de Europa, legen-

Desde Villa viciosa a Las- rrida, algunos de nuestros dario punto de inicio de la Re
tres, villa marinera, que ofre- amigos y compañeros de via- conquista cristiana contra el 
ce una espléndida vista de to- je, pudieron coger, de los pro- poder musulmán, se ofrecía a 
do el mar, declarada conjun- pios arbustos, fresas silvestres nuestra vista, como regalo es
to histórico-artístico en la que comestibles. pecial, en la que se funde una 
puede apreciarse un original Como final de la jornada interesante muestra de la ri-
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queza del patrimonio natural 
que encierra la Cordillera 
Cantábrica con el legado his
tórico que guardan celosa
mente sus peñas tras la victo
ria de las huestes cristianas, al 
mando de Don Pelayo, gracias 
a la acción milagrosa de la di
vinidad, en cuyo reconoci
miento y gratitud se constru
ye el pequeño santuario en la 
misma cueva en donde la tra
dición dice que se apareció la 
Virgen al citado caudillo. 

Con la visita a la gruta o 
Santa Cueva, que alberga la 
imagen de Nuestra Señora de 
Covadonga, conocida en As
turias como «La Santina», en 
la que puede <:ontemplarse el 
sarcófago en que fue enterra
do el primer monarca asturia
no y, después la Basílica, ubi
cada en un bucólico paraje, en 
donde oímos la Sa.nta Misa, 
reanudamos la marcha con di
rección a Gijón, ciudad que 
combina, sabiamente, la tra
dición industrial y su voca
ción turística, en la que pudi
mos contemplar la inmensa 
playa de San Lorenzo, bor
deada por un bello paseo ma -
rítimo, para regresar, de nue
vo a Oviedo. 

Al siguiente día, domingo 
16, visita a la Catedral de 
Oviedo, edificio esencialmen
te gótico, que se levantó sobre 
un primitivo templo construi
do por Fruela I, en el siglo 
VIII, que después de ser arra
sado por los árabes, fue re
construido por Alfonso 11. A 
continuación, subida al monte 
Naranco, desde cuya cumbre 
se contempla una espectacular 
vista de la ciudad de Oviedo 
y su entorno. De regreso, pa
rada ante los monumentos 
más representativos del pre
rrománico asturiano: las igle
sias de San Miguel de Lillo 
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(fundada en el año 848 por 
Ramiro I, probablemente pa
ra servir de capilla al conjun
to palaciego) y la de Santa 
María del Naranco, erigida en 
el propio año para servir de 
aula regia o palacio al mismo 
monarca (considerada como el 
gran monumento del artera 
mirense); ambas declaradas 
por la UNESCO, en 1985, pa
trimonio de la Humanidad. 

De regreso ya hacia Alcalá, 
visita a la ciudad de León , de 
fundación romana, y sus mo
numentos, entre ellos, la Ca
tedral , el más representativo , 
considerada como el ejemplo 
más puro del gótico francés 
que penetró en España por la 
ruta jacobea, en la que hay 
que destacar sus impresionan
tes vidrieras que otorgan una 
luminosidad sin parangón con 
ninguna otra catedral. El con
vento de San Marcos , cons
trucción de estilo plateresco , 
antigua casa de los caballeros 
de Santiago; Casa de Botines , 
levantada a finales del siglo 
XIX por Antonio Gaudí, en 
estilo neogótico moderno, 
muy propia del genial arqui
tecto catalán; y la Real Cole
giata de San Isidoro, una de 
las obras maestras del arte ro
mánico español del siglo X , y 
sus museos, reformada, poste
riormente, por Alfonso VI y 
su hija Doña Urraca. Final
mente la obligada visita al de
nominado «barrio húmedo». 
lugar de «tapeo», muy anima
do, como antesala de una me
morable comida (¡¡qué lecha
zo! !) bien regada con el vino 
de la tierra, en el restaurante 
«El Mesón Leonés del Racimo 
de Oro». 

Antes de concluir este sim
ple relato de unas jornadas de 
grata convivencia y disfrute , 
deseamos expresar -inter
pretando, creo, el sentir gene
ral de los componentes del 
grupo- nuestro agradeci
miento por la valiosa colabo
ración prestada por Francis
co Javier García Gutiérrez , a 
través de sus magistrales ex
plicaciones , en relación con la 
historia de .los pueblos y del 
arte de los monumentos visi
tados , así como por Elvira , 
leonesa de pro , y su marido 
Juanjo , quienes con su habi
tual generosidad y sus amplios 
conocimientos de la ciudad de 
León, nos facilitaron la reali
zación de una visita fecunda 
dentro del tiempo limitado del 
que disponíamos. 

Felipe MÉNDEZ 
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Invitado por el Grupo cero 

El doctor Juan carios De Brasi, en Alcalá 
El Doctor Juan Carlos De Brasi impartió el miércoles 12 de Junio 

la conferencia 11Grupos y Psicoanálisis» en la consulta médico psi
coanalítica Grupo Cero, dentro de las actividades que el Grupo Ce
ro realiza con motivo de los 1120 años del Grupo Cero en España». 

El doctor Juan Carlos de Bra- El acto fue presentado por la 
si es doctor en Filosofía, máster psicoanalista Stella Cino Núñez, 
en Psicología Social y profesor de que realizó una semblanza del 
la Facultad de Psicología de Bue- autor y de sus numerosas publi-
nos Aires. caciones, entre las cuales próxi-

El aula se llenó de público que mamente aparecerá «La Monar
interpeló con preguntas al po- quía Causal». 
nente en torno a la vigencia del La actividad estuvo coordina
psicoanálisis , el concepto de in- da por el psicoanalista Jaime l. 
consciente, y el profesor De Brasi Kozak, encargado del seminario 
realizó de forma minuciosa y Sigmund Freud en Alcalá de 
productiva una disertación acer- Henares. 
ca de la problemática grupal y la Hay que rastrear en los textos 
subjetividad contemporánea, de Freud, «como pensó» el autor 
partiendo del texto «Psicología para descubrir la importancia de 
de las Masas y Análisis del Yo» su obra. Con estas recomenda
de Sigmund Freud, proponiendo ciones terminó el encuentro el 
realizar una lectura productiva, Doctor De Brasi, al que espera-
considerando el Materialismo mos volver a tener muy pronto 
Histórico, de las obras de Marx con nosotros en Alcalá de Hena
y Freud, dos autores no leídos y res, una ciudad abierta a los 
de una vigencia histórica. grandes pensadores como él. 

Charlas de Primavera 

Arsenio Lope Huerta 
cerró el ciclo 

Arsenio Lope Huerta clausu
ró el día 14 de junio, con la 
conferencia «Catalina de Alca
lá, Infanta y Reina», en el Cír
culo de Contribuyentes, el ci
clo «Charlas de Primavera» or
ganizado por el Círculo en co
laboración con la Institución de 
Estudios Complutenses. 

En el ciclo, que comenzó el 
día 22 de abril y se ha desarro
llado desde entonces todos los 
lunes, ha contado con la parti
cipación de Fernando Sancho, 
Luis de Bias, Vicente Sánchez 
Moltó, Antonio Marchamalo, 
Vicente Fernández, José Luis 
Barrio, José Félix Huerta y Ar
senio Lope Huerta. 

Con éxito; de participación , 
y de interés demostrado por los 
asistentes, se ha saldado esta se
gunda edición de las Charlas de 
Primavera,,, cuyo objetivo es 
recuperar las jornadas cultura
les que el Círculo de Contribu
yentes de Alcalá celebrara ha
ce tiempo. Con el respaldo del 
público, es casi seguro que las 
charlas se organizarán de nue
vo en la primavera del 97. 

CURSOS INTENSIVOS 

*WINDOWS: 
WORD 
EXCEL 
ACCES 

W.P. 
*WINDOWS: LOTUS123 

* MECANOGRAFIA: 
-3Meses 

-Dos horas diarias de clase 
-Horario de mañana o tarde 

*CONTABILIDAD 
* GESTION DE PERSONAL 

INFORMACION E INSCRIPCIONES 
~~~ 

~L.W*~~ ... ~,.,,* *T* ... 
...* '/ Tte. Ruiz, 1 (Cuatro Caños) Tf. 889. 60. 64 Alcalá de Henares 
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Enlace Ramos Villajos - Sánchez Muñoz Enlace González Grande - Luque Rodríguez 

Ya hay fechas pedidas hasta la primavera del año que viene 
para casarse en el ayuntamiento de Alcalá 

se casó una profesora del colegio san Felipe Neri 
con un auxiliar de vuelo de Iberia 

Es plena temporada alta de bodas. Estos meses son los más aprovechados por las parejas de novios 
para dar ese paso para el que la mayor parte de la gente aguarda una media de cinco a seis años de 
noviazgo. Bodas en las iglesias, bodas en el ayuntamiento y bodas en el juzgado vienen sucediéndose; 
eso sí, el ayuntamiento parece estar de moda; el marco es bonito, se cobra una tasa fija de 20.000 pese
tas inamovible y no sujeta a gastos diversos como puede tener una iglesia con aportaciones volunta
rias, flores y conceptos variados. El ayuntamiento de Alcalá se ha puesto de moda para casarse y son 
muchas las parejas que vienen de fuera de la ciudad con la intención de contraer aquí matrimonio. 

Enlace Montoya López -
Ballesteros Palomo 

Sin embargo las ceremonias en 
las iglesias católicas no han per
dido su esplendor. Modélica fue , 

por ejemplo, la que se celebró en 
el oratorio de San Felipe Neri el 
sábado 22 de junio y que sirvió 
para unir en matrimonio a Vi
cente Montoya López y a Rosa 
María Ballesteros Palomo. El no-

vio tiene 28 años y la novia tie
ne 27; él es auxiliar de vuelo en 
Iberia y ella es profesora del co
legio San Felipe Neri, concreta
mente de niños de tres años, los 
más pequeños. 

Enlace Montoya López - Ballesteros Palomo 
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El hecho de que la protagonis
ta de la boda fuera una compo
nente de la comunidad escolar de 
San Felipe Neri hizo que la ins
titución filipense se pusiera de 
fiesta. En el acto estuvieron la di
rectora del colegio, Isabel Fer
nández, profesores e incluso 
alumnos. A la novia no le falta
ron regalos de los padres de al
gunos alumnos que la felicitaron 
en ese día tan importante para 
ella, y un regalo de la Asociación 
de Padres del centro. 

La pareja se casó después de 
siete años de noviazgo; la cere
monia fue oficiada por el párro
co de la iglesia de San Bartolo
mé, don Angel Hoz Hernández, 
amigo personal de la familia. No 
pudieron concelebrar la ceremo
nia los sacerdotes filipenses, los 
padres Alba y BoÍek, por encon
trarse atendiendo otras necesida
des pastorales. A la ceremonia 
asistieron 170 invitados que lle
naron la iglesia permaneciendo 
en ella respetuosamente hasta 
que concluyó y pudieron mani
festar su alegría a los novios. La 
misa estuvo cantanda por una so
prano y una pianista, madre e 
hijas , residentes en Madrid. 

La novia, que entró en el tem
plo del brazo de su hermano, Lo
renzo Ballesteros Palomo, vistió 
un clásico vestido de tul con ve
lo y ramo de rosas blancas. El no
vio entró en la iglesia acompaña
do por su madre, Josefina López 
Gómez, y vistió traje cruzado 
azul marino con solapa tipo cha
qué y chaleco. Hermano de la 
novia y madre del novio fueron 
los padrinos oficiales, pero los 
novios tuvieron también sus pa
drinos oficiosos que por supues
to firmaron como testigos; fue

. ron Fernanda Palomo González, 
madre de la novia, y Jesús López 
Gómez, tío del novio. Portaron 
las arras los niños Lorenzo Ba
llesteros Poueriet y Eva Fernán
dez Palomo, sobrinos de la pare
ja. Vicente y Rosa María partie
ron en viaje de novios a Cancún 
y a Florida. 
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Enlace Esteban Encinas - Del Olmo Vicen 

Enlace Ramos Villajos -
Sánchez Muñoz 

El sábado 15 de junio con
trajeron matrimonio en el 
ayuntamiento de Alcalá la pa
reja formada Carlos Ramos 
Villajos y Carmina Sánchez 
Muñoz. Actuaron como testi
gos Encarnación Ramos Osu
na, madre del novio y Ramón 
Sánchez, padre de la novia. El 
novio, de 32 años de edad, es 
administrativo, lo mismo que 
la novia, que tiene 26 años. 

La boda llegó para la pare
ja tras cinco años de noviaz
go. Al banquete nupcial asis
tieron unas 150 personas. La 
pareja partió en viaje de no
vios a Roma. 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Telf. : 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 

Enlace González Grande -
Luque Rodríguez 

El sábado 15 de junio con
trajeron matrimonio en el 
ayuntamiento de Alcalá To
más González Grande y Rocío 
Luque Rodríguez. Actuaron 
como testigos Abel Luque 
Alonso, padre de la novia, y 
Rosario Grande Alonso, ma
dre del novio. La ceremonia 
llegó tras siete años de noviaz
go de la pareja. 

La ceremonia nupcial dio 
paso a un banquete en la Hos
tería del Estudiante para dar 
paso a un extraordinario via
je de luna de miel para la pa
reja a Indonesia, concreta
mente a la paradisiaca isla de 
Bali. 

Enlace Esteban Encinas -
Del Olmo Vicen 

Javier Esteban Encinas, de 
30 años, y Begoña del Olmo 
Vicen, de 32, contrajeron ma
trimonio en la iglesia de San 

Hercesa 
INMOBILIARIA 

C. Ramón y Cajal, 8 y 10. Tel.: (91) 882 79 15 
· 28801 Alcalá de Henares. 
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Ildefonso, a la una de la tar
de del 15 de junio. Sus padri
nos fueron Carlos del Olmo y 
Manolita Encinas. Javier vis
tió de chaqué y Begoña llevó 
un vestido de color blanco 
perla, en mikade de seda, con 
un velo de tul y una cenefa de 
encaje. La celebración poste
rior a la ceremonia religiosa 
tuvo lugar en la Hostería del 
Estudiante, con cerca de 82 
invitados. Los novios partie
ron poco después de luna de 
miel a París. 

Los recién casados son ve
cinos de Madrid, aunque se 
confiesan unos enamorados de 
Alcalá e incluso han pensado 
en alguna ocasión venirse a 
residir a la ciudad compluten
se, aunque de momento se 
conforman con las visitas 
siempre que pueden. Javier es 
arquitecto técnico y Begoña es 
historiadora. Su relación co
mo novios ha durado seis 
años, desde que se conocieron 
a través de una hermana de la 
novia que era compañera de 
estudios de Javier. 

Enlace Bayo Vega - Prado Pérez 

Enlace Bayo Vega -
Prado Pérez 

El matrimonio de José An
tonio Bayo Vega y Mª Mer
cedes Prado Pérez se celebró 
en la Iglesia Magistral en la 
mañana del 15 de junio. José 
Antonio entró al templo del 
brazo de su hermana, Soledad 
Bayo Vega, y Mª Mercedes lo 
hizo con su padre, José Pra
do Mena. El novio vistió un 
traje de chaqueta clásico 
en negro y la novia eligió un 
vestido estilo barroco en color 
crema y con mantilla españo
la. Tras la boda los 170 invi
tados se reunieron en los sa
lones Orna, de Arganda. 

La pareja llevaba dos años 
y medio de novios y ha fijado 
su residencia en Alcalá de He
nares. José Antonio tiene 25 
años, es natural de León y tra
baja en el hormigón. Mª 
Mercedes tiene 20 años y na
ció en Madrid. Los recién ca
sados se encuentran en estos 
días disfrutando de su viaje de 
luna de miel en La Coruña. 
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Alejandro Díazdegeras, Juan José Macías, Osear Alfonso Díaz, Alberto Sebastián, Benjamín Molina y David Domínguez lograron clasificarse en Alcalá para el campeonato de España. En la foto, junto a Femando Garrido. A la derecha, un momento de la competición. 

se trata de un peculiar juego de cartas, importado de EEUU 

Siete jóvenes de Alcalá se clasificaron para el 
campeonato de España de MICJ( El 1neuent10 

Siete jóvenes alcalaínos participarán en el campeonato de España del juego de cartas MAGIC, El Encuen
tro que se celebrará los días 29 y 30 de junio en Madrid. Juan José Macías, David Domínguez, Benjamín 
Molína, Alejandro Díazdegeras, Osear Alfonso Díaz y Alberto Sebastián compitieron en la ronda preliminar 
que tuvo lugar en Alcalá hace una semana, concretamente en la tienda Alcalá Comics, logrando clasificarse 
tras vencer a los más de 40 participantes que disputaron esta ronda. Por su parte, Julio García se clasificó 
en una de las preliminares que se celebró en una tienda de Madrid. Todos ellos jugarán con el objetivo de 
conseguir una de las cuatro plazas para representar a España en el Campeonato del Mundo próximamente. 

Hasta este año, las partidas 
valederas para clasificarse para 
el Campeonato de España sólo se 
realizaban en Madrid. En esta 
ocasión y gracias a las gestiones 
realizadas por el propietario de 
la librería-papelería 'Alcalá
Cómics', Fernando Garrido, Al
calá ha podido clasificar directa
mente a sus mejores jugadores de 
MAGIC, El Encuentro. El tor
neo se celebró los días 15 y 16 de 
junio en la Casa de la Juventud 
y en la citada tienda, donde su 
dueño ha destinado un espacio 
para que los aficionados que lo 
deseen puedan practicar sus jue
gos favoritos. 

MAGIC, El Encuentro es un 
juego de cartas muy peculiar. 
Para poder competir hay que 
comprar previamente unos so
bres de cartas hasta juntar un 
mazo de un mínimo de 60 nai
pes. El juego simula un combate 
entre dos magos, que son los ju
gadores, cuyo objetivo es echar 
al contrincante del plano en el 
que están combatiendo. Para ello 

45.000 pts/mes 

SE ALOUILA PISO 
Con salón, 2 dormitorios, cocina 
equipada. Para entrar a vivir. 

TH.: 883 12 58 
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cuentan con hechizos, criaturas, 
artefactos u objetos mágicos re
presentados por las diferentes 
cartas. Cada mago comienza la 
partida con 20 puntos y para ga
nar hay que conseguir que el ad
versario pierda todos sus puntos. 

Existen más de 2.000 cartas 
editadas y cada jugador tiene un 
mazo y una estrategia distinta, 
por lo que cada partida siempre 
resulta diferente de la anterior. 
«Las combinaciones que hay en
tre todas las cartas editadas son 
infinitas. Cada mazo se tiene que 
basar en una estrategia que hay 
que poner en juego para conse
guir vencer al contrario» expli
có Benjamín, uno de los clasifi
cados para el campeonato de 
España. 

El juego se publicó en EEUU 
hace unos 3 años. Sus creadores 
no esperaban que fuera un éxito 
y las primeras tiradas de sobres 
de cartas fueron limitadas. 
Cuando el juego se ha ido exten
diendo, esas primeras ediciones 
se han convertido en piezas muy 

TOTALMENTE REFORMADO 

SE VENDE PISO 
Salón, 3 dormitorios, cocina amue· 
blada y baño. Para entrar a vivir. 

Por sólo 7.300.000 pts. 
Se puede negociar. Agencias abstenerse 

Tlf.: 883 11 25 

valoradas, ya que son muy pocas 
y no se volvieron a editar. Aho
ra la magic-locura se ha extendi
do a España, Portugal , Francia, 
Alemania o Japón. 

A por el Campeonato 
de España 

JuanJosé Macías, de 17 años, 
practica este juego desde hace un 
año. Ya compitió en una ocasión 
en las clasificatorias para el 
Campeonato de España pero no 
tuvo tanta suerte como ahora. 
«Tenía un mazo con cartas muy 
malas» explica. 

David Domínguez, de 17 
años, se clasifica por segunda vez 
al Campeonato de España y está 
contento de poder volver a inten
tarlo. 

Benjamín Molina, de 17 años, 
asegura que «DO suele ganar», a 
pesar de que en la ronda clasifi
catoria celebrada en Alcalá se le 
haya dado bien. «Depende de la 
suerte en las cartas que te vayan 
tocando pero también de las que 
tú juntes en el mazo y de la ha
bilidad utilizándolas». 

Osear Alfonso Díaz, también 
de 17 años, asegura que las pasó 
«canutas para clasificarse» y cree 
que aunque «mucha gente diga 
que te sacan las 'pelas', es mejor 
que gastárselo en otras cosas». 

Alejandro Díazdegeras, de 18 
años, sólo practica este juego des-

Julio García reside en Alcalá, 
pero se clasificó en Madrid pa-
ra el campeonato de España. 

de hace tres meses y además sólo 
los fines de semana porque «no 
tengo más tiempo», Su truco con
siste, según manifestó él mismo, 
en sus «amigos, que me asesoran 
muy bien». 

Alberto Sebastián, de 19 años , 
practica desde hace dos este jue
go «por vicio, porque me gusta , 
no para conseguir muchas car
tas». Aunque cree que el Cam
peonato de España está difícil no 
pierde la esperanza: «Habrá que 
intentarlo». 

Julio García, de 21 años, fue 
el joven que, previsoramente, 
prefirió luchar en Madrid por un 
puesto en el Campeonato de Es
paña: «Si no lo lograba allí tenía 
otra oportunidad presentándome 
en Alcalá y además quería ver el 
ambiente, ver como juega la gen
te en Madrid que es donde se va 
a celebrar el campeonato. Ver las 
tendencias puede ser importan
te para hacerte tu mazo adecua
do y completo, para que te sirva 
para cualquier cosa». 

ALOUILO 
LOCAL COMERCIAL 

25 m 2 

Ideal para oficina o similar 
-Zona Juan XXIII

T elf.: 889 15 33 
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Mira el Renault 19 Driver. Fíjate en las diferencias de una serie muy especial. 
Disfruta de sus 80 CV. gasolina. Para que vivas toda su potencia. Pero no te 

conformes. Te espera la gran sorpresa de su radiocassette Philips con frontal 
extrat1>le y código de seguridad. Y además, su nueva tapicería exclusiva. 

Todo ello, lo encontrarás también en el Renault 19 Driver Diesel. Y si lo deseas, 
tienes en opción: dirección asistida (sólo en versión Diesel) y aire acondicionado. 

Disfruta de tu Nuevo Renault 19 Driver. Y vive todo lo bueno que lleva dentro. 

~~E~ Renault 19 l>IRiVEHR 
¿Qué culpa tienés tú de que te guste lo bueno? 

1. 725.000.-(*) 
(*) R-19 DRIVER 5/P (80CV) A/Acond. + DI Asistida + Pintura Metalizada 

@ 
RENAULT 

EL PLACER 
DE VIVIRLOS 

Precio válido en Península y Baleares hasta fin de mes. NA, transporte, impuesto de matriculación y promoción incluidos, para vehículos en stock. No acumulable a otras ofertas. 

1-----------------------Ven a \'erlo a: ------------------------< 

AUTOCARPE Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 
e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 

Pº de los Curas 10 y 20 
Tlf. 888 01 79 



En la clausura del ciclo de conferencias «Nuestra Universidad» 

La Facultad de Farmacia ante los Amigos de la Universidad 
El pasado viernes se clausuró el ciclo de conferencias que bajo el epígrafe «Nuestra Universidad» 

ha venido organizando durante el presente curso la Asociación de Amigos de la Universidad de Alca
lá. Dicha clausura corrió a cargo de la Facultad de Farmacia, la que faltaba en este desf'üe ante los 
«amigo&», representada por su Decano, D. Vicente Vilas Sánchez, quien disertó sobre el tema «Presen
te y futuro de la Facultad de Farmacia» y por D. Francisco Zaragoza García, quien se extendió amena
mente sobre el tema <<Utilización de las plantas medicinales por el farmacéutico». 

No pudieron tener mejor clausu
ra los «amigos de la Universidad» 
cuando el Decano de Farmacia co
menzó su intervención lanzándoles 
piropos de este calado: «Esta Asocia
ción es algo excepcional..., porque 
las instituciones oficiales necesitan 
del apoyo humano de las sociedades 
donde se encuentran enraizadas, y 
el que haya una Asociación de Ami
gos de la Universidad, eso supone 
que esa Universidad está profunda
mente enraizada en las propias es
tructuras sociales de la zona, y ade
más porque ha ganado ya la volun· 
tad de un nutrido grupo de personas 
que consideran a la Universidad co
mo un elemento importante para el 
desarrollo de la propia estructura so
cial y dinámica del área. Esta Aso· 
ciación es algo extraordinario ... ». 

Y en este contexto, el profesor Vi
las no se quedó a la zaga, como jus
tamente corresponde, en su admira
ción por la Sociedad de Condueños. 
Dijo que la historia de los Condue
ños, cuando se cuenta a profesores 
extranjeros que visitan la Universi
dad, les deja realmente admirados. 
«¡Qué talante tenían aquellos ciuda
danos de Alcalá que fueron capaces 
de sostener a sus expensas valiente
mente la compra de esos edificios pa
ra que no se perdieran y para que 
pasaran a ser en los tiempos actua
les servicios de su Universidad. Su 
historia es digna de una epopeya ci
nematográfica para que se distribu
ya por el mundo». 

La Facultad de Farmacia 
Esta es, pues, una Universidad 

singular, una Universidad vieja y 
nueva gracias al voluntarismo de 
aquellos ciudadanos de Alcalá y de 
quienes hoy la apuntalan. Y de esa 
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nueva Universidad, el Decano pasó 
a referirse a su parcela concreta: una 
Facultad nueva, de unos veinte años 
de existencia, ahora sale la 15 pro
moción, con profesorado también jo
ven, con una extraordinaria capaci
dad de trabajo, que la hacen modé
lica en el conjunto nacional, lo cual 
decía el Sr. Decano con justificado 
orgullo y porque así se lo habían he
cho saber. «Es nuestra Facultad un 
punto de referencia frente a otras 
viejas Facultades, tradicionales y an
quilosadas. Los profesores son per
sonas que han levantado el estandar
te de la eficacia en la docencia y es
tán haciendo lo mejor que pueden 
dentro de los modestos recursos con 
que cuenta. Su leiv motiv no es otro 
que mejorar la calidad de la 
enseñanza». 

«Sabemos que si a los alumnos les 
estamos mejorando la calidad de la 
enseñanza les estamos dando una he
rramienta para valerse luego en el 
futuro. Porque no todos los estudian
tes de Farmacia pretenden ejercer la 

profesión como tradicionalmente 
hoy se entiende, sino que se les está 
prestando una base científica, una 
herramienta intelectual para abrir
se camino en cualquiera de las áreas 
a las que después se puedan enfren
tar. Con las bases de la Química, 
tanto Orgánica como Inorgánica, pa
ra poder después enfrentarse con la 
gran meta que es el medicamento. 
Este ha sido el gran logro científico 
de la Humanidad, que nos permite 
un mayor confort de vida. Tenemos 
en la actualidad un arsenal de me
dicamentos, y pretendemos que 
nuestros alumnos los conozcan, los 
sepan administrar y dosificar. Para 
ello han de conocer profundamente 
la Biología, puesto que el medica
mento va a actuar en los seres vivos, 
y deben conocer también profunda
mente su interrelación con la Quími
ca, y más modestamente, la Física y 
la Fisioquímica para justificar las le
yes generales del comportamiento de 
las moléculas y sus estructuras, sin 
olvidar la Farmacología y otras dis-

ciplinas incorporadas al nuevo plan 
de Estudios como son la Anatomía y 
la Histología». 

De esta manera el profesor Vilas 
fue presentando con gran entusias
mo el amplio panel de disciplinas de 
la Facultad de Farmacia, del que di
jo no cabe en los cinco años de la ca
rrera. Lo que se sirve es una conden
sación, un catecismo, un compendio 
de conocimientos que permita un ho
rizonte y una especialización futura 
sobre aquellos aspectos que más les 
hayan cautivado. 

Habló de un reto que se les pre
senta y del que parece entender to
do el mundo: la nutrición. Un tema 
complejo, y no solamente en la nu
trición infantil, donde se han volca
do grandes multinacionales, sino en 
la nutrición geriátrica y que va a te
ner un desarrollo importantísimo. 

Habló también de la importancia 
que en la Farmacia tiene la Parasi
tología, y por último, de la que dijo 
es la disciplina reina de la carrera, 
la Farmacia Galénica, la asignatura 
que es compendio de todos los cono
cimientos adquiridos. Terminó su 
intervención subrayando la evolu
ción y actualización a que está some
tida continuamente la Farmacia. 

Le correspondió después el turno 
al profesor Zaragoza, quien bajó a 
la arena, como él dijo, a explicar las 
diapositivas sobre plantas medicina
les. Por la presentación que hizo el 
presidente de la Asociación, Emilio 
Sanz, estábamos ante un investiga
dor de gran talla, orgullo de nuestra 
Universidad, quien demostró saber 
y saber explicar, dos atributos que 
no suelen coincidir. 

Final 
Los Amigos de la Universidad ce

rraron el ciclo de conferencias 
«Nuestra Universidad» y el curso de 
actividades en general con una cena 
en la Hostería del Estudiante, que a 
su vez fue rematada por un concier
to de guitarra flamenca del concer
tista Juan Carlos Gómez. Al acto 
asistió Mario Castelli, presidente de 
la Confederación Farmacéutica 
Argentina. 

].C.A. 
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convocatoria de junio de 199& en la Universidad de Alcalá: 

Más de tres mil alumnos se enfrentaron a las 
temidas pruebas de leleetividad 
un total de siete tribunales, dos de ellos en Guadalajara, se 
encargarán de corregir los exámenes 
La suerte está echada para los 3.346 alumnos de COU y los 330 de la LOGSE que se han examinado 
durante tres días en la Universidad de Alcalá de Henares. Los aspirantes a universitarios de COU rea
lizaron sus ejercicios los días 24, 25 y 26, mientras que los procedentes de la LOGSE lo hicieron el 26, 
27 y 28. Las facultades de Medicina, Farmacia, Derecho, Económicas, E. U. Politécnica y dos centros 
situados en Guadalajara albergaron la realización de dichas pruebas. En la primera semana de julio 
ya se harán públicas las notas y los sufridos alumnos podrán decidir cuál va a ser su futuro durante 
los próximos años. El plazo de preinscripción comenzará por orden alfabético el día 5 de julio. Los im
presos de solicitud estarán puestos a la venta a partir del 25 de junio en el Negociado de la Universidad 
y la entrega de los mismos se realizará en la Facultad de Derecho, situada en la calle Libreros. 

Llegó un año más. La con
trovertida y temida Selectivi
dad hizo acto de presencia pa
ra desesperación de los estu
diantes que, habiendo supera
do COU, o último año de la 
LOGSE, aspiran a enrolarse en 
el ciclo universitario. Atrás 
quedaban muchas horas sin 
dormir y alguna que otra tila 
para calmar los nervios , pero 
todos ellos acudían a realizar 
las pruebas movidos por la ilu
sión de conseguir la nota media 
necesaria para acceder a la ca
rrera deseada. 

Como en años precedentes , 
alumnos no sólo de Alcalá, si
no también de Mejorada, Cos
lada, Torrejón, San Fernando 
o Arganda fueron repartidos en 
cinco tribunales a los que ha
bía que añadir otros dos en 
Guadalajara, encargados de 
evaluar a los alumnos proce
dentes de Cifuentes , Molina de 
Aragón, Sigüenza, Azuqueca y 
la propia Guadalajara. 

Las pruebas de acceso para 
alumnos provenientes de COU 
se desarrollaron el lunes 24 y el 
martes 25 en sesión de maña
na y tarde y el miércoles 26 
únicamente por la mañana. Por 
su parte, para los alumnos pro
cedentes de la LOGSE , las 
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pruebas fueron centralizadas en 
la Facultad de Económicas y 
Empresariales y las fechas no 
coincidieron con las de COU, 
puesto que transcurrieron los 
días 26, 27 y 28. 

No es tan difícil como parece 
Alicia Alonso , la simpática 

Dama del Centro Extremeño 
recientemente elegida, a quien 
le gustaría poder acceder a los 
estudios de Terapia Ocupacio
nal, opinaba lo siguiente el se
gundo día de exámenes :«Sepa
san muchos nervios. Algunos 
exámenes son difíciles y otros 
más fáciles , pero la verdad es 
que yo pensé que esto iba a ser 
peor». En cuanto al ejercicio 

más duro dentro de su opción , 
Ciencias Sociales , lo tenía muy 
claro :«Ha sido el de Historia 
Contemporánea porque nos ha 
caído un texto de Helmut Kohl 
sobre la Reunificación Alema
na, el tema del Imperialismo y 
el de los Imperios Coloniales.» 

Cristina, compañera de Ali
cia, reconocía que para ella 
aprobar COU había sido más 
complicado que lo que se había 
encontrado en las pruebas :«La 
Selectividad cuesta estudiarla 
porque es un rollo estar todo el 
día estudiando, pero si te losa
bes bien, la pasas». 

Sobre los planes que tenía 
pensados para cuando acabasen 
los tres fatídicos días , tan sólo 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
santo Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
Atención médica, cocina propia, trato familiar , 

personal especializado, ambiente hogareño. 
Precios económicos de inauguración. 

POZUELO DEL REY (a 15 minutos de Alcalá) 
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un único deseo existía para 
Cristina: «Poder ir a la 
piscina». 

Para Carlos Javier, en cam
bio, los planes eran otros :«Des
pués de esto , una buena juer
ga.» Respecto a su visión sobre 
las pruebas , coincidía con la 
mayoría del resto de sus com
pañeros: «Me lo imaginaba más 
difícil de lo que es. Por ejem
plo , el examen de Inglés me ha 
parecido muy fácil». Sin em
bargo , a la hora de hablar de 
posibles resultados , Carlos Ja
vier no era tan optimista: «Me 
gustaría hacer Ciencias Audio
visuales , pero tengo bastante 
difícil el que me llegue la nota 
media». 

Ahora, a esperar los resultados 
U na vez concluidas todas las 

pruebas que configuran la con
vocatoria de junio, el protago
nismo pasa ahora a los profeso
res que integran los distintos 
tribunales. Ellos serán los en
cargados de calificar los ejerci
cios y hacer públicas las notas 
los primeros días del mes de ju
lio. Será entonces el momento 
en el los más de tres mil jóve
nes sabrán por la papeleta que 
cada uno recibirá si son consi
derados o no aptos por la 
U .A.H. El año pasado la cifra 
de alumnos considerados aptos 
se situó en torno al 80 % del to
tal de los presentados , por lo 
que este aspecto no debería qui
tarles en principio el sueño. El 
único problema que podría 
plantearse para muchos de ellos 
sería el no conseguir la puntua
ción establecida, a veces incluso 
por décimas, para acceder a la 
carrera anhelada. Si algún es
tudiante no estuviese conforme 
con la calificación obtenida en 
alguno de los ejercicios , queda
rá abierto un plazo de cinco 
días a partir de la publicación 
de las notas para solicitar, me
diante escrito razonado , una 
r evisión d e dich o ej ercicio. 

Estíba liz ROLLON 
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La catequista calificó la ceremonia como 
una «experiencia gratificante» 

Siete niños con deficiencias físicas 
y psíquicas tomaron la Primera comunión 
en la Parroquia Nuestra señora del Val .. 

José Lardín, Cristina Jiménez, lván Llorente, Marcos González, 
Juan Antonio Cuesta, David Agudo y Ricardo Meléndez, con eda
des comprendidas entre 11 y 17 años, tomaron la Primera Comunión 
el pasado mes en la Parroquia Nuestra Señora del Val. Los niños, 
que sufren deficiencias íisicas y psíquicas, vivieron con emoción 
esta ceremonia, para la que habían sido preparados por su profeso
ra de religión en el colegio de educación especial Pablo Picasso. 

La idea partió de los padres de 
estos niños, que no querían privar 
a sus hijos de una celebración tan 
especial. Encontraron a la perso
na que se ocuparía de su prepara
ción y también recibieron el apo
yo del párroco de Nuestra Señora 
del Val, iglesia en la que se cele
bró la ceremonia. A los dos, la ca
tequista y profesora de religión en 
el colegio Pablo Picasso, Pilar Sen, 
y al sacerdote párroco de Nuestra 
Señora del V al, Carlos Lanuza, y 
a todos los que han colaborado con 
ellos, han querido los padres ex
presar su agradecimiento «por 
hacer posible un día tan emotivo», 

comprendiendo las limitaciones de 
estos niños disminuídos y ayudán
dolos a superarlas en la medida de 
sus posibilidades. 

La preparación de estos niños 
para recibir por primera vez el sa
cramento de la Eucaristía no fue 
muy diferente a la que normal
mente siguen el resto de chavales. 
Días antes se les dio pan sin con
sagrar para que se acostumbraran 
a la textura y el sabor de las hos
tias y el vino y también se ensayó 
el sacramento de la penitencia, que 
se celebró de forma comunitaria. 
«No pienso que sobre el sacramen
to, para mí lo que sobra es la 

V 
D. ADOLFO SEOUEIROS SOUTO 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 21 de Junio de 1996 

a los 83 años de edad 

Dª. NATALIA GONZALEZ GOMEZ 
Falleció en Orense 

El día 30 de Marzo de 1996 
a los 78 años de edad 

D.E.P. 

Hijos: María Teresa y Adolfo Sequeiros González. Hi
jos políticos: Enrique Vázquez Villanueva y Mª del 
Carmen Brassa Gómez. Nietos: María Teresa, Enri
que, Mª del Val, María, Javier, Pablo, Miguel, Ma
ruxa y Marta. Tíos y demás familia. 

RUEGAN una oración por su alma. 

La Misa novenaria se celebrará el 1 de Julio de 1996, 
a las 9 de la tarde, en la Iglesia Magistral-Catedral 
(Plaza de los Santos Niños) de Alcalá de Henares. 
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palabra pecado en ellos, que ni co
nocen lo que es y si alguna vez lo 
cometen lo hacen sin maldad por
que no saben lo que hacen. Pero 
sí nos apetecía mucho que recibie
ran la penitencia como cualquier 
niño o joven>>, manifestó la cate
quista Pilar Sen, que calificó que 
«experiencia gratificante» la Pri
mera Comunión de estos niños. 

El comportamiento de los niños 
fue en todo momento impecable y 
participaron lo más activamente 
que pudieron en la ceremonia: 
«Hicieron las ofrendas y participa
ron en todo. Teníamos miedo de 
que a lo mejor interrumpieran, pe
ro se portaron fenomenalmente. 
Miraban con una cara al sacerdo
te que yo pienso que lo estaban en
tendiendo de verdad, su atención 
era digna de admiradón». 

«l>erecho de estos niños 
a alimentarse de Jesús» 

Pilar Sen es madre de un niño 
afectado por el síndrome de Down 
que el pasado año tomó la Prime
ra Comunión. Para los padres que 
piensen que esta ceremonia sobra 
en el caso de los niños disminui
dos, Pilar, desde su perspectiva de 
persona creyente y madre de un 

niño afectado por el Síndrome de 
Down, declaró: «El niño tampoco 
se entera de si le tienes limpio o su
cio, pero los padres le limpian y le 
llevan a psicomotricidad y logope
dia si lo necesita. Vamos cubrien
do todas las necesidades que tie
nen, por eso pienso que tampoco 
se les debe negar el derecho a ali
mentarse de Jesús, porque yo sí 
creo firmemente que te estás ali
mentando del cuerpo de Cristo. Si 
lo creo y creo que en mi vida esto 
va a ser muy bueno, no tengo nin
gún derecho a negárselo a mi hijo». 

Desde las páginas de PUERTA 
DE MADRID, esta catequista qui
so aprovechar para animar a los 
padres de niños disminuidos para 
que «vayan a las parroquias y ce
lebren la Primera Comunión con 
sus hijos. Si para los padres es im
portante, han dé pensar que son 
ellos los que tienen que tomar la 
decisión por sus hijos». 

Después de esta primera expe
riencia, la Primera Comunión de 
niños disminuidos seguirá cele
brándose a petición de los padres. 
Pilar Sen confía en que las parro
quias se «animen a integrar a es
tos niños en grupos, porque pue
den hacerlo y además estupenda
mente». 

V 
AGRADECIMIENTO 

D. Julián Martínez González 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 19 de junio de 1996, a los 61 años de edad 

D.E.P. 
Su familia expresa desde estas líneas su más profunda gratitud 
a todas las personas que les han acompañado en su dolor con 
motivo de tan triste acontecimiento. 

A todos, muchas gracias 

PUERTA de Madrid 



Orgaz, un bonito pueblo 
con una gran iglesia 

Lo primero ha sido el libro
forum, en el que ya se ha acor
dado meter en la maleta vera
niega «El clan de oso caverna
rio» que nos va a ambientar pa
ra posibles visitas en el 97 . 

Después, el Corpus todavía 
dominguero permite que nos 
acerquemos a Toledo y partici
pemos en la eucaristía tan so
lemne que allí se realiza. 

Sus estrechas calles entolda
das , las gentes volcadas en la 
participación, ocupando todos 
los espacios posibles o imposi
bles. 

El desfile procesional no só
lo se ve , sino que participas en 
él por la integración que se pro
duce en el ambiente que gene
ran las múltiples cofradías que 
desfilan, el aroma del incienso, 
del tomillo, de los pétalos de ro
sas que caen de los balcones, de 
unos balcones que son todo un 
alarde de belleza en sus colga
duras, mantones de manila, 
reposteros ... 

La Guardia Civil de gran ga
la, los timbaleros , los pajeci
llos ... Capítulos de Caballeros 
Mozárabes, del Santo Sepulcro, 
de lnfanzónes de Illescas , de 
Caballeros del Corpus Christi , 
representantes de diversas her
mandades, clero, universidad, 
Ayuntamiento , etc. y , como fi
nal los Cadetes de la Academia 
de Infantería. 

En Zocodover se transforma 
el estilo de la procesión y en su 
grandiosidad es, si se quiere, 
más tradicional. 

¡Ay! Una recuerda los Cor
pus alcalaínos que estaban pe
ro que muy bien, y , ¿cómo no? , 
la festividad de las Santas For
mas, y piensa ¿por qué aquí no 
se siguen las tradiciones y sin 
embargo se cambia a peor? 

Un almuerzo muy manche
go nos esperaba en un hotel cu
riosamente semivacío a pesar 
de la fiesta. 

El Parador, sin embargo, es
taba lleno, y desde allí se pue-
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Desde el parador hay una bonita vista de Toledo 

Mientras se perfila el programa de actividades 
para el siguiente curso 

Las Mujeres Democráticas se fueran 
a pasar el corpus a Toledo 

Clausurado el curso de las Democráticas, durante junio hemos he
cho un largo estrambote para «rematar» una serie de actividades, 
mientras se peñtla el programa de las que se van a realizar durante 
el curso 96-97, y hacemos propósitos de sumarnos al clima de aho
rro que permita conseguir los euros, pesos y pelas necesarios para 

lo que queremos se nos avecine el año próximo. 

Grupo de libroforum el día que se llevó a cabo la Puesta en Común 
de «De parte de la Princesa Muerta», obra de Kenize Mourad, muy 
celebrada en sus muchos aspectos de transcurrir en lugares visita
dos por la asociación (Estambul, La India, Francia) y de la persona-

lidad de la protagonista como mujer que busca su libertad. 

La plaza mayor de Ocaña el dia del Corpus 

En Zocodover, la impresionante 
procesión del Corpus 

de contemplar la más bonita si
lueta de Toledo ceñido por el 
Tajo. La interminable espera 
para una simple consumición se 
ameniza con el show de obser
var las idas y venidas en torno 
a los numerosos políticos y 
autoridades que allí almorza
ban. 

Nos fuimos a ver algo de la 
provincia de Toledo , que siem
pre se pasa de largo con tanto 
admirar la capital. 

Orgaz fue nuestra primera 
parada, ya que tiene un señor 
castillo muy bien restaurado , 
aunque es de propiedad parti
cular y se complican las visitas, 
y una iglesia parroquial impre
sionante . 

En Tembleque la plaza Ma
yor es de usía. Las balconadas 
son una preciosidad. Además 
allí no tienen problema con la 
plaza de toros , ya que esta pla
za es de doble uso: Mayor y de 
Toros. Ventajas. 

Ocaña cerró nuestro recorri
do. La plaza Mayor es de otro 
estilo completamente distinto. 
El barroco se impone. El Cor
pus mañanero ha dejado en el 
suelo una larga alfombra de co
lores. También aparecen calles 
entoldadas. Nos sorprendió 
Ocaña agradablemente. 

En fin, con la canícula, com
pletamos las actividades asis
tiendo al Teatro Cervantes, que 
nos ha deparado una buena 
programación teatral, y, para 
hacernos ilusiones de cara a un 
«fabuloso» veraneo ¿qué mejor 
que Carlo Monte en Montecar
lo? Aunque sea de los años 20 
no encontrarán mejor forma de 
pasar dos horas y media de ja, 
ja, ja y continuamente impre
sionados y sorprendidos de los 
decorados , vestuario y monta
je en general. 

En la realidad haremos un 
veraneo más cerquita, por 
ejemplo en la Costa Brava, que 
es buena costa. 

Asela SANZ 
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Recinto ferial, por decir algo Aparcamiento vehículos pesados, reciento ferial 

comentarios sobre esto v aquello 

¡Ya están cerca las ferias de Alcalá, 
y nosotros con estos pelos! 

Un año más llegan las ferias alcalaínas y como siempre, para no perder la costumbre, la improvi
sación es la tónica dominante. Quizás se deba a ese caos anacrónico que invade una ciudad incapaz 
de hacer realidad sus proyectos más importantes que le darían una f1Sonomía propia, que salvo la 
Universidad, no se ve por ninguna parte. En las ferias y fiestas también tendría que haber un proyecto 
novedoso que le diese identidad propia. Pero un año más nos encontramos con el tedio, con la im
provisación, y con lo mismo de siempre, para qué cambiar. 

Recinto Ferial 
Un año más nos encontramos 

con un recinto ferial impropio 
para una ciudad como Alcalá de 
Henares. Ya se debía haber de
finido las dos posibilidades más 
racionales al respecto, como son 
el acondicionar el actual recinto 

. de forma digna en cuanto a me
didas de seguridad e higiene, que 
no las tiene, de una parte, y de 
otra el definir espacios para los 
feriantes, y casetas permanentes 

·para las entidades sociales alca
laínas. 

La otra posibilidad sería el 
plantearse el hacer un recinto fe
rial permanente nuevo, en un lu
gar mucho más idóneo que el ac
tual. Seguro que también esta 
idea tiene detractores, por lo de 
la posible lejanía, pero sería mu
cho más lo que se ganaría, sobre 
todo en comodidad para los ve
cinos más cercanos al actual re
cinto ferial. 

El seguir haciendo las ferias en 
el actual recinto es poco menos 
que una temeridad, cuestión que 
no se va a valorar lo suficiente 
hasta que algún día ocurra una 
desgracia que nadie desea, pero 
la verdad y no quiero ser pájaro 
de mal agüero, se masca la tra
gedia. 

Plaza de Toros 
Ni entro ni salgo en dicha po

lémica, pero creo que es necesa-
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rio el adecuar la plaza actual en 
cuanto a seguridad se refiere pa
ra poder realizar festejos en ella, 
o por el contrario construir una 
nueva. Otra cuestión es quien la 
debe de construir y qué parte tie
ne que tomar el ayuntamiento en 
ello, si es que tiene que tomar 
parte alguna. Creo que la inicia
tiva privada es quien más debe
ría apostar por ella, pues no de
ja de se~ un negocio como otro 
cualquiera con todo el respeto 
que me merecen los aficionados 
a los toros, pero si yo quiero ir 
a ver al Real Madrid al Berna
beu, nadie me subvenciona la 
entrada y además así creo que 
debe ser. 

Sin embargo, en unas ferias 
creo que por la cultura del pue
blo español, los toros es algo que 

está ahí. En ese sentido es en el 
que el ayuntamiento lo debe de 
contemplar, y debe hablar y ne
gociar con los empresarios tauri
nos sobre el particular, siempre 
tratando claro está que al ayun
tamiento no le cuesten un duro. 

Y o de:tearía que el concejal de 
Festejos aclarase a todos los alca
laínos si es que puede, pues de
ber tiene, el como está todo este 
lío de la plaza de toros vieja, y 
qué posibilidades hay de que se 
construya una nueva sin que al 
ayuntamiento le cueste un duro. 

Utilización de los campos 
de fútbol como recintos 
de apoyo a las ferias y fiestas 

Me parece una incongruencia 

El Picotazo 
¿Por qué el ayuntamiento le tiene que pagar todos los 

años un montón de millones a este señor por organizar 
las atracciones de las fiestas? 

¿No sería más lógico que el ayuntamiento sacara un 
pliego de condiciones a concurso, donde se contemplase 
que la empresa que resultara adjudicataria del mismo co
rriese con todos los riesgos, tanto si hubiese ganancias 
como pérdidas, como en cualquier otro negocio? 

Está claro que el precio de las entradas a algunos es
pectáculos sería algo más caro, pero el ayuntamiento se 
ahorraría un montón de millones que se podrían utilizar 
en otras cosas muy necesarias, como por ejemplo arre
glar algunas aceras que buena falta les hacen. 

después de lo que sucedió el año 
pasado, que ahora el campo de 
fútbol de La Paloma, se quiere 
utilizar como aparcamiento en 
las ferias, y que el campo de fút
bol Felipe de Lucas, se quiera 
utilizar como recinto para las pe
ñas. 

Aparte del trastorno que ha 
supuesto para los clubes que uti
lizan estos recintos deportivos, el 
coste que para ellos y para el 
ayuntamiento ha supuesto no es 
para echar en saco roto. 

La coherencia de un cargo 
público que administra los bie
nes comunes, es la de al menos 
aprender de los errores cometi
dos para no volver a cometerlos 
y con ellos perjudicar al erario-
público, y a los ciudadanos. El 
pp parece que no es su especia
lidad esa norma de conducta. 

Programa 
de atracciones 

Según información aparecida 
en el semanario PUERTA DE 
MADRID, recogida en una rue
da de prensa ofrecida por el con
cejal de Festejos, parece que las 
atracciones que se nos traen no 
son cosa del otro mundo. Es de
cir, Sota, Caballo y Rey. 

El año pasado después de ter
minadas las ferias se abrió una 
fuerte polémica por esto, después 
todo el mundo convino que ha
bría que abrir un debate sobre el 
tipo de fiestas que se debería 
ofrecer al ciudadano en una ciu
dad como la nuestra. 

Como siempre pasa, el debate 
no se dio, las ideas se quedaron 
en el aire, y al final como viene 
sucediendo desde hace más de 
veinte años, el Sr. Martín Gon
zález, es quien más o menos de
cide lo que va a venir a las ferias 
de Alcalá, dentro claro está, de 
una terna que él ofrece, no muy 
larga, para qué nos vamos a en
gañar. 

Joaquín ARIAS ABENGOZ!\R 
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En primer término, Manuel Aztiria y José García; detrás, Piedad Navarro y Mabel Mené. A la derecha, la UVI móvil por dentro. 

Durante 1995 realizaron 1. 107 actuaciones, en su mayor parte 
relacionadas con accidentes y cardiopatías 

uv1 móvil: atención médica sobre 
ruedas para salvar vidas 
20 profesionales en Alcalá entre médicos, ATS, celadores y conductores, componen 
la datación de este servicio, al que se puede recurrir en el teléfono 061 

Han salvado muchas vidas o han puesto los medios necesarios con la estabilización de un en
fermo en peligro de muerte, pero otras veces no han podido hacer nada. Son profesionales que 
se implican a fondo en su trabajo, que lo viven y que sufren cuando por un mal uso del servicio 
no consiguen el propósito por el que se ha recurrido a ellos. Son los componentes de la UVI móvil 
del INSALUD, cuya base está en el hospital Príncipe de Asturias pero que actúan como un organis
mo independiente de la institución hospitalaria. Es un servicio que, a pesar de que ya ha cumplido 
dos años de historia, todavía no es bien conocido por muchos alcalaínos y vecinos de los pueblos 
de la comarca. Ellos mismos reconocen que ofrecen una atención médica de urgencia sobre rue
das, que son en definitiva la sala de reanimación de un hospital puesta sobre un vehículo. A la 
UVI móvil se puede recurrir llamando al teléfono de urgencias 061 durante las 24 horas del día. 

Piedad Navarro en el interior de la UVI móvil. 

T odavía hoy son muchos los 
. errores que se producen entre al
gunos ciudadanos. Se los confun
de con el SAMUR, y nada más 
lejos de la realidad porque el SA
MUR es un servicio exclusivo 
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para Madrid capital desde su 
condición de servicio que ofre
ce el ayuntamiento madrileño. 
Hay quien cree que sólo se les 
puede encontrar a partir de las 
cinco de la tarde en el teléfono 

061 cuando es un servicio que en 
ese teléfono está presente las 
veinticuatro horas del día. Hay 
también quien se cree que antes 
de partir en la UVI móvil los 
componentes del equipo le están 
interrogando plácidamente sobre 
las car acterísticas de su petición 
de ayuda, cuando esto no es así; 
mientras que desde la central en 
Madrid se interroga sobre sinto
matologías, problemas, causas, 
efectos, etc, la UVI móvil ya se 
ha activado y está recibiendo 
una valiosísima información por 
vía de transmisiones radiofóni
cas. 

Son muchos los errores que to
davía se producen entre los usua
rios, pero son también muchos 
los casos que atiende. En 1995 la 
UVI con base en el hospital de 
Alcalá se activó en 1.107 casos, 
en su mayor parte relacionados 
con accidentes de tráfico y car
diopatías, es decir, problemas de 
corazón. El doctor García P on
dal, uno de los responsables del 

Piedad Navarro muestra el pul
sioxímetro. Debajo, el conduc
tor, José García, con el equipo 

de transmisiones. 

servicio del 061 en la comunidad 
de Madrid, nos informó: «Por la 
zona de influencia que tiene el 
servicio que más suele atender es 
el accidente de tráfico y la car
diopatía isquémica, es decir, in
fartos y angina de pecho. En el 
caso de UVI móvil con base en 
hospitales de Madrid, es la car
diopatía el problema por el que 
más se activa» . 
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Dos intervenciones de la UVI móvil en la vía pública este mismo año: el 13 de abril y el 16 de marzo. 

¿Qué es una UVI móvil? 
Una UVI móvil es un servicio 

de urgencias que en el caso de Al
calá tiene su base en el hospital 
Príncipe de Asturias. Su misión 
es acudir con la máxima rapidez 
posible allá donde haya un enfer
mo o un accidentado, reanimar-

. le , estabilizarle y , si lo precisa, 
trasladarle al centro hospitalario 
más cercano. Así es como ha po
dido salvar la vida de decenas de 
personas en los más de dos años 
que lleva de funcionamiento 
aquí en Alcalá. Son profesiona-

les que cuentan con medios simi
lares a los que tiene cualquier 
cuarto de reanimación de un hos
pital, es decir, que la atención de 
estos profesionales es la misma 
que pueden recibir en el servicio 
de urgencias de un centro hospi
talario. 

El celador Manuel Aztiria, 
miembro del equipo de la docto
ra Piedad Navarro, dijo: «La 
UVI móvil es el hospital. Cuan
do se requiere su presencia no se 
requiere a alguien que te trasla
de o te transporte a un hospital, 
a una ambulancia convencional. 

venta de plazas del aparcamiento 
situado en el Colegio de Escuelas Pías, (C/ Avda. Lope de 
Figueroa Núm. 27-B (Alcalá de Henares) - Tfno: 543 54 09 

(Las Solicitudes de compra y condiciones de venta 
se entregarán en la recepción del Colegio) 

Vendedora.- La Entidad Religiosa Escuelas Pías de España, 
Tercera Demarcación. (PP. Escolapios). 

se venden las plazas de aparcamiento Números: 
Sótano 1°.- 166, 167, 168, 169, 170, 171 , 172, 173, 174, 175, 

176, 177, 178, 202 , 203,204,205,206, 207, 208 , 209, 210, 
211 , 212 , 213,214 , 215,216, 217, 218, 219, 220, 221 , 222, 
223 , 224, 225 , 226, 227, 228 , 229,230, 231 , 232,233,234. 

Sótano 2° .- 420, 421 , 422 , 423 , 424, 425, 426, 427, 428, 429, 
430,431 , 432 , 457, 458 , 459, 460, 461 , 462 , 463,464,465 , 
466, 467, 468 , 469, 470 , 471 , 472 , 473,474 , 475 , 476, 477, 
478, 479 , 480, 481,482 , 483 , 484, 485 , 486,487, 488, 489, 
490, 491 , 492, 493 . 

Precio de la Venta 1.020.000.- ptas. 

Forma de pago: A elección del comprador: 
• Pago por el comprador de la cantidad de 1.020.000 ptas. 

en el acto de otorgar la escritura de compraventa. 

• En 48 mensualidades sucesivas por cuantía de 24.901 ptas. 
cada mes (las del Sótano 1 °). 

• En 72 mensualidades sucesivas por cuantía de 17.884 ptas. 
cada mes (las del Sótano 1 º) . 

• En 96 mensualidades sucesivas por cuantía de 14.419 ptas. 
cada mes (las del Sótano 2°). 

• En 120 mensualidades sucesivas por cuantía de 12.375 ptas. 
cada mes (las del Sótano 2°). 
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Un cuarto de parada de un hos
pital tiene lo mismo que tenemos 
en la UVI móvil. Luego, un hos
pital lo que tiene son métodos 
para diagnósticos posteriores, 
pero que no son vitales». El equi
po de la doctora Navarro mostró 
lo que es la UVI móvil por den
tro , lo que Aztiria denominó un 
organismo con vida, puesto que 
lleva un corazón, pulmones, un 
aparato locomotor y hasta su 
propia voz, que no es otra cosa 
que su sistema de transmisiones. 

Empezamos con el sistema de 
transmisiones, básico para que el 

equipo vaya recibiendo informa
ción puntual sobre el estado del 
paciente al que se dirigen a aten
der. Esta información que reca
ba la sede central del teléfono 
061 mediante preguntas a la per
sona requiriente, es suministra
da una vez que ya se ha activa
do la UVI móvil. De esta mane
ra el equipo, cuando llega al pun
to, ya tiene una información pre
cisa que le sirve para actuar con 
mayor rapidez y efectividad. 

A continuación se nos muestra 
el monitor desfibrilador con 
marcapasos, que es fundamental 

'hostería -~ 
dd Estudíantt ~ 
MENU DECUSTACION 

PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 
*** 

Pastel de verduras y gambas a la vinagreta de tomate 
*** 

.Albóndigas de congrio con colas de cangrejo 
*** 

Jarrete de temera estofado con patatitas 
*** 

Arroz con leche a la Madrileña 

Precio: 2.500 ptas. + 7°/o l. V .A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PllVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PIUMEllAS COMUJflONES, CENAS CEIV.AlfflNAS 

OTllS CELEBIACIONES 

RESERVAS: e/. Colegios, 3 
Telfs. : 888 03 .30 - 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 
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4 de marzo de 1995: la UVI atiende a un herido con el ambú, un respirador manual. A la derecha, 10 de junio de 1995: de frente, la doctora 
Piedad Navarro atiende a una persona herida en accidente. 

en la emergencia: «Sirve en caso 
de parada cardiaca para dar cho
que y recuperar al paciente. El 
monitor nos muestra en todo mo
mento el ritmo cardiaco; además 
lleva un marcapasos para aque
llas personas que lo precisan por 
su ritmo cardiaco. El primer pa
so a tomar con una persona in
consciente es monitorizarla», 
afirmó la doctora Piedad Nava
rro que añadió que el monitor se 
utiliza con tratamiento intrave
noso para recuperar el ritmo car
diaco de la persona que lo 
precisa. 

Otro de los aparatos es el pul
sioxímetro: «Sirve para medir la 
ventilación de una persona, so
bre todo en personas que están 
intubados y conectados a un res
pirador. Este aparato nos mide 
el grado de saturación, cómo res
pira, cómo entra el oxígeno y có
mo ventila». A este aparato se 
une el respirador para personas 
intubadas y el ambú, un objeto 
que sirve precisamente para ven
tilar manualmente. «También 
existe un aspirador que sirve pa
ra eliminar obstrucciones, se
crecciones; lo utilizamos para 
personas que han aspirado 
líquidos». 

Los medios se completan con 
maletines para politraumatis
mos; el maletín tiene férulas, 
vías, es decir, el aparato locomo
tor del que hablaba Aztiria. Otro 
maletín es el pediátrico, de uso 
exclusivo para niños. Otro de 
esos maletines es el de la vía 
aérea , con todo lo necesario pa
ra intubar a una persona, con el 
ambú, el laringo. 

El colchón de vacío es un ele
mento que permite la inmovili
zación en caso de politraumatis
mos y traumatismos medulares. 
Un aparato denominado Ferno
ket permite la evacuación de per
sonas atrapadas en vehículos: 
«Con este aparato se les puede sa
car en bloque para que no se le
sionen la médula». El collarín 
cervial es básico puesto que las 
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lesiones medulares más graves se 
localizan en el cuello: «Es impor
tante destacar que en todo acci
dente con una persona conscien
te siempre implica una lesión de 
cuello hasta que no se demuestre 
lo contrario, con lo cual no se de
be de mover». 

Consejos básicos 
Piedad Navarro ofreció varios 

consejos básicos para la atención 
de enfermos o heridos. Así, por 
ejemplo, a toda persona incons
ciente que respire y que no haya 
recibido un golpe traumático se 
la debe poner de lado para favo
recer que no aspire las secreccio
nes o el vómito o quede la lengua 
caída: «Si se queda boca arriba 
o boca abajo puede obstruirle la 
lengua» . 

La doctora también explicó: 
«A toda persona inconsciente que 
no respira y que se piensa que se 
le ha parado el corazón, no se le 
puede hacer masaje cardiaco sin 
saber. Puede ser peligroso dar 
masaje cardiaco sin saber hacer
lo. Lo que hay que hacer es aler
tar a los servicios de urgencia, a 
personas cualificadas para dar la 
respiración y el masaje. Lo im
portante es no retrasar la llama
da urgente a un servicio médi
co». Las personas con anteceden
tes de infartos de miocardio tie
nen la recomendación de tomar 
la cafinitrina cuando reciban al
gún tipo de dolor torácico de ti
po isquémico: «Al mismo tiem
po tienen que llamar a un servi
cio médico por si no le cede el do
lor, puesto que es un tratamien
to que a veces requiere la asisten
cia de una UVI móvil». 

La doctora Navarro señaló 
que el servicio de urgencias del 
teléfono 061 es precisamente idó
neo para el tratamiento de infar
tos o anginas de pecho: «Al tener 
el monitor desfibrilador, eso nos 
permite una recuperación de pa
rada con unas posibilidades de 
supervivencia muy altas». 

La UVi móvil forma parte de 
la cadena de supervivencia 

La utilización de la UVI mó-
. vil forma parte de lo que se de
nomina como cadena de supervi
vencia en la que todos los eslabo
nes son fundamentales. Uno de 
esos eslabones es la llamada al 
servicio de urgencias del 061: 
«La gente tiene que saber que el 
médico con que habla por teléfo
no no es el mismo que va en la 
UVI móvil Hablar con el médi
co, responder a sus preguntas, es 
fundamental para salvar la vida 
del paciente. Sabemos que pro
duce mucha intranquilidad el 
pensar que estás hablando con 
una persona que lo mejor que po
dría hacer sería acudir a toda ve
locidad. Pero mientras la perso
na está hablando con ese médico 
nosotros ya nos hemos activado 
y estamos recibiendo informa
ción precisa. El médico que re
cibe la llamada no es el médico 
que asiste». 

Por eso es fundamental saber 
a quién se llama. Es un error lla
mar a la policía por un acciden
te de tráfico , por un herido de 
cualquier tipo, antes que a los 
servicios sanitarios: «Es tan fá
cil de memorizar el teléf.,no 061 
como el 091 ó el 092. Lo que es
tá claro es que a nosotros no nos 
llaman para detener a un ladrón, 
por lo que no puedo entender 
que se llame a un policía antes 
que a un médico para atender a 
una persona enferma o herida». 

La tranquilidad es un factor 
importantísimo. Está comproba
do que la UVI móvil tarda una 
media de ocho minutos en llegar 
desde su base en el hospital has
ta cualquier punto de Alcalá; si 
tarda más pueden ocurrir dos co
sas , que ha podido haber algún 
error en la información o que la 
UVI esté atendiendo a otra ur
gencia: «Pero si esto último ocu
rre , desde el teléfono 061 se pue
de poner cualquier solución por-

que desde la central se sabe dón
de está la UVI más cercana o qué 
otra solución se puede ofertar , 
desde el médico del ambulatorio 
o a otra ambulancia». 

La gente que se preocupa del 
enfermo o del herido puede lle
gar a entorpecer a veces la labor 
de estos profesionales: «Si noso
tros demandamos ayuda, nos la 
pueden dar, pero en tanto ocu
rre eso lo que pueden hacer es es
perar a que se la demandemos sin 

- entorpecer nuestra labor», seña
ló Piedad Navarro. 

De la cadena de supervivencia 
forman parte todas las personas , 
desde el ciudadano que pide 
auxilio , al policía, al bombero y 
a la propia UVI móvil. Manuel 
Aztiria explicó: «La tendencia 
ante cualquier problema es el 
traslado a un hospital y eso no es 
una garantía de salvación si hay 
un medio como es la UVI móvil , 
que como mínimo va a tardar lo 
mismo que puede tardar cual
quier persona en trasladar a un 
enfermo o herido al hospital. Pe
ro una mala manipulación pue
de traer complicaciones de todo 
tipo». 

El conductor José García Ru
bial dijo: «Puede parecer para
dójico que nosotros vayamos a 
toda velocidad a un punto don
de hay un enfermo o un herido 
y cuando lo traslademos al hos
pital lo hagamos a menor veloci
dad. La explicación es que mien
tras el paciente va en el interior 
de la UVI móvil está perfecta
mente atendido. Es más, sería 
peligroso ir a toda velocidad pa
ra el paciente y para el médico , 
el A TS y el celador». 

José García Rubial también 
indicó que el trayecto de la carre
tera de Meco hasta llegar al hos
pital tiene muchos baches y eso 
puede ser peligroso: «Deberían 
arreglarlo para que el firme no 
tuviera tantos baches , sobre to
do para cuando traemos a lesio
nados de médula. Si fuera posi
ble , tendrían que a rreglarlo» . 
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I,os quiosqueros de helados sP. reunieron en la Casa de la Juventud para hablar de sus problemas. 

La Inspección de Tributos Municipales les exige este año el IAE impagado 
del 94 que, según argumentan, desconocían tener que pagar 

«Si tenemos que pagar estos impuestos, 
no podemos seguir con el puesto de helados» 

Las personas que regentan un quiosco de helados se han encontrado este verano con una desagrada
ble sorpresa. La Inspección de Tributos Municipales ha enviado un requerimiento a los concesionarios 
de estos puestos, instándoles a que presenten el Impuesto de Actividades Económicas del año 94. En 
la mayoría de los casos, por no decir en todos, no se ha pagado este impuesto, así que los heladeros 
están empezando a recibir actas de inspección en las que se les insta a pagar el IAE de ese año con 
la corr~pondiente multa. Las cantidades son entre 40.000 y 50.000 pesetas por actividad (helados, frutos 
secos y bebidas, que son los productos que normalmente se venden en estos quioscos). Este colectivo 
aduce que nadie les informó de ese deber y, si lo hubieran sabido, quizá no hubiesen cogido el puesto. 

U nos 40 propietarios de quios
cos -aproximadamente la mitad 
de los que existen en Alcalá
participaron en la asamblea que 
se celebró el jueves 27 de junio 
en el salón de actos de la Casa de 
la Juventud. A la reunión fue in
vitado un abogado que explicó a 
los interesados la situación en la 
que se encuentran y las solucio
nes que se podían adoptar. Estas 
soluciones pasan por recurrir co
lectivamente la cantidad adeuda
da, ya que en opinión del letra
do no se corresponden con el epí
grafe que se le debería exigir a es
ta actividad; y por asociarse co
mo gremio para hacerse escuchar 
no sólo en el ayuntamiento, sino 
también en las casas distribuido
ras de helados, que en estos mo
mentos son las que imponen sus 
criterios a estos minoristas. 

Según explicó el abogado, Al
berto Cruz, los quioscos de hela
dos son una actividad de las con
sideradas «históricamente socia
les , que se conceden a personas 
desempleadas , disminuídas y en 
general con poco recursos , que 
nunca se han mentalizado de pa
gar impuestos, mientras las ad
ministraciones han «permitido» 
que esta gente funcionara sin 
cumplir con sus obligaciones fis
cales, sin estar dados de alta, sin 
nada». 

Como cualquier otra activi
dad , cuando entró en vigor el 
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Impuesto de Actividades Econó
micas en torno al año 1990, los 
concesionarios de estos quioscos 
deberían haber empezado a pa
gar su impuesto correspondien
te. No ha sido así hasta el vera
no del 96, momento en el que la 
Inspección de Tributos Munici
pales les ha reclamado el pago del 
IAE del año 94, lo que ha pilla
do de sorpresa a todos los hela
deros. 

Por qué ahora y no antes, es 
una cuestión difícil de responder. 
La denuncia de otros estableci
mientos, como tiendas de frutos 
secos, que consideran estar en 
desigualdad de condiciones te
niendo ellos que pagar impuestos 
mientras que el quiosco de en
frente no, puede ser uno de los 
motivos. El abogado recordó que 
aunque este colectivo alegue su 
condición de grupo económica
mente poco fuerte, este argumen
to les puede servir para optar a 
la plaza pero no hay normativa 
que les exima de pagar impues
tos. 

Soluciones 
Tras estudiar la situación, Al

berto Cruz entiende que las can
tidades que se les exige a los he
laderos en concepto de impuestos 
impagados son recurribles, ya 
que no se corresponden con el 
epígrafe correcto. 

«No han pagado nunca nada y 
nunca se les ha exigido, nadie les 
obligaba a cumplir los reglamen
tos que marcan los impuestos. 
Eso es lo que ha pasado hasta 
ahora, pero este año se les exige 
que presenten el IAE del 94, co
rrespondiente a tres epígrafes: 
por venta de frutos secos , de he
lados y de bebidas y otros ali
mentos, lo que supone entre el 
impuesto y el recargo unas 
40.000-50.000 pts. por activi
dad, lo que es muy gravoso para 
ellos. Pero estos epígrafes corres
ponden a establecimientos per
manentes , cuestión que en este 
caso no se cumple. Estas perso
nas tienen un negocio de tempo
rada, luego estos epígrafes no pa
rece que sean los adecuados. Ha
bría que irse a otro que habla de 
venta de alimentos en quioscos y 
que supone unas 20.000 pts. con 
lo que el tema cambia bastante». 

Este abogado considera que 
estos impuestos son «recurribles 
y se pueden ganar» y ya ha co
menzado a trabajar en el caso, 
recordando a los interesados que 
sería más fácil encontrar una so
lución si se presentaran todos los 
recursos a un tiempo y si los he
laderos se asociaran para hacer 
más fuerza en sus reivindicacio
nes. «Ahora es el IAE, pero más 
adelante tendrán otro problema, 
que puede ser la Seguridad So
cial , el IVA o el IRPF. ¿Que es 

demasiado gravoso y los ingre
sos son pocos? Pues habrá que 
negociar, pero lo que no pue
den es ir de uno en uno. Eso tie
nen que tratarlo todos colecti
vamente». 

Colectivo desunido 
Aunque sólo se trata del pri

mer contacto, la mayoría de los 
heladeros que asistieron a la 
reunión no manifestaron dema
siado interés en crear una aso
ciación para proteger el gremio. 
Su prioridad en estos momen
tos era solucionar el asunto de 
los impuestos e impedir por to
dos los medios tener que pagar 
las cantidades que se les exigen. 

De los aproximadamente 80 
quioscos de helados que hay en 
Alcalá, sólo 40 acudieron a la 
asamblea y de ellos algo más de 
20 pidieron ayuda para que el 
abogado emprendiera un recur
so conjunto que resolviera lo de 
los impuestos. Se reconoce que 
«el sector no está demasiado 
unido y que cada uno va a re
solver lo suyo». Esto viene da
do, entre otras cuestiones, por
que al próximo verano puede 
que no sean las mismas perso
nas las que regenten los pues
tos de helados. 

Sin embargo, los problemas 
se repiten e incluso empeoran 
con los años y algunos helade
ros piensan que además del 
problema concreto que les afec
ta hoy habría que tener una vi
sión de futuro y solucionar 
otros cuestiones que les afectan. 
Por ejemplo, el hecho de que 
las marcas distribuidoras les 
tengan ' maniatados', ya que 
son ellas las que fijan los pre
cios de venta y los márgenes de 
ganancia, lo que provoca situa
ciones tan desfavorables para 
los que regentan un quiosco co
mo que a ellos les cueste más ca
ro comprar los helados que a los 
grandes centros comerciales, a 
los que no pueden acudir a 
abastecerse ya que en ese caso 
se les retiraría el puesto, según 
ellos mismos aseguraron. 

A esto hay que añadir que só
lo trabajan unos meses del año 
sin que después tengan subsidio 
de desempleo u otra ayuda: 
«Trabajamos cuatro meses, en
tre diez y doce horas diarias, 
para conseguir ganar cuatro pe
setas. Las casas no nos dejan 
comprar más barato en los cen
tros comerciales, que nos hacen 
la competencia desleal, y no po
demos tampoco subir los pre
cios. Si además tenemos que 
pagar estos impuestos que dicen 
ahora, no podremos seguir con 
el puesto de helados» declaró 
uno de los afectados. 
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Nació el mismo día en que se cumplió su 
quinto aniversario de boda 

La esposa de Luis vargas también 
dio a luz en el mes de junio 
Cristina, un regalo de aniversario de bodas: 
«Me siento muy orgulloso y contento de que 
mis dos hijos hayan nacido en Alcalá» 

Primero fue Isabel Benítez Lledó, esposa de Jesús Dóminguez Pi
cazo, y ahora le ha tocado el turno a María de las Mercedes Pas
cual, esposa de Luis Vargas, que dio a luz a su segundo hijo, una 
preciosa niña, con la entrada del verano en la madrugada del 21 de 
junio. El parto se desarrolló con toda normalidad concluyendo so
bre las cuatro menos veinte de la madrugada en el hospital de .Al
calá, donde María de las Mercedes es enfermera de pediatría. 

Junto a Pablo , el mayor de po me vio paseando con Pa
los retoños con dos años y me- blo por la plaza un domingo 
dio, está ahora la recien naci- por la mañana y me dijo que 
da, Cristina, y la felicidad de 
unos padres que tuvieron con 
la pequeña el mejor regalo de 
aniversario de bodas , puesto 
que Cristina nació justo el día 
en que se cumplía su quinto 
aniversario. 

Vargas señaló que en el 
parto no hubo ni el más mí
nimo problema: «Conocemos 
muy bien el hospital ' Prínci
pe de Asturias' y nos da una 
confianza absoluta. Además, 
me siento muy orgulloso y 
muy contento de que mis dos 
hijos hayan nacido en Alcalá. 
De todos modos Pablo nació 
en Alcalá pero está bautizado 
en Soria puesto que mi mujer 
es soriana>» explicó Vargas 
que es alcalaíno aunque él fue 
a nacer al hospital Gómez Ulla 
de Madrid como hijo de mi
litar: «Soy alcalaíno, como es
pecialmente determina mi 
apellido materno. Méndez es 
la rama alcalaína de toda la 
vida». 

Luis Vargas se casó seis 
días después de jurar el cargo 
de concejal en su primera le
gislatura, es decir, en 1991: 
«Ha dado la casualidad de que 
Cristina ha nacido el día de 
mis santo y el día del aniver
sario de nuestra boda. ¡V aya 
regalo!». 

El concejal de Hacienda se
ñala que es todo un padrazo 
aunque dispone de muy poco 
tiempo para atender a su fa
milia: «Me gustaría poder dis
frutar más de ellos. Cuando te 
metes en política los grandes 
perjudicados son los miem
bros de tu familia». 

le daba mucha envidia. De to
dos modos, son muy jóvenes 
y están recién casados; con la 
responsabilidad que tiene de 
ser alcalde de Alcalá, puede 

que lo mejor sea que disfrute 
un tiempo de su nuevo esta
do y luego se animen a formar 
una familia en el sentido es
tricto». 

Y ahora a animar al alcal
de: «Si hace falta le enseñamos 
la fórmula enseguida», bro
meó Vargas que hablando 
más en serio dijo: «El alcalde 
es muy chiquero y tiene mu
chas ganas. Hace algún tiem-

í¡/ 
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Jacinto Hurtado se queja de que siempre le 
dan la razón, pero nadie le hace caso 

un vecino de Torres ha puesto más de 
40 denuncias por las molestias que le 
produce un bar con terraza 

Un vecino de Torres de la Alameda, Jacinto Hurtado, lleva pues
tas más de cuarenta denuncias por las molestias que le produce en 
su domicilio un bar con terraza. Sin embargo, Hurtado no ha visto 
prosperar estas denuncias, a pesar -dice- de que «todo el mundo 
me da la razón». Hurtado, que vive en el número 26 de la calle Vien
to, tiene una casa de planta baja en la que además de residir ejerce 
su profesión de carpintero. Colindante con su domicilio hay un bar 
con terraza que es el objeto de sus quejas desde hace cinco años. 

Las molestias principales pa
ra Jacinto Hurtado se centran en 
la terraza: «Produce muchos rui
dos; el establecimiento abre a las 
seis y media de la madrugada y 
cierra a las dos de la madrugada 
ahora en verano con la terraza. 
Y a he puesto unas cuarenta de
nuncias». La música es otra de 
las principales molestias para 
Hurtado y su familia: «Les pedi
mos que la bajaran porque esta
ba muy alta pero la respuesfa fue 
no hablarme y ponerla más alta». 

Siendo alcalde Antonio Rodrí
guez del Barrio, Hurtado puso 
en conocimiento del juzgado de 
Arganda los hechos: «Yo ya ha
bía puesto seis o siete denuncias 
en el ayuntamiento; fue entonces 
cuando fuí al juzgado de Argan
da y allí me dijeron que pusiera 
denuncias en el ayuntamiento 
cada vez que sufriera molestias. 
Desde que está Francisco Acedo 
de alcalde llevo puestas unas 40 
denuncias. En el juzgado he 
puesto dos denuncias». 

«A mí el propio alcalde me ha 
dicho que no tienen licencia de 
apertura de la terraza, y ni si
quiera del bar», señaló Hurtado 
y añadió: «De palabra me han di
cho que llevo razón con los rui
dos, pero que el dueño del bar es 
.un padre de familia y tiene que 
comer. Yo digo que también soy 
un padre de familia, que tam
bién tengo que comer y que lle
vo dieciocho años pagando im
puestos religiosamente». 

Si no se puede ir de vacaciones 
por tener animales, 

ahora tiene la solución. 

Residencia canina 
y Felina 

LAS TRES CES 
Ctra. Camarma, Km. 14'500 

-Finca La Cardosa
Telf'.: 989 / 41 62 11 
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Jacinto Hurtado 

Este vecino de Torres señaló 
que «muchos vecinos también me 
han dado la razón; ellos también 
sufren molestias pero luego no 
van al ayuntamiento porque se 
asustan». Hurtado explicó que 
sus protestas las ha llevado a la 
comu,nidad de Madrid y a la se
de del PP en Madrid, en la calle 
Génova: «El problema es que an
tes de llegar el PP al ayunta
miento Jacinto Hurtado tenía ra
zón y había que denunciar al al
calde anterior. Ahora ya no ten
go razón; he puesto 40 denuncias 
y no me hacen caso. Acedo sabe 
que mi mujer está recibiendo 
asistencia psiquiátrica porque es
ta situación la está desquiciando 
los nervios. El propio Acedo, co
mo sanitario que es, lo sabe por
que la ha atendido él mismo». 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, musculares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
(SANADOR> 

25 años de experiencia 
RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

c/ Clavileño 8 - 1 ° C - Alcalá 

Jesús Domínguez Picazo a la puerta del nuevo parque 

Domínguez Picazo asegura que no dimitirá 

concluidas las obras, ya ha sido abierto 
al público el parque de sementales 
El lunes día 24 de junio fue abierto oficialmente al público el par
que de Sementales, una vez concluidas las obras. Al acto de apertu
ra oficial de la puerta de entrada asistió el concejal de Medio Am
biente, Jesús Domínguez Picazo, quien aseguró que no dimitirá, 
respondiendo así a una petición que le había hecho Izquierda Unida. 

El Parque de Sementales se 
encuentra situado en la antigua 
Huerta de Sementales, la cual era 
gestionada por el 11 Depósito de 
Sementales, radicado en Alcalá 
hasta hace un par de años. este 
parque tiene una superficie de 
unos 32.000 metros cuadrados. 

En el centro se encuentra una 
escultura de un caballo rampan
te, obra del escultor Pepe Noja, 
como alegoría al origen de dicho 
parque (aunque a los aficionados 
a los automóviles también podrá 
parecerles un monumento a la 
marca Ferrari). La escultura cae 
sobre un pequeño estanque en el 
que se refleja. El coste del jardín 
ha ascendido a 140 millones de 
pesetas, y ha sido atendido por 
el ayuntamiento y la comunidad. 

El autor del proyecto fue el 
arquitecto municipaljosé María 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.M.C. 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este aviso y se cum
plirán, aunque no lo eras. 

A.A.B. 

Sobre estas lineas, el caballo 
rampante. Debajo, un banco que 

ya ha recibido su pintada. 

Málaga, quien desgraciadamen
te falleció antes de ver conclui
da la obra. Este parque se en
cuentra ubicado en la Ronda Fis
cal, con vuelta a la calle Río 
Tormes. Cuenta con una amplia 
zona de juegos infantiles, así co
mo una zona para que los perros 
hagan sus necesidades. 

Las especies de arbolado plan
tadas en dicho parque son las si
guientes: 168 unidades de Cu
pressus sempervirens, 78 de Ul
mus pumila, 62 de Platanus 
hybrida, 71 de Pinus pinea, 34 
de Pinus halepensis, 12 de Cu
pressus macro.lambertina, 67 de 
Aesculus hippocastanum y 32 de 
Laurus nobilis. 
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Para todos los que quieran debatir los planteamientos de IU 
y recuperar el debate político en las bases 

Presentación en Alcalá de la Plltl/01111de1zquield11 
sus miembros siguen las líneas ortodoxas que representa Julio Anguita 

Un grupo de af'lliados de IU-Alcalá presentaron el pasado 7 de junio la iniciativa regional denomina
da Plataforma de Izquierdas, iniciativa que surge tras haberse detectado la i<necesidad de establecer 
referencias dentro de IU de lo que son las tesis de la izquierda». En la presentación no estuvieron pre
sentes muchos rostros conocidos de la coalición en la ciudad complutense, como concejales o activos 
militantes, y es que las diferencias en el seno de esta formación política siguen existiendo, como así 
confirmó a PUERTA DE MADRID uno de los asistentes a este acto. 

La Plataforma de Izquier
das surgió después de que al
gunos militantes de IU obser
varan en la comunidad de 
Madrid, y por supuesto tam
bién en Alcalá, que faltaba de
bate político en las bases, es
pecialmente tras las últimas 
elecciones generales. Desde el 
punto de vista de este grupo 
había que «recuperar la discu
sión política en el seno de 
IU». 

Aunque las fuentes consul
tadas aseguraron que la plata
forma estaba abierta a todo el 
mundo, faltaron a esta pre
sentación la mayoría de los 
rostros más conocidos de IU: 
«El tema es que no todos los 
que estamos en IU están o 
quieren estar encuadrados 
dentro de la plataforma, ya 
que tienen otra visión políti
ca de cómo tiene que ir IU. 
Por eso hicimos un llama-

AGRADECIMIENTO 
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a todas las personas y empresas, 
que prestaron su colaboración, 

con el Proyecto de Ayuda a Bosnia 
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PUERTA de Madrid 

miento vis a vis a los compa
ñeros que ves que están en tu 
sintonía. Tras la presentación 
oficial hicimos una petición al 
Consejo Político de Izquierda 
Unida solicitando poder reu
nirnos todos los jueves en la 
sede y a partir de ahí está 
abierto a todo adscrito a esta 
coalición que quiera venir a 
debatir los documentos que 
tenemos». 

Lo ocurrido con la pres en -
tación de la Plataforma de Iz
quierdas parece un síntoma 
de que continúan las diferen
cias en el seno de Izquierda 
Unida en Alcalá, problema 
que no negaron las fuentes 
consultadas por este semana
rio: «Sí continúan las diferen
cias. Puedo hablar de la Co
munidad de Madrid y dentro 
de ella existen diferencias con 
el sector que lidera Angel Pé
rez, que es el coordinador , 
porque tenemos otra visión 
diferente de por dónde tiene 
que ir IU como movimiento 
político y social». 

Los que han conformado 
esta plataforma en Alcalá se 
autodenominan de la mayoría 
ortodoxa que sigue las tesis de 
Julio Anguita: «Efectivamen
te , pero no porque sea Angui
ta, quiero recalcarlo, sino por 
las ideas más que por las per
sonas, coincidimos con la vi
sión federal que encabeza Ju
lio Anguita». 

JUNIO 
Día 20 .......... 62.296 Scridl01-010 
Día 21 .......... 33.696 
Día 24 .......... 19.652 Serie 071-080 
Día 25 .......... 10.653 Serie 081-090 
Día 26 .......... 91.940 Serie 111-120 
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Al final se decidió na cobrar la tasa de basura, diez días después 
de haberla aprobada en el plena municipal 

Luis vargas sacó adelante la revisión catastral 
La subida será «mínima» para las que pagaban el 111, pera quienes na 
la pagaban tendrán que hacerla tras la revisión 

La revisión catastral es ya un hecho; la ponencia de valores dél catastro aprobada por la junta técni
ca territorial del Centro de Gestión Catastral y Cooperación Tributaria que han de regir en Alcalá a 
partir de 1997 ha actualizado esos valores y al ayuntamiento le quedaba la patata caliente de fijar el 
tipo impositivo a aplicar para el cobro del Impuesto de Bienes Inmuebles. Esto, que debería haberse 
hecho el año anterior, no se hizo porque las sucesivas citas electorales, desde municipales a autonómi
cas y generales, hacían impopular cualquier tipo de revisión catastral que podría implicar una subida 
en el pago del IBI. Finalmente, el actual equipo de gobiemo, con su concejal de Hacienda a la cabeza, 
se decidió a desbloquear la situación hasta llegar a un consenso inédito en un tema de gran calado. 

El ayuntamiento alcalaíno , 
en pleno celebrado el jueves 27 
de junio, decidió por unanimi
dad fijar el tipo del 0 '32 por 
ciento a aplicar al valor catas
tral del inmueble para el ejer
cicio de 1997. Esto supone que 
con el aumento de los valores 
catastrales se equipare el nue
vo recibo del IBI al viejo. No 
v a a haber subidas importan
tes , se dice , puesto que la deci
sión del ayuntamiento ha sido 
bajar el tipo, que anteriormen
te estaba en 0 ' 67. La subida se
rá mínima a efectos de no in
crementar la presión fiscal por 
decisión de la corporación mu
nicipal. Incluso habrá casos en 
los que los contribuyentes pa
guen menos. 

Vargas, subraya que se puede 
ver desde otro punto de vista, 
que estos casos durante varios 
años no han pagado el IBI 
mientras que sí lo hacían el res
to de los ciudadanos. 

Sin embargo, y como se en
cargó de subrayar el concejal de 
IU Javier Ocaña, no hay que 
llevarse a error, la presión fis
cal va a ir aumentando progre
sivamente a medida que pasen 
los años. El acuerdo plenario 
establece que para 1998 se fi
jará el tipo del 0 ' 39 por ciento 
y que para 1999 se fijará el ti
po del 0'46 por ciento. Es de
cir, que para las negociaciones 
de presupuestos y de modifica
ciones de créditos , el IBI ya es 
un impuesto cerrado. 

días antes. Eso dejó descoloca
dos a los miembros de la Aso
ciación de Vecinos Cervantes 
que acudieron al pleno muni
cipal con su abogada, Marta 
Luna, a la cabeza, puesto que 
ellos habían interpuesto un re
curso contra esa tasa de basu
ras. Al final los miembros de la 
Asociación reconocieron que el 
ayuntamiento les daba la razón 
en su recurso y que están dis
puestos a que se les siga dando 
la razón en todos los epígrafes 
a los que recurrían. 

Y más aún. La corporación 
tomó el acuerdo de reducir en 
un 50 por ciento el importe de 

Luis Vargas 

la tasa de alcantarillado para el 
ejercicio de 1997 y de reducir
la en el otro 50 por ciento para 
el ejercicio de 1998 hasta supri
mirla. 

Por último, la corporación 
acordó realizar los estudios téc
nicos necesarios y recabar la 
documentación pertinente con 
el fin de absorber el gasto por 
la instalación de contadores 
de agua en viviendas, así co
mo la reducción del canon de 
depuración. Todo ello para el 
ejercicio de 1998, si las fuer
zas políticas así lo consideran 
a la vista de los estudios téc
nicos que se mencionan. 

El problema será para quie
nes hasta ahora no pagaban 
el IBI por no estar incluidos 
en el catastro. Son los casos 
de construcciones , de adqui
siciones de suelo no contem
pladas por la anterior revisión 
catastral, que data de hace ocho 
años, o quienes tenían enton
ces simplemente una parcela y 
hoy tienen edificada una vi
v ienda o una nave industrial. 
Estos casos sí tendrán que ha
cer frente al pago de un impues
to para ellos nuevo y que evi
dentemen te les supondrá una 
mayor presión fiscal. Pero así 
es cualquier revisión catastral 
y el concejal de Hacienda, Luis 

Por otra, parte la corpora
ción municipal ha adoptado el 
compromiso de exhortar a la fu
tura corporación de 1999 a con
tinuar con la progresión de in
cremento en el tipo que lleve a 
situarlo en el 0'67 aplicado has
ta ahora. Así, para el año 2000 
el tipo sería el O' 53 por ciento; 
para el año 2001, el 0'60 por 
ciento; y para el año 2002, el 
0'67. 

No se quedó ahí la cuestión. 
El acuerdo entre los tres grupos 
establece, de cara a defender un 
principio de equilibrio finan
ciero, suprimir la tasa por re
cogida de basura domiciliaria 
a las viviendas aprobada diez 
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Cientos de vecinos participaron en las actividades 

La x semana Cultural del distrito ((El Juncab) se abre al barrio 
El distrito II ccEl Juncal» celebró durante la primera semana del mes de junio su X Semana Cultural, 

en la que participaron cientos de vecinos. El programa incluía juegos infantiles, demostraciones de
portivas o de baile de los escolares de los distintos colegios del barrio, charlas coloquio, actuaciones 
musicales, teatro y baile. El concejal-presidente del distrito, Pablo González, destacó de esta activi
dad la apertura a todo el distrito y la colaboración prestada por los vecinos y especialmente por las AP As. 

Desde hace unos años y para 
eliminar la identificación del dis
trito 11 con el polígono Puerta de 
Madrid, la Semana Cultural se 
ha llevado a todos los rincones 
del barrio, además de la plaza 1° 
de Mayo o el Centro Cívico Ma
ría Zambrano. En opinión de 
Pablo González, esta identifica
ción es «Un gran error. El polí
gono tiene 16.000 habitantes pe
ro el distrito «El Juncal» llega a 
los 29.000. Hay que decir que la 
Semana Cultural ha calado hon
do en todo el distrito, por eso la 
hemos abierto más y creo que por 
eso los vecinos han participado 
en mayor número, porque se la 
hemos acercado a casa». 

González valoró muy positiva
mente el desarrollo de esta sema
na y agradeció la colaboración de 
todos los vecinos que habían par
ticipado en la organización: «Ha 
sido muy positiva porque ha ha
bido más participación. Hay que 
agradecer que tanto el presiden-
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te de la comisión de cultura co
mo las AP As han hecho un es
fuerzo importantísimo, siempre 
lo hacen pero este año creo que 
ha sido todavía mayor, y los re
sultados se han notado». Es la co
laboración de estos vecinos lo 
que ayuda a hacer un intenso 

programa con poco dinero, 
400.000 pesetas en este caso, se
gún declaró el presidente del dsj
trito 11: «Con poco dinero y mu
cha imaginación se pueden hacer 
muchas cosas, pero todas ellas 
gracias al esfuerzo de la gente, de 
los padres, sobre todo de las ma-

dres que son las que se vuelcan 
en la Semana Cultural del Distri
to, montan escenarios, nos acom
pañan, trabajan, te arropan en 
esta Semana Cultural que este 
año es ya la décima, lo que nos 
da pie a que cada año intente
mos, con el apoyo de todos, su
perarnos para que el distrito se 
conozca por estas cosas y no por 
otras que a nadie nos gustan». 

Respecto a la situación que vi
ve en estos momentos el distrito, 
tan denostado desde siempre, es 
buena según Pablo González: 
«Afortunadamente creo que cada 
año vamos mejor y ahora, que 
llevo cuatro años al frente de es
te distrito, puedo decir que me 
siento más contento e integrado. 
Lo que tenemos que ver es que 
otras cuestiones son anécdotas y 
que la gente está participando 
más y se está integrando más. 
Prueba de ello es que en la dele
gación, e imagino que en la aso
ciación de vecinos ocurrirá igual, 
cada vez tenemos más peticiones 
de querer colaborar haciendo co
sas por el barrio. Eso me hace 
sentir el pulso de «El Juncal» y 
creo que cada día vamos a más. 
Eso no quita que todavía haya 
un pequeño porcentaje de perso
nas que disfrutan más con van
dalismo, porcentaje que todavía 
nos sigue ocasionando algún do-
10!" de cabeza». 
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Cientos de personas se reunieron en torno a las hogueras 
de san Juan en la noche más corta del año 

cuatro conceialas prendieron la hoguera 
en la plaza de la Juventud 

Cuenta la tradición que es indispensable arrojar a la hoguera un papel en el que esté escrito todo 
aquello negativo que queremos que desaparezca de nuestra vida. También es necesario escribir en 
otro papel lo positivo, lo que queremos mantener, y enterrarlo bajo la arena. 

Todo ello lo hicieron dece
nas de personas en las hogue
ras de San Juan que se pren
dieron en diversos puntos de 
la ciudad, algunas totalmen
te controladas como las del 
parque Juan de Austria y de 
la plaza de la Juventud, y 
otras espontáneas y peligro
sas, como las que aparecieron 
en la Ciudad del Aire, que in
cluso obligaron a intervenir a 
los bomberos. La noche más 
corta del año reunió a muchos 
alcalaínos pese a que el día si
guiente era lunes y la trasno
chada no entusiasmaba, pero 
se participó en la magia del 
fuego. 

La hoguera de la plaza de 
la Juventud, ya clásica y tra- Las concejalas prendieron la hoguera en el parque de la Juventud 

dicional, completó una serie 
de actos en los que intervino 
la delegación municipal del 
distrito VI. Concretamente se 
celebró una jornada en la que 
hubo debates sobre las brujas 
y cuentacuentos encabezados 
por la bruja Rotundifolia , en
carnada por Estrella Ortiz. 

A medida que se iba apro
ximando la hora mágica de la 
medianoche, la jornada se en
riqueció con un concierto de 
música celta a cargo de Tras
camuñas. No fue nada casual, 
puesto que lo celta tiene mu
cho de esotérico, lo mismo que 
esa noche del solsticio, la del 
23 al 24 de junio, la de la tran
sición de la primavera al ve
rano. 

Fue antes de llegar a la ho
ra mágica cuando cuatro con
cejalas, Elisa efe Francisco, 
Marta Viñuelas e Isabel Ro
dríguez como representantes 
del PP y Teresa Arias, presi
denta de la delegación muni
cipal del distrito el V al y re
presentante de IU prendieron 
una hoguera en la que no fal
taron algunas brujas con esco
ba incluida, una de ellas en
carnada por el actual secreta
rio general del PCE, Félix 
Núñez, siempre muy partici-

Los alcalainos siguieron con buen humor y curiosidad esta ceremonia de «purificación mediante el fuego». 
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Grupo Trascamuñas 

pativo en este tipo de fiestas · 
como miembro de la Asocia
ción de Vecinos El V al. 

La quema de papeles y el 
entierro de los buenos deseos 
dieron paso a algo no menos 
tradicional, el salto de la ho
guera realizado por los más 
valientes y osados; no faltó al
gún pequeño susto para quien 
tropezaba ligeramente al in
tentar el salto. 

Otra de las hogueras oficia
les que reunió a cientos de 
personas fue la del distrito V, 
con sus fiestas de San Juan. 
En el parque de la Juventud 
y con la presencia del presi
dente de aquella delegación de 
distrito, Jesús Domínguez Pi
cazo, hubo una hoguera de 
enormes dimensiones y con 
mucho ambiente. 

Sin embargo, hubo quien lo 
hizo de forma espontánea y 
con mucho peligro por el he
cho de que había viento. Se 
han recibido informaciones en 
la redacción de PUERTA DE 
MADRID en las que se criti
caba a algunos jóvenes de la 
Ciudad del Aire el haber rea
lizado varias hogueras que 
pusieron en peligro propieda
des en aquella barriada. De 
hecho, los bomberos tuvieron 
que hacer acto de presencia 
para apagar un fuego que se 
había extendido más allá de la 
hoguera. 

Basta un destacado miembro de 
la ejecutiva local del PSOE, co
mo es Pablo Sanz, saltó por en-

cima de la hoguera. 

PUERTA de Madrid 

XII SEMANA DE LA TERCERA EDAD 
VII CERTAMEN «JOSÉ CHACÓN DE POESIA Y PROSA» 

Con motivo de la celebración de la XII SEMANA DE LA TERCERA EDAD, durante los días 5 
al 12 de Septiembre d~ 1996, el Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares convoca el VII CERTA
MEN «JOSE CHACON DE POESIA Y PROSA», en el que podrán participar todos los residentes 
en Alcalá de Henares, en concursos separados: 

A.- Exclusivamente personas de la 3ª Edad B.- Todas las personas que lo deseen 
Conforme a las siguientes BASES: 

1.- El tema será libre. 
2.- El Certamen constará de dos modalidades: POESIA Y PROSA. 
3.- Los trabajos, que serán originales e inéditos , se presentarán mecanografiados, por una cara, a 

doble espacio y su extensión será: mínima de dos folios; máxima de cuatro folios (en ambas mo
dalidades). Se adjuntarán 1 original y 3 copias dentro del mismo sobre. 

4.- Para cada uno de los apartados (A y B) se otorgarán dos primeros premios: uno para Poesía y 
otro para Prosa, dotados ambos con 50.000 Pts . 

5.- Los trabajos se entregarán por sistema de Plica, sin firmar , adjuntando un sobre cerrado en cuyo 
interior figuren los datos del concursante: Nombre y Apellidos , dirección y teléfono. En el exte
rior del sobre figurará el lema del trabajo y el apartado (A o B) en que concursa. 

6.- La presentación de trabajos podrá efectuarse hasta las 14'00 h. del día 19 de agosto , en la Conce
jalía de Tercera Edad. 

7. - Los trabajos premiados serán leídos por sus autores en el Acto literario que se celebrará el día 
8 de Septiembre, a las 11'30 h. en el Centro de Salud, C/ Santiago, 13, en presencia del.Jurado 
que está formado por los siguientes representantes: 

- 1 representante del Ayuntamiento - 1 representante de la Tercera Edad 
- 2 representantes del mundo literario 

8.- El juicio del jurado será inapelable, pudiendo declarar desiertos los premios. La participación 
en este Certamen supone la aceptación total de las presentes ;Bases. 

Alcalá de Henares, 17 de junio de 1996 

EL CONCEJAL DELEGADO DE PARTICIPACION CIUDADANA Y TERCERA EDAD 
Fdo.: Pedro Escribano Toledano 

CURS096/97 

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE ALCALA DE HENARES 

CURS096/97 

¡PRACTICAS DE TRABAJO GARANTIZADAS 
PARA NUESTROS ALUMNOS! 

INFORMACION E INSCRIPCIONES CI Tte. Ruiz, 1 (Cuatro Caños) 
Tf. 889. 60. 64 Alcalá de Henares 

29 de ¡unio de 199& 



El acto de concienciación fue realizado por el grupo tompo del Angel 

Marcha en bici y a pie por el campo del Angel contra la droga 
El grupo Campo del Angel de ayuda al toxicómano realizó el domingo 23 de junio una marcha por 

el distrito VIII (Campo del Angel y Chorrillo) para concienciar al barrio de que la droga es un proble
ma de todos y que entre todos podemos acabar con ella. La marcha se hizo a pie y en bicicleta. 

Esta marcha fue la tercera 
que se ha realizado con un ca
rácter anual: «Todos podemos 
a y udar al toxicómano a que 
realice un programa, una re
habilitación para que salga de 
esta lacra que es la droga», se
ñaló Iñaki, un miembro del 
grupo. 

La marcha se realizó con 
motivo del Día Mundial con
tra la Droga, celebrado el 26 
de junio: «Nosotros estamos 
trabajando para ayudar al to
xicómano a salir del proble
ma, es decir , que tratamos de 
demostrar que se puede luchar 
contra la droga. La cuestión 

MADRUGADA DEL VIERNES 28 
AL SABAOO 29 DE JUNIO 

DE (6A12) 

NUEVOS DISEÑOS DE CAMISETAS 

LLEVATELAS A LA PLAYA 

«Cada persona puede poner 
su granito de arena» 

es concienciarse y solidarizar
se porque la gente hasta que 
no ve que le atañe el proble
ma directamente no lo hace. 
Creemos que poco a poco va 
habiendo gente que va colabo
rando». 

«Cada persona puede poner 
su granito de arena para que 
cada vez haya menos jóvenes 
metidos en el mundo de las 
drogas , no sólo en el de las 
drogas ilegales sino en el de las 
legales, como es el alcohol», 
señaló lñaki que explicó que 
«atendemos al toxicómano 
desde que inicia el proceso de 
rehabilitación, mientras que
lo está realizando y luego des
pués, cuando acaba la reinser
ción. Llevamos funcionando 
desde hace unos ocho años y 
somos unas quince personas». 

-+ 
' - 4' 

\.' ! . r 
.....; -

o 
E 

R 

E 

G 

A 

L 
® 

Centro Comercial «NUEVA ALCALA» • ALCALA DE HENARES (lUadrid) 
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En breve trasladarán su sede y contarán con mayor espacio 

La Asociación Española contra el Cáncer aumentará 
sus servicias en Alcalá, mañana y tarde 
Las alcalaínas donaran das millones de pesetas en la cuestación 

Unos dos millones de pesetas ha sido el total del donativo recaudado en la cuestación que la delega
ción alcalaína de la Asociación Española contra el Cáncer realizó el primer fm de semana de junio. 
La presidenta de la AAECC en Alcalá, Pilar Martínez, aprovechó la ocasión para agradecer a las em
presas, colegios y ciudadanos en general su colaboración y para anunciar el traslado de la sede de 
la asociación, de la calle de San Vidal a la calle de Daoíz y Velarde. 

Pilar Martínez insiste en 
expresar su agradecimiento , 
en nombre de todos los enfer
mos que reciben prestaciones 
de la Asociación Española 
contra el Cáncer, al pueblo de 
Alcalá, que a pesar de la cri
sis ha seguido respondiendo a 
las demandas planteadas por 
esta asociación benéfica: «En 
Alcalá no se ha notado la cri
sis hacia nosotros, ésta es la 
verdad. La gente colabora con 
nosotros muy bien, se está 
volcando y gracias a ello so
mos de los que más servicios 
damos». 

Nuevo domicilio, 
más servicios 

La oficina en Alcalá de la 
Asociación Española contra el 
Cáncer cambiará de domici
lio en muy pocos días. De la 
oficina que hasta ahora com
partían en la calle San Vidal 
con una asociación vecinal, se 
trasladan a unos locales pro
pios en la calle Daoíz y Velar
de (en el edificio que ocupa
ba hasta hace unos años el 
conservatorio de música). 

Esto supondrá una induda
ble mejora en la prestación de 
servicios, pudiendo atender al 
público no solamente por la 
mañana, sino también por la 
tarde y aumentando las acti
vidades que no se podían rea
lizar por falta de espacio físi-

PUERTA de Madrid 

~: ASOCllCION ·fSPAÑOlA 
.'J CONlll B CAICEI 

co. «Al ser un local para no
sotros solos podremos traba
jar mañana y tarde, atendien
do a los enfermos o familiares 

que quieran hablar conmigo si 
tienen algún problema. Ade
más , es posible que, como hay 
tantos enfermos, las psicólo-

~t.1lO be Este,~ 
ve • 1o. 

e¡ GRAN CAATÁN. ó-8 1::r 883 21 99 
Emre Núiiez de Guzmon y Reyes católicos 

- Director: MIJIUlel Lafoente Juana.y 

ID~~~:~ l .... CU-RS_OS_DE_VE_RAN_O_·JU_Ll_O 1-.996--wl 

RECUPERAClONES: E.G.B., B.U.P., E.S.O. y COU 
Inglés, Latín, Lengua, Ciencias, Física-Química, Matemáticas ••• 

CURSOS INTENSIVOS DE INFORMÁTICA 

Niños y adultos: MS-DOS 6.2, Windows 3.1, Word, Excel ••• 

Horarios de mañana y tarde 

gas empiecen a venir diaria
mente y a lo mejor ponemos 
un servicio de masajes para 
las personas operadas de la 
mama» explicó Pilar F ernán -
dez, que añadió que también 
se estaba pensando en insta
lar en Alcalá un servicio de re
visiones mamográficas , uno 
de los más solicitados por las 
mujeres alcalaínas, que por el 
momento son trasladadas a 
Madrid para ser atendidas 
gratuitas en el consultorio que 
la asociación tiene instalado 
en la calle Arga. Precisamen
te estas instalaciones perma
necerán cerradas por obras 
durante el verano, interrum
piéndose las revisiones hasta 
el próximo mes de septiem
bre, en el que se recogerán las 
solicitudes de las mujeres que 
estén interesadas. 

Todavía queda por confir
mar si se mantiene el mismo 
número de teléfono o es sus
tituído por otro; sea como sea, 
se pondrá a nombre de la aso
ciación y aparecerá por fin en 
el listín telefónico, «para que 
sea más fácil localizarnos». 
Además se firmará un conve
nio de colaboración con el 
ayuntamiento en el que se es
tá trabajando. La presidente 
de la AAECC anunció que 
cualquier novedad o cambio 
que se produzca será comuni
cado desde las páginas de 
PUERTA DE _MADRID para 
mantener informado en todo 
momento al pueblo de Alcalá, 
que tan bien ha respondido 
desde que la Asociación Espa
ñola contra el Cáncer empe
zara a trabajar aquí hace cua
tro años y medio. 

¡OCAS ION! 

se venden acciones 
GoK y Club social lDI llTAMAllS 
ALALPARDO, a 22 km. de Alcalá 
Precio: 1.150.000 pts (IVA incluido) 
Teléfono: 882 15 17 
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«Alcalá necesitaría como mínimo dos de estos vehículos» que pertenece a Cruz Roja Es
pañola. «La que ordena los 
servicios es la Asamblea Pro
vincial de Madrid, por medio 
del Centro Provincial de 
Coordinación (CPC). Si este 
centro tiene 'aviso de un acci
dente en Alcalá de Henares y 
nuestra ambulancia está en 
otro lugar, se ordena entonces 
el servicio a Torrejón, a Ar
ganda o a cualquiera de las 
asambleas de la Comunidad. 
Quiere esto decir que igual 
que una ambulancia de To
rrejón puede venir a Alcalá, 

cruz Roja responde ante las quejas ciudadanas 
sobre la inoperatividad de su ambulancia 

En más de una ocasión los ciudadanos de Alcalá de Henares han emitido quejas sobre la inoperativi
dad o no asistencia de la ambulancia de Cruz Roja en casos de urgencia. La portavoz y vicepresidenta 
de la Asamblea Local, Mª Carmen Aparicio, nos e:xplica el porqué de estas cirCUDStancias. 

Son varias las razones por 
las que la ambulancia de Cruz 
Roja a veces no puede cubrir 

un servicio o llega algo tarde 
al lugar. Mª Carmen Apari
cio aclara en primer lugar que 

• Excmo. Ayuntamiento 
de camarma de Esteruelas 

CONCURSO·SUBASTA PARA LA 
VENTA DE TERRENO INDUSTRIAL 

En la Secretaría de este Ayuntamiento en horas de ofi
cina se puede recoger el Pliego de Clausulas Económico
Administrativas para la enajenación de suelo industrial, 
propiedad del Ayuntamiento de Camarma de Esteruelas 
con las siguientes características: 

* Ubicación: Polígono Industrial Alcamar. 
* Superficie: 7.430 m/2. 
* Tipo de licitación: 5.000 ptas/m2, pudiendo ser 

mejorado al alza. 
* Presentación de proposiciones: Hasta las 14'00 

horas del día 5 de Julio de 1996. 

Camarma de Esteruelas, 19 de junio de 1996 

EL ALCALDE 

Fdo.: Luis Gregorio Díaz Vilches 
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el vehículo de esta organiza
ción en Alcalá no es propiedad 
de la Asamblea Local, sino 

,. 

• Excmo. Ayuntamiento 
de camarma de Esteruelas 

SUBASTA PAU LA VENTA 
DE DOS PARCELAS URBANAS 
En la Secretaría de este Ayuntamiento en horas de ofi

cina se puede recoger el Pliego de Clausulas Económico
Administrativas para la enajenación de dos parcelas ur
banas, propiedad del Ayuntamiento de Camarma de Es
teruelas, con las siguientes características: 

* Situación: En la Urbanización Covina. 
* Superficie: 500 m/2 cada una de las parcelas. 
* Tipo de licitación: 12.500 ptas/m2, pudiendo ser 

mejorado al alza. 
* Presentación de proposiciones: Hasta las 14'00 

horas del día 5 de Julio de 1996. 

Camarma de Esteruelas, 24 de Junio de 1996 

EL ALCALDE 

Fdo.: Luis Gregorio Díaz Vílches 

PUERTA de Madrid 



la de aquí puede ir a Buitra
go». La portavoz de Cruz Ro
ja en Alcalá añade que además 
hay otras circunstancias a te
ner en cuenta. «Una ambulan
cia es un vehículo que se so
mete a un trabajo continuo y 
forzado, por lo que tiene ave
rías y revisiones que la obli
gan a permanecer algún tiem
po inoperativa». Mª Carmen 
Aparicio sí reconoce que , por 
su población, Alcalá necesita
ría como mínimo dos ambu
lancias, pero existen dos pro
blemas en este sentido. El pri-

mero es la carencia de recur
sos económicos de la organi
zación y el segundo la necesi
dad de un carnet de conducir 
B-2 para manejar estos vehí
culos: «Nuestros voluntarios 
tienen el carnet B-1; con mu
cho esfuerzo económico tene
mos que pagarles el carnet es
pecial y todos conocemos las 
tarifas de las autoescuelas». 

100 personas donaron sangre 
Por otra parte, la Asamblea 

Local de Cruz Roja quiere 

La ortodoncia 
es una necesidad no un lujo 

Es un consejo dé: 

CLINICA DENTAL 
Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 

CENTRO DE SALUD Y ESTETICA BUCAL 
-Lunes a Viernes, 10 a 14 horas y 16'30 a 20'00-

c/. Bella Vista, 1 - 2° Izq. - Telf.: 889 26 97 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

agradecer la colaboración de 
más de 100 personas que res
pondieron al llamamiento 
lanzado para la campaña de 
donación de sangre los días 2 
y 3 de junio, en un autocar es
tacionado en la plaza de Cer
vantes. Las fotografías que 
ilustran este reportaje recogen 
diversos momentos en que los 
donantes complutenses daban 
su sangre. 

Mª Carmen Aparicio quie
re agradecer además la cola
boración prestada por el A VE 
de Atocha de Madrid. Mª Carmen Aparicio 

¡LA MEJOR OFERTA EN FRIO! 
Incluida instalación y mano de obra 
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Corporación municipal complutense Junta de gobierno de la Sociedad de Condueños 

La corporación municipal lo solicitó por primera vez en los 
casi 150 años de historia de la sociedad 

El ayuntamiento ya es condueño de los antiguos 
edificios universitarios 
La entrega del pergamino y de la medalla se celebró en un solemne acto 
en el que se notaron las ausencias 

El ayuntamiento de Alcalá ya forma parte de la Sociedad de Condueños; la solicitud que oficialmente 
hizo la corporación municipal presidida por Bartolomé González fue aceptada por la Sociedad que pre
side el exalcalde complutense Félix Huerta y la concesión de la tradicional lámina de condueño y de 
la medalla acreditativa se celebró con un solemne acto que tuvo lugar en el ayuntamiento el domingo 
23 de junio. El que fuera delegado del gobierno en Madrid y alcalde de la ciudad complutense, Arsenio 
Lope Huerta, manifestó que paradójicamente «ésta ha sido la primera vez que en los casi ISO años de 
historia de la Sociedad el ayuntamiento ha solicitado ser condueño, a pesar de que muchos componen
tes de la entidad han sido concejales en diferentes corporaciones municipales». 

El acto estuvo presidido en 
el Salón Noble del ayunta
miento por el alcalde, Barto
lomé González; también estu
vieron varios miembros de la 
corporación municipal, aun
que en esta ocasión fueron 
muy destacables las ausencias. 
Si el grupo popular acudió en 
pleno al acto, no así ocurrió 
con el PSOE e IU: por los so
cialistas asistieron Félix Pra
dos y Ricardo Rodríguez Flo
res; por IU sólo asistió Do
mingo Filardi. Entre las 
ausencias también destacó la 
del rector de la universidad, 
Manuel Gala, quien tampoco 
dejó a ningún representante 
de su organismo. Hasta aho
ra el alcalde, Bartolomé Gon
zález, ha estado en todos los 
actos protocolarios de la uni
versidad. Gala ya ha faltado 
a uno en el que el ayunta
miento era protagonista fun
damental y la universidad, 
indirecto. 

También estuvo presente el 
viceconsejero de Educación y 
Cultura, Raúl V ázquez Gó
mez, quien presidió junto al 
alcalde el acto y tuvo palabras . 

29 de Junio de 1996 

de reconocimiento a la Socie
dad poniendo de relieve el 
ejemplo que supone «no sólo 
para la comunidad de Ma
drid, sino también para el Es
tado español y para el mundo 
entero por su iniciativa de ad
quirir los edificios universita
rios y cedérselos a la univer-

sidad cuando ésta regresó a la 
ciudad». 

Fue un acto muy solemne y 
emotivo. Entre los invitados 
se encontraba la diputada re
gional y secretaria primera de 
la mesa del parlamento auto
nómico, Esther García Rome
ro Nieva; también estuvo el 

Junto al alcalde, también presidieron el acto Rául Vázquez Gómez 
-viceconsejero de Educación y Cultura- y el vicepresidente de la 

Sociedad de Condueños, Jesús Fernández Majolero. 

Asela Sanz Herránz leyó el acta 
de la Sociedad de Condueños. 
Debajo, Arsenio Lope Huerta du-

rante su intervención. 

coronel Vicente Zaragoza Ra
mos, jefe en funciones de la 
Brigada Paracaidista hasta el 
regreso de Bosnia del general 
Luis Carvajal. La Brigada es
tuvo a la altura que le corres
ponde, como también lo estu
vo la base aérea de Torrejón, 
cuyo general, Joaquín Vasco 
Gil, se encontraba presente en 
el solemne acto. 
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Jesús Femández Majolero entregó la lámina al alcalde Asela Sanz Herranz y Jesús Femández Majolero 

Concesión de la lámina 
y de la medalla 

Asela Sanz, vocal de la So
ciedad de Condueños , leyó el 
acuerdo por el cual se acepta
ba al ayuntamiento como 
miembro de la entidad. El se
cretario general del ayunta
miento, Enrique Castillo Zu
bía, leyó el acuerdo plenario 
en el que por unanimidad se 
aceptó la dignidad de ser con
dueño de los edificios que fue
ron universidad tras la acep
tación de la Sociedad previa 
petición del propio ayunta
miento. Otro condueño, Arse
nio Lope Huerta, fue el encar
gado de dirigirse a los asisten
tes para hablar de «la gesta he
roica que hicieron nuestros 
antepasados, puesto que casi 
se levantaron en armas y que 
concluyeron por crear un ins
trumento fundamental para 
recuperar aquellos edificios 
que fueron universidad». A 
continuación habló el vice
consejero de Educación y Cul
tura, Raúl Vázquez, quien se
ñaló que «la de la Sociedad de 
Condueños es una gesta ejem
plar que se puede encontrar 
en la historia de España», y en 
otro momento de su interven
ción llegó a decir: «Tenemos 
que agradecer el ejemplo que 
nos ha dado la Sociedad de 
Condueños». 

Jesús Fernández Majolero, 
como representante de la So
ciedad de Condueños , hizo la 
entrega oficial de la lámina y 
de la medalla al alcalde, Bar
tolomé González , quien se 
mostró muy emocionado en 
ese momento. 

Bartolomé González inter
vino para clausurar el acto y 
dijo: «Debo expresar un sen
timiento profundo y también 
de gratitud; cuando repasa
mos los hechos y los hombres 
que los gestaron, encontramos 
siempre como condueños nu-
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En primer término, el coronel Vicente Zaragoza, la diputada re
gional Esther García Romero Nieva y el general Joaquín Vasco. 

merosos concejales y alcaldes , 
pero (sobre todo en el siglo 
XIX) no encontramos que el 
ayuntamiento haya sido, co
mo corporación, especialmen
te proclive y sensible a la la
bor de los condueños. Sí las 
personas, pero no el colectivo. 
Sería curioso hacer un estudio 
psicosociológico del fenómeno 
de que la mayoría de las par
tes de un todo no lleguen a 

contagiar a ese todo , o bien , 
por qué se mantiene ese cri
terio municipal de asepsia , de 
independencia». 

Emotividad 
El vicepresidente de la So

ciedad de Condueños , Jesús 
Fernández Majolero , cargo 
más alto de la entidad en 
ausencia del presidente , seña-

De izquierda a derecha: Rafael Pinilla, Víctor González Gandia, 
Julio Chamorro y José Carlos López Tello con sus tres hijos. 

ló: «En el fondo este acto e s 
para poner la piel de la galli
na por todo el ejemplo que nos 
han transmitido nuestros an
tepasados; el hecho de com· 
prar un edificio ya tiene m é · 
rito , pero las circunstancias 
históricas del siglo XIX , con 
guerras , con las familias 
arruinadas , los graneros v a
cíos , los campos esquilmados, 
la pérdida de las colonias 
americanas , la del comercio 
internacional , en fin , en un 
siglo desastroso esta gente h u
milde , muchos de elJos profe
sores cesantes de la universi· 
dad , carpinteros , panaderos , 
albañiles y gente modesta, hi
zo el gran esfuerzo de comprar 
esos edificios , no pata especu
lar, no para beneficiarse , si
no para legarlo al pueblo de 
Alcalá. Eso, verdaderamente, 
pone el vello de punta». 

Majolero añadió: «En ese 
tiempo hasta que llegó la uni
versidad, la Sociedad de Con
dueños no se ha beneficiado 
nunca. El único interés de la 
Sociedad es que se proyecta
se la idea de Cisneros , el edu
car a la juventud y que siem
pre tuviese un fin cultural. 
Por eso antes que la universi
dad regresara a Alcalá en sus 
edificios estuvieron el institu
to de enseñanzas medias , la 
escuela de caballería, la Es
cuela Nacional de Adminis
tración Pública». 

El vicepresidente de los 
Condueños explicó: «Fue el 
ayuntamiento quien nos escri
bió una carta solicitando for
mar parte de la Sociedad. No
sotros lo tratamos en junta ge
neral y se acordó que sí, que 
como aglutinante de todas las 
clases sociales que participa
ron en la compra de la man
zana , el ayuntamiento debía 
estar dentro de la Sociedad». 

Los condueños son 900 y en 
aquella ocasión , en 1850, se 
expidieron 900 láminas a cien 
reales cada una que fueron los 
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90.000 reales que en total cos
tó comprar la manzana». 

La vocal de la Sociedad 
Asela Sanz afirmó a PUERTA 
DE MADRID: «Ha sido un 
acto muy bonito y de mucha 
importancia histórica. A ve
ces no se valoran las cosas, pe
ro que el ayuntamiento pase 
a formar parte de la Sociedad 
de Condueños es muy impor
tante porque es algo que has
ta ahora no se había produci
do». 

Asela Sanz señaló: «Fue 
una sorpresa la petición del 
ayuntamiento; todos estába-
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mos muy a favor y nos pare
ció muy lógico que el ayunta
miento formara parte de la 
Sociedad. Y o creo que en rea
lidad no lo había pedido nun
ca porque las sucesivas corpo
raciones entendían que la So
ciedad es una comunidad de 
bienes que era a título perso
nal. A nadie se le había ocu
rrido que el ayuntamiento 
formara parte como institu
ción. Si la universidad como 
institución forma parte de la 
Sociedad, es lógico que tam
bién forme parte el ayunta
miento». 

.o. 

Asela explicó que la idea 
del retorno de la universidad, 
de ese espíritu de Cisneros, ha 
unido a todos los alcalaínos 
independientemente de su 
ideología política: «Cuando se 
acuñó la medalla del retorno 
de la universidad, se dio a to
dos los concejales de la corpo
ración , que lo fueran o que lo 
hubieran sido. Pues bien, re
cuerdo que vino uno a ver si 
a él también le dábamos una 
medalla; había sido concejal 
en tiempos de la república. 
Pues naturalmente que se la 
dimos porque el deseo del 

3Y4 
oorrnitorios 

91 m2 construídos 
Plaza de garaje, piscina, 
solarium, áreas infantiles, 
superficies ajardinadas, 

espacios peatonales. 

ayuntamiento de que volvie
ra la universidad nos ha uni
do a todos. El día de la asam
blea en que concedimos al 
ayuntamiento formar parte de 
la Sociedad, coincidimos ha
blando miembros como Fran
cisco Javier García Gutíerrez, 
que es de la época de los años 
sesenta; yo misma, que esta
ba en la transición y en la pri
mera legislatura y que era de 
UCD, y Arsenio Lope Huer
ta, que era del PSOE. Tres 
personas muy dispares que es
tábamos muy de acuerdo en 
que tendría que ser así». 

NO SOMOS 
COOPERATIVA 

Somos PROMO'l"ORA 
CONSTRUCTORA 

MAS DE 1.COO VMENDAS EN PROMOCION 

C/ Ramón yCajal, 5 - lQ Izq. 
ALCALA DE HENARES 

8813602 
352 02 33 
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Los alumnos de la Escuela de Hostelería sirvieron elegantes cócteles. A la derecha, uno de estos alumnos con la concejal Isabel Rodríguez. 

zumos naturales, gazpacho, sangría y combinado de melón para 

celebrar el ingreso del ayuntamiento en la sociedad de condueños 

La Escuela de Hostelería se estrenó siniendo un 
cóctel en el ayuntamiento complutense 

Fue una de esas jornadas en la que destacaron el buen humor y la alegría. Los asistentes al acto de 
entrega de la lámina y la medalla de condueño de los edificios que fueron universidad reunió a un cen
tenar de personas, en su gran mayoría condueños y familiares de los mismos, que disfrutaron de una 
jornada histórica y no dejaron de recordar a sus antepasados, muy lejanos en el tiempo pero muy cer
canos en el cariño por el ejemplo que ofrecen a todas las generaciones de complutenses. 

En el Salón Noble del ayun
tamiento, no podía ser en otro 
lugar por la solemnidad que 
ofrece tal escenario, todos fue
ron testigos del momento en 
que el vicepresidente de la So
ciedad impuso la medalla y 
entregó la lámina de condue
ños al ayuntamiento personi
ficado en la figura del alcalde, 
Bartolomé González. 

El alcalde complutense re
conoció que se emocionó. an
te el hecho histórico, que se 
conmovió por lo que repre
sentaba: «¡Cómo se nota que 
este alcalde ha nacido en Al
calá!», llegó a decir un con
dueño que no dejó de subra
yar el hecho de que el anterior 
alcalde y actual portavoz so
cialista, Florencio Campos, 
no asistió al acto: «Sincera
mente, a mí me ha molestado 
y habla claramente del talan
te de esta persona», señaló este 
condueño que prefirió mante
nerse en el anonimato porque 
«al fin y al cabo , es mi inter
pretación personal y no quie
ro que mi opinión pueda ser 
tomada como si fuera de la So
ciedad de Condueños». 

Pero entre los corrillos que 
se formaron tras el acto no fal
taron impresiones acerca de 
que también la universidad 
estuvo ausente: «Si hubiera 
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Jesús Femández Majolero impone la medalla a Bartolomé González 

un rector que viviera en Alca
lá, otro gallo nos cantaría» , se 
llegó a oír entre algunos de los 
asistentes, no necesariamente 

miembros de la Sociedad de 
Condueños . 

Americanas y corbatas en
tre los hombres , vestidos y 

chaquetas entre las mujeres, 
fueron las prendas más utili
zadas en el acto; se vieron jo
yas , pero sobre todo mucha 
alegría por la transcendencia 
del hecho para una Sociedad 
de Condueños que está reci
biendo en los últimos años el 
reconocimiento nacional e in
ternacional que realmente 
m erece. 

Concluido el solemne acto, 
se dio paso a un cóctel en el 
que la novedad estuvo en el 
hecho de que fue elaborado y 
servido por los alumnos de la 
Escuela de Hostelería de Al
calá. Cuando la ciudad com
plutense participó en FITUR 
la Escuela de Hostelería no 
pudo participar en la elabora
ción de unas migas complu
tenses y recibió algunas críti
cas por ello. En esta ocasión 
las críticas pasaron a conver
tirse en felicitaciones , pues 
fue un cóctel original y muy 
bien servido en el que, según 
se dice , el ayuntamiento se 
ahorró una buena cantidad de 
dinero. Al llamar a la Escue
la de Hostelería, el ayunta
miento sólo hubo de hacer 
frente al pago de la materia 
prima y parece ser que una 
colaboración económica a los 
alumnos que participaron en 
este cóctel. 

El cóctel tuvo canapés ele
gantemente presentados , pe
ro lo más brillante fueron las 
bebidas. Se ofreció la clásica 
cerveza, los refrescos , pero 
también hubo alternativas 
muy aplaudidas como fueron 
los zumos naturales , el gazpa
cho, una sangría servida de 
forma original en el interior 
vaciado de una sandía, así co
mo un cóctel de frutas y otro 
de melón. Por si fuera poco , 
el cóctel concluyó con unos 
pastelillos deliciosos. 

Así pues , la fiesta tuvo un 
final realmente brillante en el 
claustro del ayuntamiento. 
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Carmela Martín Montalvo (segunda por la izquierda), vicepresidenta de UNICEF en Alcalá, presidió la cena, y Luis de Bias (primero 
por la derecha) presentó el acto. En la foto de la derecha, la concejal Marta Viñuelas, que asistió acompañada por su novio. 

con la asistencia de 160 personas 

UNICEF celebró una cena benéfica para recaudar fondos 
destinados a la reconstrucción de la ex·Yugoslavia 
La organización prepara las actividades para festejar su SOº Aniversario 

El comité local de UNICEF organizó una cena a beneficio de la reconstrucción de la ex-Yugoslavia. 160 
personas acudieron en la noche del sábado 22 de junio a los salones El Cardenal para colaborar en esta obra. 
El acto fue presentado por el poeta Luis de Bias y estuvo presidido por Cannela Martín-Montalvo, vicepresi
denta de la organización en Alcalá, quien aprovechó la ocasión para anunciar los proyectos de cara al mes 
de octubre, momento en el que se celebrará el 50° aniversario del nacimiento de la organización. 

Por cuarto año consecutivo, 
UNICEF celebró una cena en be
neficio de la ex-Yugoslavia. Es
te año, tras la paz firmada por 
Serbia, Croacia y Bosnia en la 
ciudad norteamericana de Day
ton con la que se ponía punto y 
final al conflicto bélico, la recau
dación del acto del sábado se des
tinará a la reconstrucción de las 
ciudades asoladas durante la gue
rra civil, y siempre pensando en 
los niños. 160 personas acepta
ron pagar con este objetivo las 
5. 000 pesetas y disfrutaron de un 
menú sencillo. «Es una cena de 
socios de UNICEF, a la que pue
de acudir toda la gente que quie
ra colaborar», explica María del 

29 de Junio de t996 

Carmen Martínez, secretaria del 
comité alcalaíno de UNICEF, 
que desde el año pasado cuenta 
con una sede social en un local 
cedido por el ayuntamiento en la 
calle Daoíz y Velarde, nº 26. Es
ta situación ha ayudado para que 
la cena estuviera más concurri
da que otras veces , al saber los 
socios dónde dirigirse con segu
ridad para adquirir las invitacio
nes. El comité está compuesto 
por 11 personas, a quienes ayu
dan un grupo de 4 socios colabo
radores con el tiempo del que 
disponen para ello cada semana. 

Por los niños yugoslavos 
El acto estuvo presidido por 

Carmela Martín Montalvo, vice
presidenta de UNICEF en Alca
lá, en ausencia de la presidenta 
Carmen Brassa, quien no pudo 
acudir debido al fallecimiento de 
un familiar y a quien enviamos 
el pésame desde estas líneas. La 
presentación corrió a cargo del 
poeta Luis de Blas, quien dirigió 
unas palabras a los asistentes, en
tre los que se encontraban la con
cejal Marta Viñuelas e Ignacio 
Girón y su esposa: «Para estos ni
ños yugoslavos, víctimas de tan
tos odios, asentados miserable
mente en sus asolados territorios, 
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en un triste peregrinaje interior 
o por los caminos del éxodo y el 
llanto hacia otras latitudes, sea 
nuestra contribución de esta no
che como un signo de amor ha
cia la infancia, un homenaje ca
riñoso a los más inocentes y, al 
mismo tiempo, como un claro 
empeño en colaborar con UNI
CEF en ese proceso de recons
trucción posterior a los acuerdos 
de paz firmados en Dayton», 
afirmó Luis de Bias. 

Carmela Martín-Montalvo ex
plicó que se trata de acudir con 
todos los medios necesarios en 
ayuda de los programas que, con 
gran urgencia, está desarrollan
do UNICEF en los territorios de 
la antigua Yugoslavia, para aten
der las necesidades en medicinas, 
ropas, colegios, alimentos etc., 
«sobre todo en aspectos que quie
ro resaltar por su realidad» -
señaló-, «como es la tolerancia en 
la familia , donde crece la violen
cia y afecta a las relaciones de pa
dres e hijos, los problemas que 
genera la orfandad y esa delica
da atención que precisan los ni
ños traumatizados por la gue
rra». Por otra parte aprovechó 
también la oportunidad para en
viar un agradecimiento a las em
presas alcalaínas que, a lo largo 
del año, colaboran con UNICEF 
y que hicieron diferentes aporta
ciones para la celebración de un 
sorteo que tuvo lugar entre el pú
blico asistente a la cena benéfica. 

50° Aniversario de UNICEF 
La vicepresidenta de UNICEF 

continuó explicando las activida
des que, aún en proyecto, se es
peran celebrar después del vera
no en Alcalá, cuando se conme
more el 50ª Aniversario del na
cimiento de esta organización 
humanitaria. Del 25 de octubre 
al 5 de noviembre se organizará 
una amplia exposición de carte
les en el patio de Santo Tomás de 
Villanueva de la Universidad 
Cisneriana (Plaza de San Diego). 
La muestra consistirá en grandes 
murales de fotografías de niños 
obtenidas en distintos países . 
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Paralelamente tendrán lugar 
unas jornadas con charlas divul
gativas, dirigidas a todos los pú
blicos y, en especial, a los edu
cadores. Por otra parte, y como 

ya es habitual, UNICEF-Alcalá 
convocará en octubre los concur
sos de mascota y slogan entre la 
población escolar complutense, y 
que este año tendrán como tema 

los problemas de la desertiza
ción. Para terminar, ya enlazan
do casi con la campaña de Navi
dad y venta de christmas, se ce
lebrará la IV Marcha Deportiva. 

e· Por qué ·no vivir más cómodo? 
MEJORE SU CALIDAD DE VIDA 

CHALETS con amplia parcela en: Villalbilla 
CHALETS PAREADOS - SIN GASTO DE COMUNIDAD 

ENTREGA INMEDIATA- FINANCIACION A SU MEDIDA 

3 Dormitorios, baño, aseo y garaje. 
HO m/2 construidos aprox. 
Parcela desde :soo m/2 4 Dormitorios, baño, aseo y garaje. 

t4! m/2 construidos aprox. 
Parcela desde :soo m/2. 

MEMORIA DE CALIDADES 
• Solados en Gres. 

• Aluminio lacado en blanco, 
doble cristal. 

• Cocina amueblada. 

• Puerta de entrada de seguridad. 

• Griferías y sanitarios 
marcas ROCA. 

• Antena de TV individual. 

• Toma de teléfono. 

• Caldera de calefacción mixta 
de gas-oil independiente. 

• Armarios empotrados y 
completamente revestidos. 

• .Aislamientos en toda la vivienda. 

... y ahora SERVICIO DE VENTA DIRECTA PARA SU VIVIENDA, 
SIN CARGO PARA EL CLIENTE OFlR1A 

lspecia\ \.anzamiento 

PROMOCIONES VILLALHONDO, S.L. 
C/. Daoíz y Velarde, 2 - 1° D 
Tell. y Fax: 883 17 11 
ALCALA DE HENARES 

INFORMACION: 
En la propia obra (Avda. de la Soledad, s/n - VILLALBILLA) 
(Laborables de 9 a 18 horas). Sábados, Domingos y Festivos, 
Tlf.: 989 44 45 60. En obra, de: 11 '00 a 14'00 h. y 16'30 a 20'00 h. 

EN ALCALA: 

C/. Daoíz y Velarde, 2 - 1° D - Tlf.: 883 17 11 
(Horario de Oficina) 
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Un momento de la inauguración. El párroco de la ermita recibe aplausos del vicario, del obispo y de los asistentes. Al fondo, la imagen 
de San Juan Bautista, patrono de la urbanización, bajo cuya advocación se construyó la ermita. En la foto de la derecha, Maria Concep

ción Silva Morales, en el centro, entre el vicario y el obispo, leyó el acta inaugural de la ermita . 

... Y los vecinos levantaron su ermita 

Emotiva jornada en la finca /1 t11do11 con la visita 
del Obispo de Alcalá y su vicario 
va hay quien quiere celebrar su boda en este nuevo templo 
Estaba aquello tan hermoso como siempre, pero un poquitín más revuelto; gente de un lado para otro, las 
mujeres con flores, ramos enormes de flores del campo y de las tiendas; la campana, más que centenaria, 
al viento (que sopló bien) anunciando que aquí va a pasar algo grande, algo que no ocurre todos los días. 

Repicando a gloria casi en 
el corazón de estas doscientas 
familias que han visto cumpli
do su sueño -tras año y me
dio de trabajo- de tener una 
capilla a la entrada de sus par
celas. Una oración en el cam
po ... Estaba todo a punto y, 

aunque era el día de San Luis, 
el nombre de San Juan Bau
tista ya empezaba a formar 
parte de ellas. En un rincón, 
una señora mayor, loca de ale
gría, comentaba con otras re
cién llegadas: «¡Si va a venir 
hasta el señor obispo!». 

Y vino. Y el vicario gene
ral de la diócesis de Alcalá. 
Todo un detalle. Y don Ma
nuel Herrero , que. fuera pá
rroco de Torrelaguna (ay, su 
iglesia gótica de la Magdale
na) y ahora anda entre Val
deavero y la capilla del hospi-

La ermita se llenó con vecinos de La Cardosa y visitantes y fue preciso colocar bancos fuera. 
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-
tal «Príncipe de Asturias», con 
parada (y puede que hasta 
fonda, por lo mucho que se le 
quiere ya aquí) desde hoy, to
dos los domingos, en este 
«pueblo nuevo» , según sus pa
labras. Todos, se les reflejaba 
en el rostro, jubilosos al ver la 
alegría y el recogimiento de la 
tarde. «Los ojos de todos los 
días» que dijo alguien, no bas
tan -piensa uno- para en
tender, palpar, este tipo de si
tuaciones que, ojalá, las vivié
ramos más a menudo ... Hoy, 
aquí, todos hemos mirado con 
los ojos del alma. La ermita es 
un cromo. La música y can
ciones, todos cantan, se nos 
están, igualmente, metiendo 
muy dentro. Las bellas pala
bras de don Manuel Ureña, 
eufórico, nos harán reflexio
nar: «Ya veo que no os confor
máis con tener una parcela y 
una piscina... Os felicito de 
corazón por haber construido, 
con poco tiempo y mucho es
fuerzo , esta Casa de Dios en 
el campo, lo que demuestra 
vuestra fe y religiosidad». Y 
las del vicario donjuan Sán
chez Díaz: «Algo había oído 
de lo que estabais haciendo; 
don Manuel Herrero me tenía 
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Después de la inauguración de la nueva iglesia, junto al obispo de Alcalá, algunas de las personas que 
han trabajado con entusiasmo por la ermita. Adolfo Palacín, que ha donado la campana¡ María Con

cepción Silva, José, Julio y Ramón, que han colaborado muy activamente. 

informado. Pero he quedado 
impresionado al ver vuestra 
gran obra. Esto quiere decir 
que os sobran ilusión y ganas 
de trabajar y de hacer muchas 
cosas como ésta». 

¡Ah!, y más alegría cuando 
escucharon en boca del obis
po que recibirían un donati
vo de cien mil pesetas. Bien 
venidas sean, pues aún falta 
algún detallito . Aquí todo el 
mundo se ha portado y bien. 
Se ha vendido lotería, se han 

hecho rifas, se ha trabajado 
duro. Y los vecinos levantaron 
su ermita. Una pareja de no
vios, según oímos al irnos, es
taría encantada de casarse en 
ella. Y muchas ... El matrimo
nio Echevarría ha sorprendi
do con un magnífico cuadro, 
luminosísimo, de la Virgen 
del Val, nada menos; el escul
tor Francisco Barón, creador 
de la Paloma de Tierno Gal
ván, que destacó en su breve 
pero acertado pregón «lo im-

portante que puede ser esto 
para todos y que podamos 
convertirla -la ermita- en 
lugar de encuentro y amis
tad», parece que tiene algo 
bueno en mente; un industrial 
de ahí al lado, Pedro López 
Garrido , ha donado toda la 
piedra para la fachada ... Los 
hemos conocido a todos. 

Y es que la tarde dio mucho 
de sí. Una gran jornada que 
no olvidaremos. Amén. 

LUMIGARMO 

Don Manuel Herrero Vallejo, párroco de Valdeavero y capellán del Hospital de Alcalá, con sus (<Inona
guillas», al entrar a la ermita de San Juan Bautista rodeado de fieles. 

PUERTA de Madrid 

La sociedad Protectora 
de Animales 
«San Martín de Parres» 

Robos de perros 
para el 
comercio ilegal 

U na sene de asaltos 
con robo a particulares y 
Sociedades Protectoras de 
Animales viene produ
ciéndose en toda la Co
munidad de Madrid des
de hace algunos meses. El 
objetivo es apropiarse de 
perros y otros materiales 
que luego se destinan al 
comercio ilegal de diver
sa índole (realas, criade
ros, laboratorios, peleas 
caninas, etc.). Los ladro
nes suelen utilizar para su 
cometido perras en celo, 
anestésicos y otros tipos 
de cebos. 

Las sociedades protec
toras de animales, entre 
ellas la alcalaína «San 
Martín de Porres», en co
laboración con la Guardia 
Civil (SEPRONA), cree 
necesario poner en cono
cimiento de los propieta
rios de animales de com
pañía la forma de actuar 
de estos sujetos y cómo 
proceder en caso de ver
se afectados. En este sen
tido se recomienda a los 
propietarios que lleven a 
su animal identificado y, 
a ser posible, atado du
rante el paseo, así como 
que no le dejen solo fue
ra de establecimientos ni 
con ningún extraño. Si a 
pesar de todo su animal 
desaparece sospechosa
mente debe denunciar su 
pérdida al R.I.A.D. (Re
gistro de Identificación 
de Animales Domésticos. 
Tlfno. 573.34.89) y po
ner en comunicación la 
desaparición en el puesto 
de la Guardia Civil más 
próximo. Es muy impor
tante que se aporte la má
xima información sobre 
lo sucedido y sobre las ca
racterísticas del animal. 

29 de junio de 199& 



os 
A 

DE 7 A 22 HORAS 
<Lunes a Viernes> 

- NO CERRAMOS POR VACACIONES -

. -

e/ Gin.er de los Ríos, 12 (zo:na 4 Caños) 
Tl:C.: 882 33 11 - ALCALA DE HENARES 



Los expedicionarios, en el autobús, listos para afrontar este particular encuentro Inglaterra-España 

una delegación alcalaína, de turismo a Peterborough para 
celebrar el décimo aniversario del hermanamiento 

Domingo Filardi: «Nos vamos a hacer ciudad» 
Una delegación alcalaína formada por doce personas partió el jueves 27 de junio a Inglaterra para 

celebrar el décimo aniversario del hermanamiento con la localidad de Peterborough invitados por el 
ayuntamiento de la localidad inglesa. La delegación alcalaína está encabezada por el primer teniente 
de alcalde, Javier Zurdo, y está formada por Félix Prados (PSOE), Domingo Filardi (IU), Enrique Casti
llo (secretario general del ayuntamiento), Daniel Rivadulla (director de relaciones intemacionales de 
la universidad de Alcalá), José María Calvillo (médico deportivo), Charo Mozas (coordinadora de en
tidades juveniles), Fernando García Pelayo (Institución de Estudios Complutenses), Jesús La Roda (UGT), 
José Gómez Alvarez (Cámara de Comercio e Industria), José María Berlinches (Club AJA) y Priscila 
Garrosa üefa de protocolo municipal). AEDRE y CC.00 pref"uieron no formar parte de la delegación. 

Domingo Filardi, que forma 
parte de esta delegación que re
gresará a Alcalá el día 1 de julio, 
justificó el viaje: «Nos vamos a 
hacer ciudad; el objetivo del via
je es estrechar los lazos con Pe
terborough con todo lo que ello 
supone a nivel cultural y econó
mico». Los gastos del viaje serán 
sufragados por un programa de 
la comunidad europea destinado 
precisamente a fomentar este ti
po de intercambios entre los dis
tintos municipios y regiones del 
ámbito europeo. Los componen
tes de la delegación alcalaína se 
hospedarán repartidos por domi
cilios particulares de miembros 
del ayuntamiento de esta locali
dad inglesa. 

A la llegada al aeropuerto lon
dinense de Heathrow la delega
ción complutense será recibida 
por representantes de la embaja
da española en Londres y del 
ayuntamiento de Peterborough, 
siendo conducidos desde allí a los 
respectivos alojamientos en fa
milias. 

PUERTA de Madrid 

El programa de actos previsto 
en la visita comenzará el viernes 
28 de junio con una excursión 
para visitar los famosos castillos 
de la comarca de Peterborough. 
Por la tarde serán agasajados con 
una cena de bienvenida por el al
calde y la alcaldesa· de Peterbo
rought en el propio ayuntamien
to. El sábado se celebrará un 
congreso sobre el porvenir del 
hermanamiento. A él asistirán 
los representantes de las ciudades 
hermanadas y amigas, de las aso
ciaciones que apoyan el herma
namiento y los miembros del 

vendo " 
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comité para asuntos europeos del 
ayuntamiento de la localidad in
glesa. También está previsto un 
homenaje a Catalina de Aragón, 
nexo de ambas ciudades, en la 
catredral protestante de San Pe
dro y San Pablo de Peterbo
rough. La 'delegación alcalaína 
entregará una placa conmemora
tiva para colocar en su tumba. 

Catalina de Aragón, esposa de 
Enrique VIII, nació en el Pala
cio Arzobispal de Alcalá y está 
enterrada en la catedral de Peter
borough. 

El domingo la delegación alca
laína asistirá a los actos depor
tivos previstos con motivo de los 
actos de celebración del décimo 
aniversario del hermanamiento. 
También asistirán a una cena 
con todas las asociaciones que 
apoyan la hermandad y a un 
concierto de la sociedad de gui
tarristas de Peterborough. 

El próximo lunes, día 1 de ju
lio, la delegación complutense re
gresará a España y a Alcalá. 

Este fin de semana 
V Certamen CECAP 

Pulsaciones 
mecanográficas 
a concurso 

Como ya les habíamos anun
ciado, este fin de semana -28, 
29 y 30 de junio- se celebra en 
Alcalá de Henares el V Certa
men Nacional de la Confedera
ción Española de Centros y 
Academias Privadas (CECAP), 
certamen que consta de dife
rentes pruebas como concurso 
de taquigrafía, concurso de in
glés, concurso de mecanografía, 
concurso de tratamiento de tex
tos y concurso de informática. 

Este año se incluye un ciclo 
de conferencias tituladas «In
ternet, Teletrabajo y Correo 
Electrónico», «La educación en 
el tránsito al Tercer Milenio», 
«Campaña contra la Piratería 
Informática» y «Proyecto de 
formación microinformática 
IBM/Facultad de Informática 
de Madrid». 

La facultad de Ciencias Eco
nómicas, el edificio del Recto
rado y el Centro Mecanográfi
co Cervantes (recordemos que 
su director, Cayetano Serrano, 
es el coordinador general del 
certamen) serán las sedes físi
cas de los distintos concursos de 
de este certamen, que como en 
anteriores ediciones cuenta con 
una gran participación de ni
ños y jóvenes de toda España. 

El certamen dará comienzo 
el día 28 por la mañana con el 
concurso de taquigrafía. Por la 
tarde se procederá a la entrega 
de documentación y credencia
les y por la noche a la cena de 
bienvenida. La jornada del sá
bado está dedicada al concurso 
de inglés y el ciclo de conferen
cias por la mañana, y los con
cursos de mecanografía, trata
miento de textos e informática, 
además de la correción de las 
distintas especialidades, por la 
tarde. El último día, el 30, se 
procederá a la proclamación de 
resultados, entrega de los diplo
mas y clausura del certamen 
con un vino español. 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días . Pide tres 
deseos , uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este aviso y se cum
plirán, aunque no lo eras. 

P .P.A. 
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Los caminantes hicieron alto en la residencia de ancianos y obsequiaron a los residentes con algunas canciones y danzas. 

Salieron de Brihuega el día 16 y llegarán caminando a Madrid el sábado 29 

Los Ha1111i1hna hicieron noche en Alcalá en su 
Pada·Yat10 lPeregrinación por la Pazl 

Un grupo de unos cuarenta devotos Hare Krislma, acompañados de una carreta tirada por dos bueyes, per
noctaron en Alcalá el pasado lunes 24 de junio haciendo un alto en su Pada-Yatra (peregrinación por la Paz). 
El grupo partió caminando, el domingo 16 de junio, de la imca que tienen en Brihuega, dando por finalizado 
su peregrinaje el sábado 29 en Madrid con un festival público que tendrá lugar en el Templo de Debod. 

Los Hare Krishna salían de 
Meco en dirección Alcalá en la 
mañana del día 24. Aunque ya 
habían realizado algunas gestio
nes previas en la ciudad complu
tense para encontrar un sitio 
donde acampar, cuando llegaron 
aquí se encontraron con que el 
papel que les habían dado en la 
delegación del d-VIII , diciendo 
que por su parte no había ningún 
inconveniente en que acamparan 
en las instalaciones deportivas de 
la antigua Universidad Laboral, 
no servía de nada, ya que el per
miso debía partir en este caso del 
Ministerio de Educación y Cien
cia, entidad de la que dependen 
estas instalaciones. 

Mientras el grueso del grupo 
esperaba en la explanada que 
hay frente a la residencia de an-

cianos de la CAM (carretera de 
Meco), algunas personas inten
taban que el ayuntamiento les fa
cilitara cualquier otro sitio. De 
una concejalía se llamaba a otra 
barajándose como alternativas la 
Fuente de la Salud o el Parque 
Natural, pero mientras se estaba 
en esas, una de las internas de la 
residencia, Consuelo Bias, deci
dió hablar con el director de la 
misma para se permitiera acam
par a los Hare Krishna en los jar
dines de la residencia. 

«Esta mañana venía del ce
mcn terio -contó a PUERTA 
DE MADRID- y los he visto. A 
mí me da igual que sean gitanos 
o húngaros, porque para mi to
dos son hijos de Dios. He pedi
do permiso al director y me ha 
dicho: 'Esta es su casa, pueden 

hacer ustedes lo que quieran' y 
para mí ha sido muy grande, es
toy contenta y feliz». 

Una vez instalados y disfru
tando de la sombra de los árbo
les , los Hare Krishna comieron 
sus manjares vegetarianos y 
practicaron la costumbre hindú 
de invitar a comer a cuantos ha
ya cerca, incluído el reportero de 
PUERTA DE MADRID autor 
de este reportaje. Su hospitalidad 
y sencillez se demostró de nuevo 
por la tarde, con los ancianos de 
la residencia para los que actua
ron y bailaron, haciéndoles dis
frutar de una tarde lejos de la 
rutina. 

Al día siguiente, escoltados 
por la policía municipal, em
prendieron camino hacia Torre
jón de Ardoz. 

Consuelo Bias gestionó con el di
rector de la residencia la acam
pada en ella de Bare Krishna. 

Dejar vicios cantando 
Uno de los motivos de esta Pe

regrinación por la Paz que están 
protagonizando devotos de toda 
España y también de algunos 
países europeos, es la celebración 
del 1 Centenario del Nacimiento 
de Srila Prabhupada, fundador 
de la Asociación Internacional 
para Ja Conciencia de Krishna. 
Prabhupada, hindú, fue el que 
introdujo en Occidente la cultu
ra oriental que hoy siguen los de
votos de la finca de Brihuega, 
que imita una comunidad a la 
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La comida de los Bare Krishna es exclusivamente vegetariana 

antigua usanza hindú -ecológi
ca, no violenta y espiritual- ba
sada en el desarrollo de la tierra 
y en la protección de la vaca. 

En su peregrinación, los Ha
re Krishna han encontrado bue
na acogida allá donde han para
do. Han sido escoltados por la 
policía municipal a la entrada y 
a la salida de los pueblos y el res
peto ha sido la tónica de su viaje. 

Alvaro, que se autodenominó 
«aspirante a devoto Hare Krish
na», explicó cómo un español 
puede conectar con una religión 
oriental: «Lo que la gente cono
ce como la secta Hare Krishna es 
un grupo de personas que esta
mos tratando de representar de 
la forma más fidedigna la anti
gua cultura de la India, que es 
universal y cuyos valores vemos 
reflejados en muchas otras cultu
ras. Cuando se habla de los Ha
re Krishna me gustaría que la 
gente entendiera que somos re
presentantes de la cultura madre 
de este planeta». 

Otro devoto, José Luis, añadió 
que el método de los Hare Krish
na es muy sencillo y da resulta
do, por eso es fácil para un espa
ñol acceder a él: «Nuestra prédi
ca básica es que la gente cante 

Hare Krishna, Hare Krishna, 
Krishna Krishna, Hare Hare. 
Hare Rama, Hare Rama, Rama 
Rama, Hare Hare, es la gran 
'mantra' para liberar a la mente 
de los conceptos materiales. Si no 
entendemos las escrituras, todo 
el mundo puede cantar y es un 
sistema que funciona por el sólo 
hecho de oir esa vibración tras
cendental uno nota que va ad
quiriendo cualidades, que em
piezas a dejar vicios sólo por el 
hecho de cantar». 

Astrólogos hindúes dicen que 
en los siglos venideros va a ha
ber una fusión de las culturas 
Oriental y Occidental. Esto, se
gún Alvaro «dará lugar a una 
cultura muy armónica y equili
brada, porque la India va a apor
tar a Occidente los valores que ha 
perdido y la cultura occidental 
va a aportar a la India la capaci
dad de organización que ha per
dido». 

En España los Hare Krishna 
cuentan en la actualidad con un 
centenar de sacerdotes, algunos 
miles de seguidores y cuatro tem
plos, en Barcelona, Tenerife, 
Málaga y Madrid, además de la 
finca de Brihuega, en Guadala
jara. 

Esta carreta tirada por dos bueyes formaba parte de la comitiva 

PUERTA de Madrid 

Los espectadores obligaron a hacer varios bises 

El taller de danza del Instituto Ignacio 
Ellacuría, en la Residencia de Ancianos 

El instituto de bachillerato Ignacio Ellacuria celebró una fiesta de 
f'm de curso en la residencia de ancianos de la comunidad de Ma
drid con un festival de danza dedicado a los residentes y realizado 
por el grupo de danza del centro escolar. La dirección de este festi
val estuvo a cargo de la profesora de danza, Luz Femández Cem
bellín, que se encontraba muy satisfecha por el éxito del mismo y 
sobre todo, porque los ancianos disfrutaron como lo corrobora el he
cho de que la actuación duró más de dos horas cuando estaba pre
visto que no durara más que hora y media: «Los ancianos nos pidie
ron que repitiéramos algunas cosas porque les gustaron mucho». 

Luz Fernández señaló que «en llevo trabajando en esto diez 
los seis años que llevo realizan- años y nunca había vivido una 
do espectáculos de danza en la re- experiencia como ésta. Anterior
sidencia de ancianos, ésto de re- mente había ido a la residencia 
petir porque lo piden los ancia- de ancianos con el colegio Cris-
nos, no me había ocurrido nun- tóbal Colón y este era el primer 
ca. Por eso estoy muy contenta». año que iba con el instituto por-

El espectáculo consistió en una que he empezado a trabajar este 
muestra de danza española, de año allí. Y o creía que iba a gus
ballet clásico, jazz, escuela bole- tar mucho porque el espectáculo 
ra, sevillanas, y bailes de salón era más variado e iba gente más 
y aerobic, experiencias estas dos mayor que cuando iba con el co
últimas nuevas en el taller de legio, pero ha desbordado lo que 
danza que dirige Luz Fernández. yo pensaba». 

El taller de danza del institu- Unos días antes el grupo estu-
to Ignacio Ellacuría tiene apro- vo trabajando también en el hos
ximadamente un centenar de pital de Antezana: «Allí también 
componentes de los cuales baila- salió muy bien la cosa pero lo de 
ron unos setenta: «Fue un éxito; la residencia fue espectacular». 
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una manifestación clausuró la ·semana contra las Drogas· 

La coordinadora contra las Drogas alerta 
del peligro de las drogas sintéticas 

La Coordinadora contra la Droga, compuesta por el 'Grupo Fénix', el 'Grupo Campo del Angel' y 
el 'Colectivo CAJE', convocó una manüestación el pasado 26 de Junio, fecha en la que se celebra el 
Día Internacional contra las Drogas. En el acto participaron alrededor de un centenar de personas que, 
portando pancartas y coreando lemas como 1<1Ucalá despierta, la droga está en tu puerta», hicieron un 
recorrido desde la Plaza de la Juventud hasta la Plaza de Cervantes, pasando por Cuatro Caños. Con 
esta manifestación se clausura la •semana contra la Droga' organizada por el ayuntamiento complutense. 

U na vez en la céntrica plaza 
alcalaína, los participantes en la 
manifestación escucharon la lec
tura de un manifiesto y disfruta -
ron de la actuación del grupo 'Al
jibe', del Centro Juvenil Cisne
ros. En el manifiesto, los grupos 
que conforman la Coordinadora 
contra las Drogas intentaban ex
plicar a la sociedad los principios 
y líneas de actuación que siguen 
en su particular lucha, animan
do a la participación a «todos 
aquellos que entienden que lo so
cial nos incumbe a todos». 

La coordinadora cree que la 
educación, la orientación y la 
prevención son los pilares bási
cos de la lucha contra las drogas. 
Además, las familias deben tener 
la oportunidad de formarse pa
ra mejorar su calidad de vida, 
adquiriendo recursos básicos pa
ra prevenir cualquier situación 
de riesgo, para ello «es impres
cindible continuar y reforzar la 
labor que venimos realizando en 
la ayuda a las familias , tanto en 
el área de prevención como en la 
intervención». 

La ayuda de las instituciones 
públicas, privadas o políticas se 
plantea como imprescindible, co
mo señal del «esfuerzo común pa
ra lograr una sociedad sin adicio
nes. La unión es el camino más 
efectivo en esta lucha. No nos ol
videmos de que las drogas son el 
detonante de una sociedad con
fusa e insatisfecha, a pesar de los 
avances sociales, industriales y 
tecnológicos». 

29 de Junio de 1991 

Grupo Aljibe 

Las peticiones de este colecti
vo son: la creación de nuevos 
centros de rehabilitación y pro
gramas de reinserción social; que 
se hagan realidad los cambios del 
Código Penal que suponen, por 
ejemplo, ofrecer a los casos que 
así lo necesiten alternativas tera
peúticas en lugar de penas de pri
sión; y que el problema de las 
drogodependencias no se viva 
como una 'moda' que deja de te
ner interés. 

La coordinadora agradeció la 
ayuda prestada por todos los vo
luntarios que colaboran con ellos 
y confió en que la jornada sirvie
ra para concienciarnos de la res
ponsabilidad que todos tenemos 
en este problema. 

Los consumidores de 
drogas sintéticas 
no se consideran toxicómanos 

Durante este año, la Coordina
dora contra la Droga ha seguido 
trabajando y cooperando con el 
Plan Municipal de Drogas. Al 
mismo tiempo ha insistido en la 
concienciación de la población y 
en la unión, para aunar esfuer
zos , de los grupos que trabajan 
en la lucha contra las drogas. 

Aunque en ocasiones se olvi
da que existe ese Plan Municipal 
de Drogas, José Morales, volun
tario del Grupo FENIX, recordó 
que sí que existe ese cauce en Al
calá que se puede utilizar por to
dos los que tengan problemas de 

José Morales 

drogadicción. En el caso concre
to de este grupo, en los meses que 
han pasado de 1996, se han aten
dido unos 80 nuevos casos. Las 
estadísticas dicen que el 10 % se 
rehabilitan; un 8 % está en pri
sión; un 8 % muere; un 40 % se 
encuentran en centros de rehabi
litación; y el resto se sigue lu
chando para que se recuperen. 

Félix Morales coincidió con lo 
manifestado por la concejala de 
salud, Elisa de Francisco en la 
presentación de la Semana con
tra la Droga respecto al peligro 
de las drogas sintéticas: «La he
roína sigue ahí lo que pasa es que 
la forma de consumo es diferen
te, antes se inyectaba y ahora se 
fuma o se esnifa, pero sigue sien
do la droga mayoritaria. Aunque 
en estos momentos el consumo de 
drogas sintéticas, éxtasis y deri
vados, está superándola». 

La prevención en esta nueva 
droga es difícil porque los jóve
nes consumidores «no se conside
ran toxicómanos puesto que so
lamente la consumen el fin de se
mana y el resto de los días hacen 
una vida normal. Las familias 
tampoco lo consideran un pro
blema ya que a pesar de que sus 
hijos desaparecen los fines de se
mana hacen una vida 'normali
zada' a partir del lunes. Por eso 
no se considera tan peligrosa. 
Pensamos que este problema a la 
larga va a ser tan fuerte como el 
de cualquier otra sustancia. El 
diálogo que sale a la calle es que 
son drogas blandas, pero cuida
do con ellas porque a la larga 
pueden ser tan duras como la co
caína o la heroína». 

PUERTA de Madrid .. .. 



:¿, IZQUIERDA UNiDA 
..- Al.CALA ·DE HENARES 

Por su intento de reorganizar el consejo político sustituyendo 
a quienes reiteradamente han faltado a las reuniones 

Polo se ve cercado por tres grupos, pero consigue 
salir fortalecido en Izquierda Unida 

«No ha podido con nosotros ni la Santa AliélllZal>, llegó a decir un firme seguidor de la linea mayorita
ria que marca en Izquierda Unida el coordinador general, José Miguel Polo. Y es que ni el sector sindi
cal del que forman parte conocidos nombres de la política local como Francisco González Adrada, Joa
quín Arias, Jesús Chillerón o Antonio Ramón Rodríguez Ramos, ni el sector dirigente actual del PCE 
con nombres como Salvador Guardiá y Félix Núñez, ni el recién estrenado Partido Democrático de la 
Nueva Izquierda, con Javier Ocaña como líder visible y con ideólogos a la sombra, pudieron derrotar 
en la votación al sector mayoritario de Polo para solucionar la crisis abierta en la organización. En 
la votación de la asamblea celebrada el miércoles 26 en el salón de actos de la Casa de la Juventud 
se produjo un empate a 53 votos que en teoría deja las espadas en alto, pero que en la práctica posible
mente refuerza a un Polo que es capaz de luchar contra la conjunción de intereses contrapuestos. 

«Son tres sectores que juntos no 
han podido con nosotros», resumió 
José Miguel Polo, que, profundizan
do en la situación, comentó: «Estas 
cosas no hay que valorarlas en fun
ción de victoria o de derrota. En lo 
que hay que centrarse es en la dua
lidad de clarificación o de caos 
político». 

Todo comenzó al desatarse los 
problemas en el órgano de dirección, 
el consejo político local de IU, por 
las discrepaneias existentes. Polo lle
gó a poner el cargo a disposición de 
la asamblea de IU después de que en 
el consejo político hubiera más abs
tenciones que votos a favor del plan 
de trabajo a desarrollar y a la reor
ganización propuesta por el coordi
nador general para llevarlo a efecto: 
«Evidentemente se demostraba que 
el órgano de dirección tiene proble
mas y por eso había que dar una so
lución en la asamblea, que es el má
ximo órgano decisorio. Lo curioso es 
que hubo quien planteó en la asam
blea que el propio consejo político 
estuviera por encima de la asamblea, 
cosa que me dejó estupefacto», seña
ló Polo. 

Polo explicó que el origen del pro
blema hay que encontrarlo en la ela
boración de la lista para las eleccio
nes municipales de 1995: «Al no in
tegrarse en esa lista determinadas 
sensibilidades de IU se formó lo que 
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yo llamo 'el frente del no', no sólo 
al coordinador, sino a la propia IU. 
Eso se constató en esa campaña elec
toral, puesto que esa sensibilidad, lo 
que ahora se llama, 'Plataforma de 
Izquierdas' y que es la actual direc
ción del PCE en Alcalá, estuvo 
ausente. Siguió deteriorándose con 
puntos concretos como el famoso ca
so de la corrida de toros, de Floren
tina Maeso y en debates que no han 
trascendido a la opinión pública pe
ro que determinaban una situación 
enrarecida». 

La división llegó a tales términos 
que se planteó incluso si se celebra
ba una asamblea extraordinaria pa
ra renovar el consejo político o éste 
podía continuar con estabilidad has
ta la quinta asamblea de la organi
zación, el año que viene: «Lo que ha 
pasado es que, con posterioridad al 
3 de marzo, fecha de las elecciones 
generales , no se produjo ese espíri
tu de estabilidad que se acordó fe
chas antes de la cita electoral. Las 
aguas volvieron a estar tan revuel
tas como anteriormente». 

Inasistencia a las reuniones 
del consejo 

José Miguel Polo señaló que hay 
miembros del consejo político que no 
asisten a las reuniones y otras per
sonas que sólo asisten cuando en el 

orden del día aparece algún tema 
«del frente del no contra el coordi
nador». Ese es el marco en el que 
coordinador decide hacer frente a la 
situación: «No se puede estar perma
nentemente sometiendo a los intere
ses de Izquierda Unida a una embos
cada continua». 

El 21 de junio se celebró una reu
nión del consejo político en la que el 
coordinador presentó el plan de tra
bajo: «No había un plan alternativo 
y no se votó a favor el que se presen
tó. Son cosas muy raras. Las absten
ciones fueron superiores a los votos 
a favor y en esas condiciones no se 
podía trabajar. Se me rechazó la 
reorganización para sustituir a las 
cinco personas que reiteradamente 
han faltado a las reuniones , concre
tamente a más de un cincuenta por 
ciento de las mismas. Ante todo es
to no me quedaba más remedio que 
poner mi cargo a disposición del con
sejo político». 

Desde ese punto de vista, la úni
ca propuesta razonable según Polo es 
ir a una asamblea extraordinaria que 
elija un nuevo consejo político: «Me 
resistí a aplicar los estatutos a raja
tabla porque éstos te hablan de que 
en el caso de cuatro ausencias no jus
tificadas se causa baja en los órga
nos de dirección. Eso hubiera podi
do entenderse como una caza de bru
jas; por eso lo que propuse fue la 

José Miguel Polo 

reorganización y la sustitución de las 
cinco personas que han faltado al 
menos en el cincuenta por ciento de 
las reuniones». 

Por eso en la asamblea del miér
coles 26 la cuestión era fundamen
tal y se saldó con un empate técnico 
a 53 votos entre quienes con el coor
dinador general están de acuerdo en 
dar una solución a la crisis del con
sejo político procediendo a la reor
ganización del mismo y entre quie
nes están por el continuismo, voto 
que propugnaron las tres sensibili
dades formadas por el núcleo sindi
calista del ayuntamiento, la Nueva 
Izquierda y la Plataforma de Iz
quierdas . 

La salida que se vislumbra pasa 
por la celebración de una nueva 
asamblea la próxima semana para 
decidir cómo resolver este asunto: 
«Desde mi punto de vista, esa solu
ción no puede ser otra que convocar 
una asamblea extraordinaria que eli
ja un nuevo consejo político que se 
comprometa a participar activamen
te en las decisiones que democráti
camente se tomen en el nuevo órga
no de dirección», señaló Polo y aña
dió: «No tengo ningún interés per
sonal y lo que me mueve es el inte
rés de la organización. Lo que entris
tece es que determinados compañe
ros estén más por el interés particu
lar que por el de IU». 
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Parece que uno de ellos empujó a los otras dos y la barandilla se desprendió 

Tres jóvenes cayeron al vacío desde una altura de 
cuatro metros en el centro comercial Nueva Alcalá 
La comunidad de propietarios explica que la valla en la que 
estaban apoyados no pudo ceder sola 
uno de los accidentados ha estado en coma y permanece ingresado 

Tres jóvenes cayeron al vacío desde la primera planta del Centro Comercial Nueva Alcalá (c/Entrepeñas) 
en la noche del 22 de junio. Dos de los chicos resultaron heridos de diversa consideración y uno de ellos 
permanece aún ingresado, después de salir de un estado de coma. Los dos heridos estaban apoyados en una 
barandilla del corredor del primer piso, a una altura de cuatro metros aproximadamente. Parece que el ter
cero los empujó mientras bromeaban y el quitamiedos se desprendió. La comunidad de propietarios afirma 
que la valla no pudo ceder por sí sola por el mero hecho de que los jóvenes estuvieran apoyados en ella. 

A las 23,30 de la noche del sá
bado la policía municipal recibió 
un aviso del Centro Comercial de 
Nueva Alcalá, comunicando que 
de la planta alta del mismo se ha
bía desprendido una valla de pro
tección y habían caído al vacío va
rios jóvenes. Los agentes que se 
personaron en el lugar, efectivos 
de la policía municipal y nacional, 
comprobaron que se habían des
prendido unos cuatro metros de 
valla y que dos jóvenes, Eduardo 
González Blázquez, de 20 años, y 
David G.V., de 15, ambos vecinos 
del barrio de Nueva Alcalá, esta
ban heridos de diversa considera
ción. Se dio aviso entonces a la 
ambulancia de la Cruz Roja y al 
servicio de urgencias de la UVI
Móvil del 061. El primer vehícu
lo trasladó a Eduardo y el segun
do a David, y los dos fueron ingre
sados en el Hospital Príncipe de 
Asturias. Con posterioridad se avi
só al cuerpo de bomberos para que 
terminaran de desprender la valla 
y acordonar la zona con cinta de 
seguridad, a fin de evitar más in
cidentes. Así mismo, la vicepresi
denta de la Comunidad de propie
tarios de los locales, que se perso
nó en el lugar cuando se enteró del 

Esta valla nueva ha sido instalada en el lugar del accidente 

* 
* 

* 

accidente, quedó informada de lo 
sucedido. 

A consecuencia del accidente 
Eduardo González Blázquez sufrió 
fractura del pelvis. El domingo re
cibió el alta y estos días se encuen
tra en su domicilio de la calle Río 
Almonte, donde tendrá que estar 
en reposo hasta su recuperación. 

El otro herido, el menor David 
G.V., presentó una brecha en la 
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cabeza, cuatro vértebras en mal es
tado y estuvo un tiempo en coma, 
estado del que salió hace unos días. 
Desde el accidente ha pasado por 
varios traslados , ya que del Hos
pital Príncipe de Asturias le lleva
ron al Doce de Octubre de Madrid 
y, posteriormente, al de la Prince
sa, donde continúa ingresado en 
estos días. Del tercer joven, el que 
empujó a los dos anteriores y ca-

* 
* 

yó sobre ellos, no se sabe más que 
salió ileso y que desapareció del lu
gar. Hay testigos que afirman ha
berle visto por el barrio en esta se
mana, con un brazo en cabestrillo 
y algún diente roto. 

Eduardo González, que en estos 
días descansa en la cama aqueja
do de algunos dolores por la frac
tura de pelvis, afirma que no re
cuerda demasiado bien cómo ocu
rrieron los hechos. «El otro chico 
y yo estábamos apoyados en la va
lla. El estaba de espaldas y enton
ces llegó el otro, empezó a empu
jarnos de broma y la valla cedió». 
Asegura que en ningún momento 
estuvieron moviendo la barandi
lla, sino que simplemente se apo
yaban en ella. Su madre, Rosario 
Blázquez, explicó a este semanario 
que «las vallas no las han partido 
los críos; ellos estaban apoyados 
tranquilamente. Pero aunque hu
bieran estado jugando no hubiera 
sido para que se rompiera así. El 
hierro estaba podrido totalmente. 
Y o no quito culpa a los chicos por
que han pasado muchas horas en 
la discoteca que hay allí pero, se
gún estaba la barandilla, era para 
que se cayera. Aparte de eso llevan 
diciendo mucho tiempo al vigilan
te que la valla estaba mal, que se 
movía mucho etc. Pero no sé lo 
que ha pasado que no han hecho 
caso o no han podido arreglarla». 
Rosario añade que, aunque la po
licía tiene el parte de lo ocurrido, 
están estudiando la posibilidad de 
denunciar a la comunidad de pro
pietarios y de momento van a pre
sentar a su abogado varias fotogra
fías que muestran el estado de la 
barandilla en sus junturas. Esta 
denuncia no ha sido aún cursada 
porque la familia de Eduardo 
quiere primero ponerse en comu
nicación con la de David y consul
tar el asunto. 

Matilde Pérez, vicepresidenta 
de la comunidad de propietarios 
de los locales del Centro Comercial 
Nueva Alcalá, se personó en el lu-
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El menar pasó una noche ingresada en el hospital 

Dos jóvenes propinaron una paliza 
a un niño de 14 años 

Isidro B.P., de 14 años, ha sido víctima de una agresión por parte de dos jóve
nes, que le propinaron diversos puñetazos y patadas. El hecho ocurrió sobre las 
21 '30 horas del 21 de junio en la calle Alalpardo, en las proximidades de la Uni
versidad Laboral y el menor tuvo que pasar una noche ingresado en el hospital; 
presentaba una hinchazón en una oreja y algunos arañazos de poca importancia. 

añade: «Estamos con miedo por 
si vuelve a salir y le pillan otra 
vez. Y o a ellos les hacía lo mis
mo, por meterse con un niño». 

Eduardo Gonzalez Blázquez 

La víctima paseaba con una 
bicicleta por la calle Alalpardo 
cuando los dos jóvenes, de unos 
17 ó 18 años al parecer, le salie
ron al paso con una moto y le 
obligaron al pararse. Argumen
tándole que él había pegado a su 
vez a un niño de 5 años , cosa que 
Isidro B.P. desmiente, comenza
ron a pegarle hasta que unos ve
cinos les separaron y avisaron a 
la policía. Ante el tumulto y la 
inminente llegada de los agentes, 
los agresores huyeron. La policía 
trasladó al niño al Hospital Prín
cipe de Asturias y avisaron a su 
madre de lo sucedido. Juana Pla
zuelo explica que «me asusté mu
cho cuando me llamaron a las 
diez de la noche para decirle que 
mi hijo estaba en el Hospital por
que le habían pegado una pali
za». Isidro B.P. presentaba va
rios arañazos y una hinchazón en 
una oreja. Esa noche permane
ció ingresado en prevención de 
que se le formara un coágulo de 
sangre, cosa que no sucedió. 

Intentaran robar la caja 
de Fiat Autaespaña 

gar momentos después del suceso. 
Allí habló con un policía munici
pal y se puso a su disposición y a 
la de los padres de los chicos para 
cualquier cosa que necesitaran. 
Los agentes le comunicaron que 
había que arreglar esa valla, que 
de momento se iba a precintar. 
Tanto ella como Juan Abad, pre
sidente de la comunidad, quieren 
hacer algunas puntualizaciones a 
informaciones que han circulado 
sobre el suceso: «Han dicho que la 
valla se cayó, que estaba en mal es
tado etc. Esa valla estaba todo lo 
bien que nosotros la podíamos 
conservar, porque aquí viene gen
te a intentar tirarla por todos los 
medios, no sabemos por qué. Han 
dicho incluso que la valla se cayó 
encima de los chicos y eso no fue 
así. No queremos dar la imagen de 
centro en ruinas. Aparentemente 
ellos estaban apoyados y un terce
ro los empujó. Por estar apoyados 
simplemente es imposible que esa 
valla se cayera. También han di
cho que algo parecido había pasa
do antes y no es así. Lo que ocu
rrió hace poco es que un chaval es
taba sentado en la barandilla, le 
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empujaron y se cayó; pero se cayó 
él, no la valla», cuenta Matilde. 

Juan Abad añade: «La valla es
taba reforzada, pero otros chicos, 
que no decimos que sean éstos, se 
dedican como un deporte a mover
la. Hay una cosa clara. El tercer 
chico no aparece, así que algo res
ponsable se sentirá del tema». · 

Para que el seguro admitiese la 
reparación de daños, la comuni
dad de propietarios de los locales 
dio el parte de lo ocurrido y le co
municaron que tenían que cursar 
una denuncia para que surtiera 
efecto: «El seguro nos lo exige así 
y la denuncia la pondremos de la 
manera más aséptica posible y 
contra desconocidos, que no son 
tales, pero lo haremos así porque 
no queremos que el tema trascien
da aunque, si ellos van contra la 
comunidad, nos tendremos que de
fender. Lo importante es que los 
chavales se pongan bien». 

El suceso se denunció en la co
misaría. La víctima sólo conocía 
de vista a sus agresores, pero no 
había tenido ningún contacto 
con ellos. La madre de Isidro 

Al menos cuatro desconocidos 
intentaron robar la caja fuerte de 
la empresa Fíat Autoespaña, si
tuada en la antigua carretera na
cional 11 frente a la fábrica de 
Fiesta. Los vigilantes de seguri
dad de la empresa fueron alerta
dos por los ruidos que realizaron 
los cuatro individuos según fuen
tes policiales, y cinco según otras 
fuentes. Estos, al verse sorpren
didos, se dieron a la fuga detec
tando los vigilantes considera
bles destrozos en oficinas de es
ta empresa. Al parecer los indi
viduos llevaban un mazo. Los in
dividuos habían entrado en va
rios despachos y llegaron a vio
lentar dos cajas de seguridad, pe
ro no lograron llevarse nada de 
valor , aunque eso sí, produjeron 
esos destrozos. Avisada la Poli
cía Nacional realizó una inspec
ción por la zona no descubrien
do a nadie sospechoso. 
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A la izquierda, Angela Medina con otra vecina, Juana Navarro; la primera no creyó al estafador y la segunda dice que se libró porque 
vive de alquiler y no paga contribución. En la foto de la derecha, Antonia Mendabia Manzano muestra el recibo de la contribución. 

El hombre lo había intentado primero con otra mujer que no le creyó 

Estafó &.a pesetas a una anciana convenciéndola 
de que era del ayuntamiento e iba a cobrarle el 111 
La engañó diciéndole que la Tercera Edad se iba a beneficiar a partir de 
ahora de una rebaja en ese impuesto 

Una anciana de 70 años, Antonia Mendabia Manzano, ha sido víctima de una estafa. En la mañana del 22 de junio 
un hombre joven se personó en su domicilio de la calle Río Júcar y, diciéndole que era trabajador del ayuntamien
to, le cobró 6.000 pesetas del recibo de la contribución, explicándole además que a partir de ahora la Tercera Edad 
se iba a beneficiar de un descuento del 50 por ciento en este impuesto. El estafador ya había intentado antes la 
misma treta con otra anciana de la calle, pero ésta se dio cuenta del engaño y no aceptó darle el dinero. 

Antonia Mendabia Manzano 
se encontraba en su casa el pasa
do sábado cuando un hombre to
có a su puerta sobre la una de la 
tarde. Se identificó como traba
jador del ayuntamiento mostrán
dole unos papeles que presunta
mente le acreditaban, pero la an
ciana no sabe leer y no pudo 
comprobar si eran verdaderos. 
«Me preguntó si me había llega
do el recibo de la contribución y 
le contesté que sí. Me dijo enton
ces que venía a cobrarme, envia
do por el ayuntamiento. Además 
me contó que dos o tres vecinas 
de la calle ya le habían pagado. 
Y o, como soy tan tonta y tan ig
norante, le creí», explica Anto
nia Mendabia. El recibo de la 
contribución ascendía a 11.550 

pesetas, pero el estafador le con
tó que a partir de ahora la Ter
cera Edad se iba a beneficiar de 
un descuento del 50 por ciento y 
que sólo debía abonarle la mitad 
del dinero. «No sé por qué no 
sospeché nada. Llevo muchos 
años en Alcalá y siempre pago el 
recibo de la contribución en el 
banco Central Hispano de la Pla
za de Cervantes, pero en ese mo
mento no caí. Le contesté que só
lo tenía 5.000 pesetas pero me di
jo que tenía que darle otras 1.000 
más, así que me metí a buscar el 
monedero. El entró detrás de mí 
hasta casi la puerta de la cocina 
y, cuando le di el dinero, se mar
chó muy deprisa». 

Durante todo el tiempo el 
hombre hablaba sin cesar a la 

anciana, dándole conversación. 
«El me decía que conocía mucho 
a mi nieto y resulta que se refe
ría a mi hijo». Efectivamente, 
horas antes esa misma mañana el 
delincuente había estado por la 
calle y había llamado al domici
lio de Antonia. Ella no estaba pe
ro sí su hijo, que le había abier
to la puerta y le explicó que su 
madre no estaba. «Mi hijo me 
contó cuando volví que había ve
nido a buscarme un hombrj! so
bre algo de la contribución. Pe
ro luego me quedé sola porque 
mi hijo tenía que marcharse». 

Antonia Mendabia asegura 
que ha aprendido la lección y se 
cuidará de que no le pase nada 
más. «Ahora ya no abriré la 
puerta a nadie. Si este hombre 
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llega a tener intenciones peores 
podía haberme hecho algo, por
que llegó a entrar en mi casa. Y 
encima la contribución me ha sa
lido por las 11.550 pesetas más 
las 6.000 que le di a él». El suce
so se comunicó a la policía. 

El estafador 
lo había intentado antes 
con otra anciana de la calle 

La víctima no se dio cuenta 
del engaño hasta que no habló 
con su vecina de la puerta conti:
gua, a quien llamó para pregun
tarle si a ella también habían ido 
a cobrarle la contribución. De 
hecho el estafador lo había inten
tado, pero esta segunda mujer, 
Angela Medina Medina, de 78 
años, no le había creído. «A mi 
casa había venido un hombre por 
la mañana. Y o me asomé por la 
ventana y lo primero que hizo 
fue preguntarme por mi marido. 
Le dije que había muerto hace 
tiempo. Me contó entonces que 
venía del ayuntamiento a cobrar 
la contribución, me preguntó si 
me había llegado el recibo y me 
pidió que se lo enseñara. Le con
testé que yo a él no tenía quepa
garle nada porque eso lo pago en 
el banco y cuando quiera, ya que 
tenía de plazo hasta el 20 de ju
lio. Me preguntó entonces si no 
había algún matrimonio viejeci
to en la calle, le dije que no y se 
marchó. Fue entonces cuando 
llamó a casa de mi vecina y ella 
no estaba». 

El estafador responde a la des
cripción de un hombre de unos 
30 ó 35 años, moreno de pelo y 
piel y con la cara algo rellena. En 

_ el momento del suceso vestía una 
camisa de rayas y un pantalón 
vaquero, llevaba además una 
cartera y un bolígrafo en la 
mano. 
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VOLVO Ranchera 945 2.3 - Año 92 
A/A - Precio Total: 1.550.000 pts. 

PEUGEOT 306 Sting 5P - Año 96 
A/A - 1.200 Kilómetros 

CITROEN AX 1.4 FIRST 
Entrada: 200.000 pts. - Mes: 25.800 pts. 

CITROEN AX 1.4 TRS - A/A - Año 90 
Total: 675.000 pts. 

CITROEN SAXO 1.4 SX - A/A - Pack 
Entrada: 275.000 pts. - Mes: 30.000 pts. 

AUDI 100 2.8 - Full Equip 
Entrada: 475.000 pts. - Mes: 46.000 pts. 

CITROEN XANTIA 1.9 TD SX 
Año 96 - 7.000 kilómetros 

CITROEN ZX 1.6 Avantage 3P - A/A 
Año 93 - Precio Total: 1.275.000 pts. 

CITROEN ZX 1.8 Aura - Año 96 - ABS 
A/A, D/A, E/E, C/C - Techo eléctrico 

Precio Total: 1.800.000 pts. 

CITROEN ZX 2.0 16V - Año 94 
Poquísimos kilómetros 

PEUGEOT 106 - Año 92 
Precio total: 775.000 pts. 

CITROEN ZX T.D. Volcane - Año 96 
1.500 kilómetros - Al A - Llantas 

BMW 318 IS - Ai;.o 90 - A/A 
FIAT CINQUECENTO - E/E, C/C 

Llantas - 10.000 kilómetros 
Entrada: 275.000 pts. - Mes: 32.000 pts. Entrada: 175.000 pts. - Mes: 18.500 pts. 

MERCEDES 230 Coupé 
Caja 123 - Motor nuevo 

MERCEDES 300 E - Full Equip 
Precio Total: 1.875.000 pts. 

NISSAN V ANETTE - Año 90 - 8 plazas 
Precio Total: 875.000 pts. 

RENAULT 19 1.8 Cabriolet 
Año 92 - Poquísimos kilómetros 

RENAULT 19 TD Chamade - A/A, D/A 
Año 93 - Poquísimos kilómetros 

ROVER 214 GSi - A/A, D/A - Año 90 
Precio Total: 820.000 pts 

SUZUKI VITARA - A/A - Año 92 
Precio Total: 1.275.000 pts. 

CITROEN AX 1.4 TGS 5P - A/A FIAT TEMPRA T.D - A/A, D/A VOLKSWAGEN GOLF G60 - Año 92 
Año 95 - Precio total: 1.150.000 pts. Entrada: 275.000 pts. - Mes: 24.000 pts. Precio Total: 1.250.000 pts. 

CITROEN AX GT - Año 94 - A/A FORD SCORT 1.6 Familiar - Año 92 VOLKSWAGEN JETTA D. - Año 90 
Llantas - Precio Total: 875.000 pts. Precio Total: 975.000 pts. Precio Total: 890.000 pts. 

CITROEN EVASION 1.9 TD SX FORD FIESTA 1.1 - Año 94 LADA NIVA Todo Terreno 
Año 96 - 4.000 kilómetros - 7 plazas Poquísimos kilómetros Año 92 - Precio Total: 675.000 pts. 

CITROEN XANTIA 2.0 Activa - Turbo LADA SAMARA - Año 93 CITROEN BX 1.6 TRS - A/A, D/A 
Año 96 - 2.000 kilómetros Precio Total: 475.000 pts. Año 90 - Precio Total: 775.000 pts. 



Colegio Manuel Azaña. La profesora de plástica con la directora del centro y tres «azafatas>> de la exposición. A la derecha, alumnos de 4 °. 

con fiestas, e•posiciones, exhibiciones deportivas, teatro ... 

Los escolares alcalaínos celebran el fin de curso 
Los miles de escolares alcalaínos, alumnos de escuelas infantiles o colegios, celebran en estos días 

las tradicionales fiestas fin de curso que marcan el f"mal de un año escolar y dan paso a las vacaciones 
de verano. Cada centro tiene su manera de celebrarlas y con este reportaje les mostramos algunas de 
estas fiestas de las que tanto disfrutan alumnos, profesores y padres. 

Exposición plástica 
del colegio 
Manuel Azaña 

El colegio Manuel Azaña (ave
nida del Ejército) organizó por 
segundo año consecutivo su Ex
posición Plástica 95/96 con igual 
éxito que el pasado curso. 

Los escolares y también los 
profesores se han volcado en es
ta muestra, que ha estado ex
puesta en el gimnasio del centro 
durante más de una semana 
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para ser admirada por padres e 
invitados y que junto a otras ac
tividades lúdicas clausura el cur
so escolar. 

Pilar Fernández, profesora de 
plástica en el colegio Manuel 
Azaña, explicó el principal obje
tivo de la asignatura que ella im
parte: «Servir de instrumento 
útil para el maestro, para elevar 
un poco la autoestima y las capa
cidades en general, empleándo
se como apoyo a los contenidos 
académicos que tienen que estu
diar. No concibo la plástica en la 

Escuela Infantil González Blasco 

escuela como algo desligado de 
los contenidos». 

La motivación que Pilar im
prime a los alumnos se ha conta
giado a los profesores que este 
año también han colgado sus 
obras de arte, óleos con motivos 
florales, en la exposición. Auro
ra Moreno, directora del centro, 
corroboró el éxito de esta inicia
tiva: «Estamos encantados, sobre 
todo por la ilusión que demues
tran profesores y alumnos, y ade
más los padres están valorando 
mucho la labor del colegio que 

para mí, como directora, es muy 
importante. Se están dando 
cuenta de que los niños vienen 
motivados al colegio, que hay 
buen ambiente y que tenemos 
una serie de cualidades muy bue
nas que hay que hacer aflorar». 

El material de la exposición, 
excepto los trabajos en cerámica 
que se llevarán a casa los alum
nos, se guardará y expondrá en 
los pasillos del colegio. 

Fiesta falniliar 
en la Escuela Infantil 
González Blasco 

La Escuela Infantil González 
Blasco (el Eduardo Pascual_ y 
Cuellar) celebró su fiesta fin de 
curso el pasado-viernes 21 de ju
nio y en ella participaron no só
lo los pequeños alumnos, de 1 a 
4 años, y sus profesores, sino 
también sus padres e incluso 
abuelos. Y es que uno de los ob
jetivos de este centro es motivar 
a la familia para que participe 
con los niños en estos simpáticos 
e inolvidables actos. 

«La idea del centro», explica
ba su director, José Luis Berlin
ches, «es que sea una fiesta fin de 
curso para los alumnos, educado
res e incluso abuelos, que han es
tado a lo largo del curso recogien
do a los niños, haciendo la labor 
de los padres que trabajan». 

Para abrir boca, la jornada de 
celebración se inició con el típi
co chocolate con churros, segui
do de la entrega de diplomas a los 
niños que este año finalizaban el 
primer ciclo de educación infan
til, tal y como indica la LOGSE. 
Los padres de alumnos también 
intervinieron representando una 
obra de teatro infantil, «Los Tres 
Cerditos», una representación en 
la que llevaban trabajando unos 
dos meses. Su esfuerzo fue pre
miado con los aplausos de los pe
queños escolares, que se divirtie
ron de lo lindo viendo a sus pa
dres disfrazados de cerditos. Es
to demuestra, en la opiniÓ_!l del 
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Dos de los equipos del colegio Arcipreste de Hita, concretamente los alevines A y B de fútbol sala. 

director, el interés que especial- Entran constantemente a dejar a infantiles de la red pública de la 
mente en las escuelas infantiles sus chavales, que son muy chi- CAM y Ayuntamiento es inten
demuestran los padres: «Partici- quititos, y además la filosofía y tar que colaboren y que partici
pan de una manera tremenda. la metodología de las escuelas pen porque son sus hijos». 

Ahora tienes la posibilidad de adquirir un piso en la «Cuna de Cervantes» 
de Alcalá de Henares, adecuado a tus necesidades ... y a tus posibilidades. 

• Confortables pisos de 1 y 2 dormitorios, amplio salón y baño; 
• Desde 62 m2 a 84 m2 de superficie. 

En la prestigiosa «Cuna de Cervantes», una atractiva zona donde la tranquilidad 
y la calidad de vida están aseguradas. 

En Urbanizadora Colmenar 
las ideas las hacemos realidad. 

~Ca-.u. ----

¡No pierdas esta oportunidad! 

Ven a vernos. 

Información y venta: C/ Antequera, 1. 28804 Alcalá de Henares. Tel.: 882 62 03. 
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Intensa actividad deportiva 
en el Arcipreste de Hita 

El colegio Arcipreste de Hita 
entregó el 21 de junio los trofeos 
a las actividades extraescolares 
que se han desarrollado durante 
todo el curso en el centro, pro
movidas por el APA y la Asocia
ción de Antiguos Alumnos. Estas 
actividades son fútbol-sala, vo
leibol, baloncesto, tae-kwondo, 
ajedrez, pintura, teatro, patina
je, gimnasia rítmica, natación e 
informática. También se entre
gó una placa al director del cole
gio hasta este curso, Cecilio Mar
tín, y a Antonio Benito, director 
del concesionario de Volvo en 
Alcalá, Auto Elia, que ha sido 
patrocinador pagando los unifor
mes completos de todos los alum
nos que compiten en algún de
porte. Los entrenadores de las 
distintas actividades también re
cibieron una placa de agradeci
miento por su colaboración. 

Además de la entrega de tro
feos, actuó el grupo de animación 
infantil Alboroto. En esta fiesta 
se estrenó un nuevo escenario 
comprado por el AP A para el co
legio. Con el fin de recaudar fon
dos para pagar el citado escena
rio, que ha costado algo más de 
100.000 pesetas, la asociación de 
padres instaló el día de la fiesta 
un chiringuito con refrescos y 
bocadillos que resultó todo un 
éxito. 

Lo que distingue de otros la 
fiesta fin de curso de este centro 
es su matiz eminentemente de
portivo, fomentándose no tanto 
la competición como la partici
pación, es por eso que todos los 
niños que participan reciben una 
medalla independientemente de 
que hayan quedado primeros, se
gundos o quintos. Además de los 
escolares, los padres y los anti
guos alumnos también compiten, 
existiendo en toda la comunidad 
educativa un inmejorable am
biente, según manifestó la dele
gada de deportes de la APA, Ma
ribel Agüera. 
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Colegio Doctora de Alcalá 

El C.P. Antonio Machado 
dice adios 
a su 12ª promoción 

El C.P. Antonio Machado 
(c/Ponce de León s/n) comenzó 
sus actividades de fin de curso el 
día 15 de junio. Ese día hubo 
unas escenificaciones y diálogos 
de los alumnos de la clase de in
glés. Continuaron el día 21 con 
un partido de fútbol-sala entre 
los miembros del A.P .A. y los 
monitores de actividades, que se 
dividieron en dos equipos, azu
les contra rojos, quedando la cla
sificación 9-8 para los azules. La 
fiesta se cerró el sábado 22 con 
una serie de actos repartidos a lo 
largo del día. Por la mañana, 
desde las nueve y media hasta la 
una de la tarde, comenzaron con 
una exhibición de karate y la en
trega de trofeos. Y a en la tarde 
tuvo lugar el momento~ más emo
tivo del fin de curso, con la des
pedida y entrega de diplomas a 
los alumnos de 8° de la duodéci
ma promoción. El director del 
centro, Tomás Sánchez, explica 
que en este acto a algunos estu
diantes se les llegan a escapar 
unas lagrimillas al recibir el 
adios de sus profesores y compa
ñeros , que les recuerdan lo mu
cho que han crecido desde que 

Loli Ferreiro, Loli Gómez y Jesús García, vocal, tesorero y 
presidente respectivamente del APA María Isidra de Guzmán, 

del colegio Doctora de Alcalá. 

comenzaron el colegio hasta este 
momento de marcharse, más ma
duros y dispuestos a enfrentarse 
a una nueva vida. A las 6'30 de 
la tarde se celebró una exhibi
ción de gimnasia rítmica, para 
continuar con aerobic y sevilla
nas, tanto de adultos como de ni
ños. Con ello se puso final al cur
so 95-96. El director indica que 
todos los años la participación en 
esta fiesta «es masiva y tanto ma
yores como pequeños lo hemos 
pasado estupendo». 

El C.P. Doctora de Alcalá 
despide el curso 
con una semana cultural 

Por séptimo año consecutivo 
el C.P. Doctora de Alcalá (e/Pe
dro Sarmiento de Gamboa) reci
bió las vacaciones de verano con 
una semana cultural organizada 
por el A.P.A. M ª Isidra de Guz
mán. Los días 7, 8 y 9 de junio 
se disputó un torneo dé fútbol
sala entre varios colegios, escue-

AZULEJOS 

Colegio Doctora de Alcalá 

las y asociaciones de padres. El 
día 12 de junio se continuó con 
un Festival de Danza de un gru
po de 29 alumnas que, como se 
viene haciendo desde hace cua -
tro años, actuó para los ancianos 
del Residencia de la Comunidad 
de Madrid sita en la Ctra. de 
Meco. «Aparte de actuar en un 
buen sitio pretendemos que la 
gente mayor se entretenga y que 
las niñas expresen todo lo que 
han estado aprendiendo», expli
can Jesús García y Angeles Ca
rrasco, presidente y miembro del 
A.P .A. En este sentido quieren 
agradecer a la Residencia la 
oportunidad que les ofrece para 
organizar este acto que entretie
ne a mayores y pequeños. La se
mana cultural continuó con tae
kowndo, karate~ judo, activida
des de los alumnos de inglés y la 
representación de una obra de 
teatro. El día 21 de junio, coin
cidiendo con el fin de las clases, 
se organizó una fiesta como des
pedida final. «Todo ha resultado 
muy bien y la asistencia ha sido 
buena. Los niños en eso son fe
nomenales porque están desean
do colaborar y expresar lo que 
han estado aprendiendo todo el 
año. Les gusta que sus padres les 
vean y eso les motiva tanto a 
ellos como al A.P.A. y a los mo
nitores», señala Jesús García. 
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I!: WINDOWI HE~MIK 
PAVIMENTOS 

GRES 

MATERIALES DE 
CONSTRUCCION, S.L. 

11 P1c1zo 11 

LA VENTANA 
PARA TEJADOS 
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• SANITARIOS 
• MUEBLES BALitO 
• MUEBLES DE COCINA 
• CRIFERIA 
• MAMPARAS 
• ACCESORIOS 

REGALAMOS• 
AZULEJOS DE PAREDEs y GRES 

DEL SUELO AMUEILAllDO 
SU COCINA COll lllGSOTROs 

. 11AST••11Umo••a12•AZIUJOS• 
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Gil de Andrade, 12 
Tlf.: 889 85 42 - ALCALA 
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Poi. El Caballo, nave 15 

Tlf.: 885 16 37 - LOECHES 
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Colegio Beatriz Galindo 

El C.P. Beatriz Galindo 
celebra el fm de curso 
con juegos y canciones 

El A.P.A. del C.P. Beatriz Ga
lindo (e/Violeta 19) organiza 
desde hace diez años una serie de 
actividades para despedir el cur
so, con la colaboración del equi
po directivo del centro, que fa
cilita las instalaciones. 

En total son dos días repletos 
de actos para mayores y peque
ños. «Pretendemos variar un po
co cada vez. El primer día siem
pre se dedica a que los niños 
muestren a los padres los traba
jos que han ido realizando du
rante el curso. El segundo día es 
para los juegos>>, indica María 
Mar Sánchez, miembro del 
A.P.A. 

Este año se comenzó la cele
bración el día 14 de junio con 
una chocolatada acompañada 
con croissants. Más tarde se pro
cedió a la apertura de una expo
sición de pintura y manualidades 
en la que esta vez han trabajado 
niños y padres. Ya por la tarde 
se celebraron partidas de ajedrez 
y una exhibición de sevillanas. 
Se aprovechó además para entre
gar una placas de reconocimien
to al equipo directivo. 

.Alumnos del Colegio Antonio Machado 

«Queríamos mostrarles nues
tro apoyo porque este año han 
empezado nuevos, ha sido un 
tiempo de cambios y eso siempre 
es duro. Creemos que su labor ha 

sido buena para el colegio, que 
ha mejorado en muchos aspec
tos», dice M ª Mar Sánchez. El 
15 de junio se acabó con una ac
tuación del grupo de animación 

Alboroto con juegos y canciones, 
mientras otro grupo de alumnos 
continuaba con las partidas de 
ajedrez y todos apaciguaban el 
calor con algunos refrescos. 

.Alumnos del Colegio Doctora de .Alcalá Miembros del AP A del Colegio Beatriz Galindo 
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Abclón SOlís: «Hemos llegado tarde para defender la vieja plaza de toros» 

«La culpa de esta situación es del anterior equipo 
de gobierno presidido por Florencio campos» 
«Si la plaza de taras estaba mal el año pasada, este año no puede estar 
mejor; apuntalarla na es la solución porque no hablamos sólo de las 
tendidos, sino de todas los servicios, de todas las instalaciones» 

Abdón Solis, uno de los máximos exponentes de la afición taurina de Alcalá, ha realizado estos días 
el camino de Santiago desde Burgos hasta Compostela: 11Be tenido ocasión de reftexionar mucho yana
lizar la situación». Por eso, la primera persona que públicamente lanzó la voz de alarma sobre el derri
bo de la plaza de toros cree que el desenlace máS probable será precisamente ése: «Hemos llegado tar
de, pero no hemos perdido ninguna guerra, no hemos salido derrotados. Aquí hay una responsabilidad 
clara del anterior equipo de gobierno presidido por Florencio Campos, y eso es algo que los alcalaínos 
no deben olvidar>>, señaló Abdón Solis, para quien lo mínimo que el ayuntamiento puede exigir ahora 
es que c<no se tire la vieja plaza hasta que por lo menos no se haya puesto la primera piedra de la nueva». 

Solís alabó la campaña rea
lizada por los Hijos de Alca
lá, en la que han colaborado 
también el Club Taurino Al
calaíno, la peña Canal 7, la 
peña Regino Ortés a nivel de 
socios individuales, y tantos 
aficionados complutenses: 
«Yo creo que fui la primera 
persona que se manifestó por 
escrito en este semanario so
bre el derribo de la plaza de 
toros. Yo no soy de los que ti
ran la piedra y esconden la 
mano. Sigo siendo de los que 
piensan que ningún político 
de ningún país del mundo se 
plantea para cuatro años de 
gestión tirar un edificio que 
tiene 117 años, valga o no val
ga, tenga valor artístico o no 
lo tenga. La plaza de toros de 
Alcalá es un edificio centena
rio». 

Abdón Solís afirmó que ha 
estudiado muy profundamen
te la situación de la plaza de 
toros: «Lo digo como lo sien
to y no trato de defender a na
die: el actual equipo de go
bierno ha recibido una pata
ta caliente de la que son los 
menos culpables». 

Así, entre los recuerdos que 
tiene Solís de no hace tanto 
tiempo, destaca uno que le ha
ce pensar que había un doble 
sentido con el tema de los usos 
de la vieja plaza: «Nunca se ha 
comentado que don Fernando 
Gago, el anterior propietario 
de la plaza de toros, la vendió 
a los hermanos Sánchez Ferre
ro. Esa operación sólo la su
po en su momento el que por 
entonces era alcalde, Floren
cio Campos. Yo recuerdo que 
en 1991, cuando el concejal 
delegado de Asuntos Tauri
nos, José Macías, le pidió al 
alcalde autorización para en
trar en contacto con Gago 
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Abdón Solís 

para alquilar la plaza de toros, 
no sabía que Gago ya la había 
vendido; cuál sería la sorpre
sa de ambos, de Gago y de 
Macías, que el primero dijo al 
segundo que cómo se le había 
ocurrido llamarle, si ya había 
vendido la plaza hace tiempo 
y que el alcalde lo sabía». 

Todo ello hace pensar a So
lís que el tema de la plaza de 
toros se ha llevado muy ocul
to desde el principio: «No en
tiendo por qué ese secretismo, 
si al final se sabe todo». 

Error tras error 
Todo el proceso sobre la 

vieja plaza de toros está, pa
ra Solís, jalonado de errores. 
El simple planteamiento de no 
poder utilizarla un año por el 
riesgo de derrumbamiento y 
utilizarla al siguiente, ya sin 
riesgo, es algo incomprensible 
e incongruente: «Da la sensa
ción de que están riendo de 

nosotros; de verdad que no lo 
puedo entender. Si la plaza de 
toros estaba mal el año pasa
do, este año no puede estar 
mejor; y no se arregla con cin
co millones de pesetas, que en 
todo caso pagará el empresa
rio. Pero ojo, no es que pague 
cinco millones, sino que des
cuenta dinero de la cantidad 
estipulada para la instación de 
la plaza portátil. Porque no se 
puede olvidar que el ayunta
miento le hace una subven
ción de 13 millones de pese
tas». 

Solís señaló que «apuntalar 
la plaza de toros no es la solu
ción porque no estamos ha
blando sólo de tendidos, sino 
de todos los servicios, de to
das las instalaciones. El deso
lladero no está en condicio
nes, los servicios para señoras 
y caballeros tampoco están en 
condiciones, lo mismo que las 
tablas, los pilastres. No se tra
ta de apuntalar los tendidos. 

Todo eso no se arregla con 
cinco millones de pesetas». 

Y aún más: Solís afirmó 
que la cuestión no se zanja con 
apuntalar los tendidos para 
una corrida sabiendo que 
también hay intención de or
ganizar vaquillas, un espectá
culo en el que la cantidad de 
espectadores supera con cre
ces la capacidad de la plaza: 
«Hemos estado acostumbra
dos a que en las sueltas de va
quillas haya unas 9.000 per
sonas que han pasado por ta
quilla. La capacidad de la pla
za es de 7 .000 personas sen
tadas y sobre eso es lo que van 
a firmar los arquitectos y los 
aparejadores. ¿Se va a hacer 
la suelta de vaquillas? ¿Le in
teresa al empresario perder un 
taquillaje que es el que contri
buye a cuadrar las cuentas?». 
Solís aún añadió que «no se 
hace más que hablar de apun
talar los tendidos y no se ha
bla de arreglar la enfermería, 
que se desmontó hace unos 
meses». 

Abdón Solís afirmó: «Son 
muchas cosas las que se tienen 
que cuidar en bien del espec
tador y de que nadie se jue
gue la cárcel, que está bien 
cerquita». 

«Este año sí iré 
a la feria taurina de Alcalá>> 

Como se recordará, el año 
pasado, al celebrarse la feria 
en una plaza de toros portá
til, Solís se negó a ir a los to
ros, hizo una especie de obje
ción taurina de conciencia, de 
insumisión ante una decisión 
que le pareció injusta. Si este 
año finalmente se hace la fe
ria en la vieja plaza de toros, 
Solís sí asistirá: «El año pasa
do sufrí mucho, pero no po
día estar ahí, puesto que yo no 
quería una plaza portátil pa
ra mi ciudad. Como defensor 
que soy de la vieja plaza de to
ros, este año voy a estar ahí, 
en mi localidad, en la barre
ra de sombra a la que voy 
siempre. Pero voy a ir con la 
tristeza de que va a ser la úl
tima vez». Solís señaló que la 
campaña de los Hijos de Al
calá ha sido muy correcta: «Si 
1O.000 firmas no sirven para 
nada, ¿qué ot.ra cosa puede 
servir para lograr que no de
rriben la vieja plaza de toros? 
¿Qué podría hacer yo? ¿Atar
me con cadenas el día que va
yan a derribarla? Si 10.000 
firmas no han servido para 
nada, lo que yo pueda hacer 
a título individual puede ser
vir de menos». 
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Pide que el ayuntamiento 
no permita derribar 

la vieja plaza sin 
que al menos esté puesta 

la primera piedra 
de la nueva 

La cuestión que propone 
Abdón Solís es mantener con
versaciones con los propieta -
ríos de la vieja plaza de toros: 
«Si como finalmente viene di
ciendo el alcalde, las obras de 
la nueva plaza de toros co
menzarán a final de año, creo 
que lo único que podemos pe
dir es que al menos la vieja 
plaza no se derribe hasta que 
se haya puesto la primera pie
dra de la nueva. Eso es algo 
a lo que puede obligar el 
ayuntamiento a los actuales 
propietarios y creo que debe 
hacerlo». 

Solís reconoce que su im
presión es ya pesimista: «No 
podemos ir en contra de na
da ni de nadie, ya que se tra
ta de un inmueble privado y 
tienen autorización munici
pal. Hemos llegado tarde, ten
dríamos que haberlo hecho 
cuando se produjo la venta de 
Gago a los hermanos Sánchez 
Ferrero». 

«Hay un culpable: 
norencio Campos y su 
anterior equipo de gobierno» 

Para Abdón Solís hay un 
claro culpable de esta situa
ción: «La culpa ha sido del go
bierno municipal presidido 
por Florencio Campos. Es cu
rioso que el propio Campos ha 
llegado a decir que el proble
ma con los corrales es que no 
había para tres corridas. No 
hace falta tener corrales para 
tres corridas . Con que haya 
para una corrida es suficien
te. También ha echado la cul
pa a que en el camino a la pla
za de toros de Alcalá se llega
ron a morir cuatro toros por 
congestión. Y digo yo: ¿qué 
culpa tendrá la plaza de toros 
de que se hayan muerto cua
tro toros en el camión?». 

Insistió Solís en que «la cul
pa es del anterior gobierno so
cialista, que ha dejado ven
der, ha dejado comprar y ha 
aprobado proyectos cuando se 
tenía que haber negociado 
desde el principio. Ahora ya 
es tarde. ¿Contra quién vas? 
¿Contra los propietarios? 
¿Contra el actual ayunta
miento que se ha encontrado 
todo hecho?» 
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Osear Higares, actuara el día 29 de agosto y Miguel Baez 11El Litri», encabezará el cartel el día 30 

Regino Ortés tomará la alternativa en ferias Jesulín volverá a la arena complutense 

Ya hay un avance de carteles de ganaderías y toreros 

· la fe ria taurina, del 27 de agosto al 1 de septiembre 
según afirmó el alcalde, en septiembre se pondrá la primera 
piedra de la nueva plaza de toros, en el recinto ferial 

Según las noticias llegadas a la redacción de PUERTA DE MADRID, los taurófilos ya pueden empe
zar a respirar tranquilos porque parece que al fm y al cabo habrá toros en las próximas ferias. Serán 
en la plaza vieja, como ya publicamos, y sus fechas, seis días: del 27 de agosto al l de septiembre. 

El programa preparado, que 
el lector comprenderá que está 
a falta de retoques y hasta de 
cambios simpre inevitables, es 
el siguiente: 

27 de agosto.- Novillada 
sin picar, con reses de Hernán
dez Pla (sin confirmar), para 
José Luis Sánchez y dos novi
lleros más que aún no se sabe 
seguro quiénes serán. 

28 de agosto.- Rejones. To
ros de Castilblanco para los 
Hermanos Domecq, Joao Mou
r ;i v Mi guel Ga rcía 

29 de agosto.- T o ros de Pa
blo Romero para Osear Higa
res , Sergio Sánchez y Miguel 
Rodríguez. 

30 de agosto.- Toros de Pe
reda para Miguel Baez «El Li
tri», Jesulín de Ubrique y Víc
tor Puerto. 

31 de agosto.- Toros de Pi
ris para César Rincón (si se re
pone a tiempo), Manuel Díaz 
«El Cordobés» y Regino Ortés, 
que tomará la alternativa. 

Día l de septiembre.
Toros de Peñajara para un 

Manuel Díaz «El Cordobés» 

mano a mano entre Jesús Ro
mero y Luis Miguel Encabo. 
Tal y como están las cosas , és
te puede ser un festejo con mu
cho picante local. 

Todas las corridas empeza
rán a las 6 ' 30 de la tarde en la 
vieja plaza, que será reparada 
para la ocasión. Dicen. 

Primera piedra 
de la plaza nueva 

Según ha informado el alcal
de a a los miembros de la Co
misión de Asuntos Taurinos, ya 
está todo solucionado para 
construir una plaza de toros 
municipal en el recinto ferial; 
tan solucionado que Bartolomé 
González ha dicho que en sep
tiembre , nada más terminar la 
feria , se pondrá ya la primera 
piedra de la plaza. 

Los que suelen curarse en sa
lud han dicho inmediatamen
te que lo importante no es la 
primera piedra, sino la última, 
pero se supone que el alcalde 
tendrá sus buenas razones pa
ra decir lo que dice. Ahora ya 
puede ir buscando a toda prisa 
un lugar donde plantar u n re
cinto ferial -y de paso apro
vechar para que quede un re
cinto ferial decoroso- , que son 
muchos más los alcalaínos afi
cionados a los «caballitos» que 
los aficionados a los toros. 

29 de junio de 199& 
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No creen que esté todo perdido tras la aprobación por el 

ayuntamiento del estudio de detalle para construir en el solar 

Los Hijos de Alcalá continúan su campaña 
contra el derribo de la plaza de toros 
El objetivo es llegar a la cifra simbólica de , J.aao firmas, cantidád mínima 
con la que se podría pedir la celebración de un referéndum 

La decepción que sufrieron no les ha hecho variar sus planteamientos de hacer una campaña limpia, 
modélica, que está desconcertando a los políticos locales, acostumbrados al griterío, a las protestas, 
a las manifestaciones. Los Hijos de Alcalá no van a cambiar sus planteamientos después de saber que 
el ayuntamiento da vía libre para la actuación urbanística que se realizará después del derribo de la 
vieja plaza de toros: «Vamos a continuar nuestra campaña exactamente igual que la hemos venido rea
lizando desde hace tres mese&>>, señaló el presidente Vicente Fernández acompañado de varios miem
bros de la Asociación, al tiempo que añadieron todos que <<es precisamente este tipo de campaña lo 
que más los está desconcertando en el ayuntamiento y la clave de que ya llevemos 10.000 f"umas». 

No ha llegado la hora del pesi- con su campaña: «Hemos llegado público como puede ser el que se 
mismo aunque reconocen que se a las 10.000 firmas y vamos a en- está planteando, el del recinto fe-
decepcionaron con lo ocurrido en tregarlas en el ayuntamiento. Pe- rial. Creemos que eso no lo ha va-
el pleno municipal del martes 18 ro vamos a seguir recogiendo fir- !orado suficientemente el ayunta-
de junio cuando el ayuntamiento mas porque queremos llegar a esa miento. Dicho de otra forma más 
decidió aprobar el inicio de actua- cifra de las 13.000 que marca el re- sencilla: si se hace la plaza en el re-
ciones urbanísticas en el solar de glamento de participación ciuda- cinto ferial hay que buscar un es-
la vieja plaza de toros una vez sea dana como mínimo para pedir un pacio para el recinto ferial y, si se 
derribada tras la feria taurina de referéndum, es decir, con 13.000 está planteando el de la isla del Co-
este año: «Efectivamente, eso está firmas conseguimos el diez por legio, hay que tener en cuenta que 
aprobado, pero hemos conocido ciento del censo electoral». El si- se está hablando de un espacio ver-
casos en los que se ha aprobado el guiente paso de la asociación es de que puede ser fundamental pa-
estudio de detalle y al final no se «presentar informes para intentar ra la ciudad». 
ha llegado a ejecutar lo proyecta- cambiar la actitud que pretende 
do. La hemeroteca está llena de derribar la vieja plaza de toros. 
proyectos que no se llevaron a efec- Creemos que sería muy beneficio-
to porque se terminó por reconsi- so para la ciudad que al final se ad-

«Mientras hay vida 
hay esperanza» 

derar la situación», señaló Vicen- quiriese la vieja plaza de toros, Los Hijos de Alcalá afirman: 
te Fernández, para quien «DO es porque al habernos quedado sin «Mientras hay vida hay esperan-
que la corporación municipal esté solar para la nueva plaza, el hecho za, por eso no vamos a cejar en 
equivocada, es que creemos que no de adquirirlo implicaría la adqui- nuestra campaña. Creemos que la 
han sido lo suficientemente sensi- sición no de uno, sino de dos sola- corporación municipal no ha estu-
bles al tema. Por eso nosotros va- res, uno para la construcción y diado a fondo el significado de de-
mos a intentar convencerlos». Los otro, el mismo espacio para que la rribar nuestra vieja plaza de 
Hijos de Alcalá van a continuar ciudad no perdiese un espacio toros». 
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«Si derriban la vieja 
plaza de toros, 
lo que allí construyan 
va a ser un edificio 
maldito para muchos 
alcalaínos» 

De todos modos, Vicente Fer· 
nández dijo que no hay nuevos 
planteamientos en los Hijos de Al· 
calá con la nueva situación plan· 
teada por el ayuntamiento: «Toda· 
vía no hay ningún nuevo plantea· 
miento; no nos vamos a encadenar 
a la plaza de toros si se produce el 
der.ribo; estaremos presentes en el 
momento en que se llegara a la de· 
molición, pero, como se pudo ver 
el otro día en el pleno, vamos a se
guir haciendo una campaña cívi
ca, limpia; es más, creemos que 
hay que crear modelos de campa
ña limpios. Veinte años de demo
cracia nos llevan a que los españo· 
les sepamos plantear una campa
ña de estas características. Esto es 
algo muy habitual en Europa des
de hace muchísimos años , aunque 
aquí suene extraño lo que estamos 
haciendo. Nosotros no vamos a al
terar el orden público ni vamos a 
introducir elementos de tensión». 

El presidente de los Hijos de Al
calá advirtió: «No vamos a cejar en 
nuestro empeño, bien hasta que 
consigamos que la plaza de toros 
no se derribe, bien hasta que se de
rribe. Eso sí, si al final la plaza se 
derriba, algún día más de uno y 
más de dos de los que lo hayan 
aprobado se pueden arrepentir». 
Añadió Vicente Fernández algu
nos ejemplos: «Es lamentable que 
en Madrid se tenga que estar re
construyendo la magnífica gasoli
nera hecha por Eduardo Torroja, 
pero es que en Alcalá se tuvo que 
reconstruir la fuente de los Cuatro 
Caños. Desde luego, si se pierde la 
plaza de toros , ahí va a quedar un 
vacío para siempre. El edificio que 
se construya en su lugar va a ser 
un edificio maldito para muchos 
alcalaínos, algo que se va mirar a 
distancia, con resquemor y con 
cierta indignación». 

Buscando en la historia complu
tense Vicente Fernández aseguró: 
«Después del intento de derribo de 
la manzana de la universidad cis
neriana en 1850, la intención de 
derribar la vieja plaza de toros es 
lo que más gente ha tenido en con
tra en Alcalá a lo largo de la histo
ria. ¡Ojalá hubiera habido tanta 
gente en contra en otros casos la
mentables que ha habido en nues
tra ciudad! En 150 años no ha ha
bido en Alcalá un movimiento de 
gente tan grande que esté en con
tra de una demolición». 

PUERTA de Madrid 



* C/ PONCE DE LEON (Alcalá de Henares) 
85 m/2, 3 dormitorios, baño, cocina amueblada nue
va, doble acristalamiento, 2 terrazas acristaladas, ca
lefacción individual gas natural, pocos gastos de comu-
nidad. URGE VENDER. Precio: 9.500.000 pts. 
Interesados: 882 90 79 ó BAR PONCE en la misma calle 

* C/ BRUSELAS (Torrejón de Ardoz) 
3 dormitorios, 1 baño, cocina amueblada con lavade
ro, doble ventana, armarios empotrados, calefacción por 
gas natural, parquet, puerta blindada. 
Precio: 13.500.000 pts. 
Interesados: 885 88 03 

* C/ ARCOS DE JALON (Madrid) ¡OPORTUNIDAD! 
86 m/2. 3 dormitorios, 1 baño, cocina amueblada nue
va, solado de plaqueta, calefacción y agua caliente por 
gas natural, carpintería de aluminio, interior de ma-
dera. Precio: 12.900.000 pts. negociables. 
Interesados: 306 23 90 y 883 11 46 (Sr. Urdillo) 

* C/ PEDRO DE LERMA. (ALCALA DE HENARES) 
105 m/2. 3 dormitorios , 1 baño, Salón-comedor de 30 
m/2, ventanas de aluminio dorado, calefacción indivi
dual de propano. URGE VENTA POR CAMBIO DE 
DOMICILIO. Precio: 9.800.000 ptas. 
Interesados: 880 24 53 y 889 14 32 

* C/ RIBERA. Junto Simago (Alcalá de Henares) 
120 m/2. 4 dormitorios , 2 baños , cocina amueblada, 
parquet, calefacción central, 2 terrazas acristaladas , 
puerta blindada, muchas mejoras. 
Precio: 16.900.000 ptas. Interesados: 883 17 11 

* APARTAMENTO EN LOPAGAN (Murcia) EN MAR MENOR 
60 m/2, de 1 y 2 dormitorios , amueblados, a 150 m. 
de la playa, buena calidad de construcción. 
Precio: desde 5.500.000 ptas. Interesados: 883 17 11 

NUEVA CONSULTA DE 
PSICOLOGIA GENERAL 

Previa petición de hora 
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Laura Almeida, Noemí Martín, Gema Pascual y Silvia Sánchez 

El club de gimnasia rítmica Escolapios 
volvió a realizar un excelente papel 
en un campeonato de España 

Laura Almeida, primera de España 
en el torneo clasificatorio para 
el campeonato nacional absoluto 

El club de gimnasia rítmica de Escolapios, entrenado por Esperanza 
Femández e hene Colas, realizó un excelente papel en el campeonato 
de España individual por clubes y autonomías que se celebró en Gijón 
los días 13, 14 y 15 de junio. Cuatro gimnastas alcalaínas, Laura Almei
da, Gema Pascual, Silvia Sánchez y Noemí Martín, realizaron un esplén
dido papel que dio al equipo alcalaíno el octavo puesto por equipos en 
todo un campeonato de España y confirmándole como el equipo gim
nástico de la ciudad complutense con una clara proyección nacional. 

El resultado más brillante fue 
el de Laura Almeida, que fue pri
mera de España en el clasificato
rio para el campeonato nacional 
absoluto por clubes y autono
mías. Ese clasificatorio hizo que, 
de las cincuenta gimnastas que 
participaron, sólo quedaron ocho 
para el campeonato absoluto, en
cabezando Laura Almedia esta 
clasificación como primera de 
España. Posteriormente Almei
da fue la octava en este campeo
nato absoluto. Laura Almeida 
consiguió esta primera posición 
en la modalidad de pelota y fue 
novena en aro. 

Gema Pascual hizo también 

un brillante papel en la modali
dad de pelota y fue finalmente 
séptima; Gema Pascual también 
hizo un brillante ejercicio en ma
zas, puesto que quedó décima. 
Silvia Sánchez hizo una labor 
muy pareja en cuerda y en aro, 
pues en ambas disciplinas queda
ron en décima posición. 

N oemí Martín hizo un papel 
muy bueno para permitir que el 
equipo alcalaíno quedara final
mente en octava posición por 
equipos, mientras que dentro del 
equipo de la comunidad de Ma
drid las alcalaínas lograron que
dar en tercera posición con sus 
compañeras madrileñas. 

29 de junio de ,99& 



Excelente temporada de las atletas alcalaínas en un año olímpica 

El AJA hace balance de resultados 
Los atletas alcalaínos del club AJA han brillado esta temporada y hacen despertar ilusiones en los 

responsables técnicos del club. Cuando el atletismo va a ser noticia a nivel mundial por la celebración 
de los juegos olímpicos de Atlanta, los atletas alcalaínos tendrán un modelo en el que inspirarse la pró
xima temporada, pero sobre todo tendrán una base alcanzada con el trabajo diario y con lo logrado 
esta temporada que ahora concluye. El club AJA hace balance de lo que ha sido ésta, en la que ha des
tacado Agneska Slomian, quien se proclamó campeona de la comunidad de Madrid en 80 metros lisos. 

Junto a Agneska Slomian ca
be destacar el traba jo realizado 
por Ana María Cañete en lanza
miento de jabalina, en el que 
consiguió la medalla de plata en 
los mismos campeonatos indivi
duales madrileños. Doble meda
lla de bronce fue la que consiguió 
Bernardo Ramos en peso y en 
disco. También en lanzamiento 
de peso se trajo medalla de bron
ce el atleta Javier Castejón. El re
parto de preseas para los alcalaí
nos se completó con la consegui
da de bronce por Ana Sanz en 
200 metros vallas y por Carlos 
Sarmiento en 500 metros lisos. 

Muy cerca de la medalla se 
quedaron Rosa María Cañete, 
que quedó cuarta en lanzamien
to de disco; también cuarta que
dó Rosana Ruano en 150 metros 

lisos y en el mismo puesto que
daron Raúl Fernández en 500 
metros lisos y David Pastor en 
Triple Salto. 

Javier Gómez fue quinto en 
lanzamiento de jabalina y consi
guieron sextos puestos Jennifer 
Rodríguez en 80 metros y en 500 
metros , Pablo Rodríguez en 
3. 000 metros y Miriam Martín 
en 100 metros vallas. 

El medallero en categorías su
periores se completa con los oros 
conseguidos en cross por los jú
nior Alberto Pueblas y Montse
rrat Agudo, ésta última en dos 
pruebas, las organizadas por 
Kanguro y por Marathon, por el 
equipo femenino en el cross or
ganizado por Kanguro en la Ca
sa de Campo, por el equipo ale
vín masculino y por el alevín fe-

menino en el autonómico de Ar
ganda. Los alevines Irene Prie
to y Angel L. Clemente consi
guieron oros en el IV trofeo 
Moncloa, lo mismo que las cade
tes Ana María Cañete y V eróni
ca Barranco en ese mismo trofeo. 
Las alevines Irene Prieto y Est
her Magro consiguieron meda
llas de oro en el octogonal de 
Alcorcón. 

Medallas de plata consiguie
ron la júnior Montserrat Agudo, 
que se alzó con dos, una en el 
cross provincial de Getafe y otra 
en el individual de Alcorcón. 
Una medalla de plata por equi
pos se colgaron los integrantes 
del equipo masculino del AJA en 
el cross organizado por Kangu
ro en Madrid. Más platas fueron 
las que consiguieron el sénior 

Luis M. de Lomas en la liga de 
clubes, lo mismo que el promesa 
Santiago Muñoz y el sénior 
Agustín León, todos ellos en pis
ta. El equipo de relevos 4X400 
absoluto ganó la medalla de pla
ta en la liga de clubes celebrada 
en Coslada. El alevín Víctor 
Méndez consiguió la plata en el 
IV trofeo Moncloa, lo mismo que 
los infantiles Marta Cívicos, Ag
nieska Slomian, Carlos Sarmien
to y Jonathan Pozo y el cadete 
Miguel Angel Barco. 

Medallas de bronce fueron pa
ra la júnior Ana Díaz en la copa 
de Madrid, para el equipo infan
til masculino en el campeonato 
autonómico de-Arganda, para el 
júnior Alberto Pueblas en la li
ga de clubes, para el sénior Fran
cisco Javier García Morán en el 
mismo campeonato, para la ale
vín Esther Magro en el trofeo 
Moncloa, para los infantiles Ca
rolina Vilela, Raúl Fernández, 
Pablo Rodríguez y Bernardo Ra
mos en el mismo trofeo, para el 
equipo alevín femenino en el 
autonómico de clubes y para los 
alevines Víctor Méndez, Máxi
mo Iglesias y el equipo infantil 
femenino en el octogonal de 
Alcorcón. 

SUMA. RESTA. MULTIPLICA. DIVIDE ... W CUATRO RECiW TE WVAI AL ALFA 155. POR POTENCIA. 

ALFA 155. ENTU EN TUS CALCULOS. 

POR PRECIO. POR EOUIPAlllEITO. TU EUCES. AOUI ESTA TU PROllllO ALFA t55. 

ALFA 155 
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2.0 16V Sport 
2.5 V6 Sport 
2.0 Turbo Q4 Sport 
TD(2.0) 
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' Para Península y Baleares 
Incluye: IVA, transporte, impuestos 
y oferta promocional. 

AL CALA 
Vía Complutense, 95 
(junto a Pryconsa) 

-==:=-COllCECAR TORREJON 
Avda. de Castilla, 12 

Tlf.: 676 88 11 Telfs.: 880 62 00 - 882 25 43/4 

29 de junio de t996 PUERTA de Madrid 



XVI campeonato «Olimpus» Hoy sábado, 29, comienza la fase final 

E. Boiba campeón de copa al derrotar xv Marathan «Ciudad de Alcalá de Henares» 
&·J a una UAH Salasport en cuadro 

Aún no nos explicamos cómo un equipo como la UAH Salasport, 
tras el aplazamiento solicitado por ellos en su fecha prevista, se pre
sentaron a esta segunda convocatoria únicamente con tres jugado
res de campo y un portero, solamente les excusa el hecho de que 
no les interesase el conseguir el título de campeón de Copa. 

En ningún caso este hecho de los hombres de la UAH co
desmerece la victoria lograda menzaron a flaquear y fue a 
por el Boiba, aunque tampo- partir de este momento cuan
co este equipo anduvo muy do los del Boiba se fueron en 
sobrado de jugadores que pu- el marcador con una diferen
dieran dar descanso a su cin- cia prácticamente definitiva. 
co inicial. El tercer puesto fue para el 

Durante la primera parte el Bar El Compañero, que de es
juego resultó bastante iguala- ta forma consigue el título de 
do a pesar de contar el Boiba liga, ser campeón del Mara
con un hombre más, pero en thon y este más que honroso. 
la segunda mitad las fuerzas tercer puesto en la Copa. 

11 Marathon de camarma 
El pasado fin de semana se celebraron los partidos de previas co

rrespondientes al 11 Marathon de Camarma, el cual dará comienzo 
en su fase f°lnal el próximo im de semana días 29 y 30, a partir de 
las 9 de la mañana del sábado y que concluirá el domingo a las 18'30 
h. con la celebración de la imal. Durante todo este tiempo podre
mos observar a todos los equipos participantes, intentar luchar por 
hacerse con una plaza en el cuadro de honor que les acredite con 
mejores equipos de esta segunda edición, además de conseguir es
tupendos trofeos y grandes premios. 

Resultados de los partidos de previas 
El Tonel, 3 - Cervecería Macar, 2 
Cafetería Sierra, 4 - Indians, 1 
Bar El Compañero, 4 - Bayer C . 1, 5 
Parque Sur, 2 - Bar Jusa, 4 

Clasificados para la fase final , el Tonel, Cafetería Sierra, 
Bayer C-1 y Bar Jusa. 

Emparejamientos y horarios fase fmal 
Sábado, 29 de junio: 

09'00 h.: El Tonel - Autoescuela S. Isidro 
10'00 h.: Fusión de Amigos - White Label. 
11 ' 00 h.: Cervecería Bar Antonio - Vikingos 
12'00 h.: Soto Alcolea - Escobedos 
13'00 h.: Neumáticos Cervantes - Bandoleros 
14'00 h.: Cafetería Kamel - Bárbaros 
15 ' 00 h.: Bar Yuste - Dress H. Embalaje 
16'00 h.: Cafetería Sierra - Cafetería Mónaco 
17'00 h.: Saneamientos Lorenzo - Bayer C-1 
18 ' 00 h.: Mesón La Farola - Complutun 
19'00 h . : Quer F.S. Calacris - Broquers 
20'00 h.: Bar Extasis - Los Amigos 
21 ' 00 h.: Bar El Moreno - Pan Alonso 
22'00 h.: Bar La Dehesa-Monterrey - Greco 
23'00 h.: Pinturas Arroyo - La Humosa 
24'00 h.: The Simpsons - Bar Jusa. 

Domingo, 30 de Junio: 
De 01 a 08 h.: Octavos de final 
De 09 a 12 h.: Cuartos de final. 
15'30 y 16' 30 h.: Semifinales. 
18'30 h.: Final. 

PUERTA de Madrid 

Luis DOMARCO 

El pasado im de semana se jugaron en las pistas de la Ciudad De
portiva del los partidos correspondientes a la fase previa del XV Ma
rathon de fútbol sala «Ciudad de Alcalá de Henares». Fueron 25 par
tidos los que se tuvieron que jugar, y donde todos los equipos, tanto 
ganadores como perdedores, se portaron muy deportivamente y dan
do un buen espectáculo de fútbol sala a todos los asistentes. 

Hoy , sábado, 29 de junio 
dará comienzo la fase final en
tre todos los equipos partici
pantes en esta fase, con lo cual 
todo aquel ,que quiera degus
tar un buen juego de fútbol sa
la, tendrá un fin de semana 
muy completo pues en este 
XV Marathon de Fútbol Sala 
de nuestra ciudad, han pasa
do de los 130 equipos , con lo 
que estarán repletos los pabe
llones del Val y Juncal, así co
mo las pistas de ambas ciuda
des deportivas , que dará co
mienzo el sábado a las 9 de la 
mañana y se estarán disputan
do partidos hasta las 10 de la 
noche del domingo día 30 
ininterrumpidamente. Hemos 

de destacar que los equipos de 
nuestra ciudad tendrán riva
les muy fuertes, ya que han 
acudido a este marathon equi
pos de toda la Comunidad que 
durante todo el año están 
compitiendo en las ligas a ni
vel nacional. 

Esperamos que este gran 
evento deportivo se resuelva 
con la deportividad que la or
ganización tiene como bande
ra y así se demuestra y cree
mos que es el único y mayor 
marathon de la Comunidad 
de Madrid, en el que los equi
pos juegan sólo por deporte y 
no por cuestiones económicas 
en las que en otros maratho
nes suele haber. 

En el Polideportivo Municipal de Torres de la Alameda 

x Maratón de Fútbol Sala 
Basta el próximo jueves 11 de julio de 08'00 a 15'00 horas (sába

dos de 9'00 a 12'00 h.), podrán inscribirse en el ayuntamiento de To
rres de la Alameda, todos aquellos equipos que desen participar en 
el X Maratón de Fútbol sala que se celebrará los días 13 y 14 de ju
lio, fase de previas, y el 20 y 21 de julio, fase imal, en la localidad 
de Torres de la Alameda. 

También podrán inscribir
se en Bar Piscinas , a partir de 
las 11 ' 00 todo el día. El pre
cio de la inscripción es de 
8.000 pesetas por equipo. 

El sorteo tendrá lugar el día 
11 de Julio a las 21 ' 00 horas , 
en el Centro Cívico. 

Organizado por la Conceja
lía de Deportes del Ayunta
miento de Torres de la Alame
da, este evento deportivo 
contará con un premio de 
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200.000 pesetas y trofeo para 
el primer clasificado , y 
100. 000 pesetas y trofeo para 
el segundo clásificado. Tam
bién habrá un trofeo para el 
máximo goleador. 

La organización informa a 
todos que va a merecer la pe
na tanto inscribirse en este 
Maratón, como acudir a ver
lo y disfrutar de lo que es un 
buen acontecimiento deporti
vo. 

MOBILIARIO .&. 
Especialistas en 

BOISSERIE Y JUVENIL A MEDIDA 
CON TALLER PROPIO 

San Bernardo , 12 - Esq. Vía Complutense (frente Pque. O ' Donnell) 
"B' 882 60 70 - ALCALA DE HENARES 
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Los complutenses brillaron ante un equipo de segunda B 

Ocho goles y una carambola ponen al Alcalá en las 
semifinales de la copa de la comunidad de Madrid 

Verlo para creerlo. Pensar que el Alcalá podría alcanzar las semifinales de la copa de la Comunidad 
de Madrid antes de que empezara su último encuentro ante el Santa Ana, equipo recién descendido 
de la segunda B, era tarea sólo reservada a un puñado de optimistas. Aquello era tan ilusorio como 
difícil porque estaba sujeto claramente a una carambola bien difícil de producirse. No, decididamente 
apenas nadie podría creer en que el Alcalá llegara a las semümales de la copa de la CAM. Pero al 
término del encuentro ante el Santa Ana y viendo lo que había pasado en San Fernando, donde el equi
po del Real Sitio y el Atlético de Madrid/Amorós habían empatado, la cosa estaba clara. De forma sor
prendente. el Alcalá alcanzaba las semifinales de la copa. 

Pero lo más curioso fue la 
sonrisa con la que salieron los 
espectadores del V al, no tanto 
por la clasificación conseguida 
como por la victoria sobre un 
equipo recien descendido de se
gunda B, un conjunto que so
bre el papel tiene mayor poten
cial que el Alcalá. El Alcalá 
consiguió marcarle ocho goles 
en la mayor goleada de la tem
porada y una de las más am
plias _que se recuerdan en el es
tadio municipal del V al. 

Pero ojo, no solamente hay 
que hablar de los ocho goles co
mo hito esta temporada y golea
da que hacía años que no se 
producía. Es que esos ocho go
le,s eran el único pasaporte que 
tenía el Alcalá para la semifi
nal. Habiendo marcado a falta 
de cuatro minutos el jugador 
del Santa Ana, Collado, el equi
po madrileño ponía en el mar
cador un 7 -1 que al Alcalá le 
daba peor golaverage que el 
San Fernando, puesto que se 
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igualaba la diferencia de goles 
entre ambos y el resultado par
ticular era favorable a los san
fernandinos. Por eso el gol que 
a los 87 minutos marcó Juan
fran tiene visos de ser trascen
dental porque desequilibraba 
esos dos golaverages a favor del 
Alcalá, que por cierto, antes de 
empezár el encuentro, quinto y 
último del grupo B, era el cuar
to máximo goleador con seis 
tantos de los seis equipos que 
formaban el grupo. Pues bien, 
tras hacerle ocho goles al San
ta Ana, el equipo complutense 
se puso como máximo goleador, 
no sólamente del grupo sino de 
los dieciocho equipos de la co
pa de la comunidad de Madrid 
distribuidos en tres grupos. 

Pero la carambola no termi
na ahí. Para las semifinales se 
clasificaba el primer equipo de 
cada grupo y el cuarto equipo 
para formar las semifinales sal
dría del que tuviera la mejor 
puntuación y el mejor golave-

rage. Pues bien, la vista no só
lo estaba puesta en el San Fer
nando sino en los demás gru
pos. Y en uno de ellos destaca
ba el Aranjuez, equipo de se
gunda B, que tenÍ? exactamen
te los mismos puntos, diez, que 
el Alcalá y el San Fernando. 
Total, que el equipo complu
tense también mejoraba el pro
medio goleador del Aran juez y 
la carambola era perfecta. 

Claro, que se podría argu
mentar que el grupo c era mu
cho más complicado que el B en 
el que se encontraba el Alcalá 
puesto que en él estaban equi
pos de segunda división B co
mo el propio Aranjuez, el 
Fuenlabrada, el Móstoles y el 
Moscardó. El A también pare
cía más complicado puesto que 
en él se encontraban el Real 
Madrid y el San Sebastián de 
los Reyes, también equipos de 
segunda B. 

Pero a estas alturas de la 
temporada y en una competí-

ción que no interesa mucho, 
puede ocurrir de todo. El Alca
lá echó el resto y goleó a un 
Santa Ana que ya en el descan
so llegó a tener un resultado en 
contra de 3-0 con goles de Pa
riente, Dela y Rodrigo. 

El segundo tiempo fue un pa
seo para los complutenses que 
fueron marcando gol tras gol. 
Alberto en dos ocasiones, Pa
riente, Moreno y Juanfran se 
encargaron de poner en el mar
cador un resultado con el que 
disfrutaron los espectadores. 

Atlética de Madrid C-Fuenlabrada 
y FUencarral·Alcalá, 
emparejamientos de semifinales 

La fase final de la copa 
de la comunidad 
se celebra en Alcalá 
Las semifinales se disputan el 
viernes y la final el domingo 
en el estadio municipal del val 

La fase final de la copa de la 
Comunidad de Madrid se cele
bra en Alcalá. Las gestiQJJ.es 
realizadas por la junta directi
va de la Deportiva alcalaína y 
concretamente por el gerente 
Osear Desio, han culminado 
con que finalmente esta fase fi
nal se dispute el fin de semana 
en el estadio municipal del V al, 
concretamente el viernes 28 y 
el domingo 30 de junio. Ade
más, los emparejamientos de 
semifinales le benefician a un 
Alcalá que tiene muchas posi
bilidades de acceder a la final 
que se disputa en el V al el do
mingo a las doce del mediodía. 

El viernes 28 a las siete de la 
tarde se disputará la primera 
semifinal, la que enfrentará al 
Atlético de Madrid C, el Cole
gio Amorós, contra el Fuenla
brada, máximo favorito al ser 
equipo de segunda B esta tem
porada pasada. A las nueve de 
la noche se disputará la segun
da semifinal, la que enfrenta al 
Alcalá con el Fuencarral. 

El domingo día 30 de junio 
a las diez de la mañana se dis-

- puta el partido valedero para el 
tercer y cuarto puesto entre los 
dos perdedores de las semifina
les y a las doce del mediodía 
saltarán al terreno de juego los 

. dos ganadores de semifinales 
para disputar la final de esta co
pa de la Comunidad de 
Madrid. 

PUERTA de Ma~rld 
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El Alcalá planifica la temporada 

Antonio Merino, Elejalde, 
Félix y Diego Valbuena han 
fichado por la Deportiva 
Marián, Churri, Mini, primeras 
bajas que se conceden 

La RSD. Alcalá se encuentra en ple
na planificación de lo que va a ser la 
próxima temporada. Los servicios téc
nicos junto a la directiva están diseñan
do la plantilla· que estará a las órdenes 
de José Luis Martín y que realizará la 
pretemporada. El objetivo es consolidar 
al equipo en tercera división e intentar 
dar el salto a segunda B. Para ello la De
portiva no quiere realizar grandes cam
bios en la plantilla; los que se produz
can no afectarán en gran medida al es
quema básico sobre el que ha trabaja
do esta temporada Martín. De momento 
ya hay cuatro incorporaciones y se han 
concedido tres bajas que pueden aumen
tar en los próximos días. 

La primera incorporación es alcalaí
na y llega del Avance. Se trata de An
tonio Merino, un jugador que ha reali
zado una excelente temporada en el 
Avance en categoría regional preferen
te. Antonio ha sido uno de los puntales 
fundamentales del éxito alcanzado por 
el equipo blanquillo al clasificarse en 
cuarta posición esta temporada. Con 20 
años Antonio es un libre que puede 
amoldarse perfectamente a lo que quiere 
José Luis Martín. Otra de las incorpo
raciones es la de Elejalde, un lateral iz
quierdo con una buena incorporación 
al ataque por esa banda. Elejalde pro
cede del Torrijos; tiene 26 años y le gus
ta proyectarse al ataque. 

El alcalaíno Diego V albuena es otra 
de las incorporaciones. Es un jugador 
que ya quiso incorporar el Alcalá hace 
un par de temporadas pero el fichaje se 
frustró porque el jugador se encontra
ba realizando una prueba con el Mós
toles. La temporada pasada jugó en la 
Gimnástica de Alcázar. 

La última incorporación ha sido la 
del centrocampista Félix, un jugador 
que hace tres temporadas estuvo en el 
Alcalá y brilló con luz propia. Fue el su
cesor de Jaime, un jugador que fue fi
chado por el Real Madrid por las exce
lentes condiciones que tenía. Félix le su
cedió y en él se fijó el Recreativo de 
Huelva que le incorporó a sus filas. La 
experiencia no fue buena para Félix que 
regresó a Alcalá a su domicilio; Jugó en 
el Azuqueca y ahora vuelve al Alcalá, 
donde probará cómo se encuentra des
pués de haber sido operado del pubis. 

Entre las bajas que ya ha concedido 
el Alcalá están las de Marián , Churri y 
Mini aunque se espera en los próximos 
días dar alguna baja más . 

PUERTA de Madrid 

Fran~ise Pasquet y Sergio Tello fueron los vencedores 

F. Pasquet aprieta en el final de temporada 

Buena acogida al Primer Premio Toquero 
El GolfValdeláguila, de Villalbilla, ha tenido este pasado domingo la oportunidad de dispu

tar el primer trofeo patrocinado por el Grupo Toquero, el que esperamos sea el comienzo de 
una larga lista. No en vano Antonio Toquero es un viejo amigo de este club, del que es socio 
desde hace ya tiempo; aunque sus apariciones sean escasas. 

Numerosos regalos, un obsequio para todos Un claro ejemplo de esto es la tribu del «gol-
los participantes, y un día soleado fueron ali- fista palomo•>, de la que escribiremos tan sólo 
cientes suficientes para congregar a más de unas líneas. Su curioso nombre es debido a las 
ochenta personas, que refrescadas por la lige- continuas «palomillas» o golpes al aire que eje
ra brisa, disfrutaron de un buen día de golf. cuta, en las que lo máximo que se acerca el pa
Todo esto propició buenos resultados en los pri- lo a la pelota es cosa de un palmo. Es debida 
meros puestos, con muchos puntos en la mo- también su denominación al grácil vuelo que 
dalidad Stableford. describen sus lanzamientos , un rápido y ágil 

En Damas, la tercera clasificada fue Gema vuelo que parará unos ocho o diez metros más 
Maseda, con 38, y la segunda con 40 puntos adelante. Practicante incansable , suele empe
fue Francisca Morón. La victoria parecía es- ñarse en dar infinidad de golpes , unos cinco 
tar reservada de nuevo para Fram,:oise Pasquet , o seis en cada esquina del campo, en un deses
que no parece querer apearse de los puestos ga- perado intento por aprovechar al máximo la 
nadores. Esta vez se impuso con 41 puntos. Los jornada de golf. Algunos lo llaman «golfista ver
Caballeros realizaron resultados muy similares, de>>, no por su relación con la Benemérita, ni 
y tercero fue Benito Castejón; mientras que se- tampoco por los chistes que cuenta; sino más 
gundo quedaba Manuel V elázquez, y el gana- bien por la madurez de su juego desplegado en 
dor fue Sergio Tello, que realizó 40 puntos, los el campo. También en este caso se le reconoce 
mismos que el segundo, a quien ganó por me- a distancia: por allá por donde se levante una 
nos hándicap. También hubo trofeo para los intensa nube de polvo y tierra, producida nor
golpes más certeros en el hoyo 9 ó 18. Los ga- malmente por unos cuantos hachazos (golpes) 
nadores fueron Adela Richer y Javier Gonzá- al suelo, que son coreados en alto entre risas 
lez Santos. por los que le ven (¡siete , ocho!. .. ) 

Nuestro ganador realizó una tarjeta de 72 Pero no podemos olvidar a los desdichados 
golpes , cumpliendo el par del campo, y le sir- compañeros de juego de nuestro hombre, a 
ve para afianzarse como el jugador de hándi- quienes se les encomienda la misión de velar 
cap más bajo del club. Y también conviene re- por el progreso, lento progreso, del palomo en 
cordar que no es todo fútbol , como lo demues- cuestión, así como aleccionarle en las más bá
tra el ex madridista Manuel V elázquez. Tras sicas reglas del golf, prestarle consejo paternal, 
sus éxitos balompédicos también sabe defen- apuntar en su tarjeta decenas y decenas de gol
derse en esto del golf, y buena prueba de ello pes ... Son normalmente recompensados por el 
es su segundo puesto. Comité de Competición con la Medalla al Mé

«El golfista palomo» 
Ciertamente un campo de golf ofrece una tre

menda serie de posibilidades, en cuanto a go
ce, disfrute de la naturaleza, practicar un be
llo deporte y un largo etcétera. Pero por lo que 
parece, ha adquirido recientemente la condi
ción de zoo y reserva natural de muchas y ex
trañas especies de practicantes del golf. Ni en 
las mejores reservas o selvas amazónicas se en
cuentra semejante variedad, e incluso aquellas 
que parecían haber desaparecido dejando pa
so a una civilización más avanzada, resurgen 
ahora con una fuerza inusitada. 

rito Deportivo, con distintivo blanco por su he
roico valor, e invitados a tilas y otras infusio
nes para calmar sus nervios destrozados . 

Y a pesar de los sucesivos intentos por eli
minar esta especie, de extinguirla por rápidos 
procedimientos , se reproduce incansablemen
te, con el consiguiente malestar que produce su 
gran fertilidad en las otras tribus. 

Y les anunciamos también que todas las tri
bus golfistas , meros aficionados y especies ex
tranjeras tendrán su próxima cita este domin
go, con la disputa del Trofeo «Sres. de la Pla
za», con el que se cerrará la temporada. 

Borja CID PERTIERRA 
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José Antonio Villanueva, 9ª Peña Ciclista Rodríguez Magro 

El alcalaíno Enrique Martínez Hidalgo, El próximo domingo, 
J ª en el campeonato de España Juniors tendrá lugar la etapa reina 

Los alcalaínos del C.C. lplacea-Ford-Renacar estuvieron en es
tos campeonatos de España de Juniors, representando a la Federa
ción Madrileña de Ciclismo. En la prueba del jueves, Enrique Gran
de disputó la C.R.1.; el corredor alcalaíno en los primeros kilóme
tros rodó como los mejores pero una inoportuna avería y la calidad 
de los vascos le hicieron llevarle a una clasificación engañosa. 

Comenzamos el verano con tiempo primaveral en una mañana más 
que fresca que nos ha obligado a rebuscar en los cajones los man
guitos y otras prendas que creíamos ya olvidadas. Algún culotte lar
go, y de nuevo hay que recurrir a las cremas y masajes para poner 
a punto los músculos antes de afrontar la etapa, que comienza con 
viento del norte molesto y pesado y que será nuestro fiel acompa
ñante a lo largo de toda la etapa. En cadetes, el corredor alcalaí

no Rafael Carmona no hizo pues
to pero acabó en el pelotón prin
cipal a unos segundos del vence
dor, el extremeño Julián Sán
chez. 

En la prueba de fondo de ju
niors los corredores madrileños 
estuvieron atentos en casi todo 
momento estando en los cortes, 
primero Sergio Robles, luego 
Grande. Pero en la buena se me
tió con mucho merecimiento En
rique Martínez Hidalgo que en 
los últimos kilómetros, junto con 
tres corredores más consiguieron 
burlar la calidad del pelotón lle
gando con unos segundos de 
adelanto. 

El valiente corredor alcalaíno 
pudo haber mejorado en algún 
puesto pero su combatividad y 
entrega le privaron de mejorar el 
buen tercer puesto en estos cam
peonatos de España Juniors don
de dos alcalaínos del e. e. 
Iplacea-Ford-Henacar estuvie
ron entre los diez primeros: 3°, 
Martínez Hidalgo, y 9°, José 
Antonio Villanueva, que el año 
que viene dará que hablar en es
ta misma categoría. Entraron 
también en el pelotón principal 
Sergio Robles y Enrique Grande. 

CLASIFICACIÓN: 
1 °, Florencio Cabre (Catalu

ña); 2° , Alkay Santamaría (Eus
kadi); 3°, Enrique Martínez Hi
dalgo (Madrid); 9° ,José Antonio 
Villanueva (Madrid). 

Enrique Martínez Hidalgo 
empezó en la Escuela Municipal 
del C.C. Iplacea en la categoría 
de infantiles con cuatro segundos 
puestos y cinco terceros. En ca
detes estuvo dos años en van
guardia, no obteniendo ningún 
triunfo, pero ya se le empezaban 
a ver destellos de buen corredor. 
Y a en juveniles la ascensión pro
gresiva a pesar de hacer labores 
oscuras de equipo, uno de los 
mejores corredores junior de la 
comunidad de Madrid, con va
rios puestos entre los diez prime
ros , algunos premios de monta
ña y el tercer puesto en estos 
campeonatos de España Junior, 
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Enrique Martínez Hidalgo 

haciendo que el seleccionador 
nacional de junior, Carlos Her
nández, le tenga en cartera para 
los próximos campaonatos del 
mundo. 

La progresión que lleva este 
corredor le hará en un futuro no 
muy lejano con su buena genéti
ca, ilusión y trabajo una de las 
más firmes promesas del ciclismo 
nacional. ¡Enhorabuena, Qui
que! 

La ruta elegida el sábado 22 
sale por Camarma, Torrejón del 
Rey y toma después la carretera 
de Torrelaguna ascendiendo el 
alto de Las Castillas que se hace 
sin ninguna dificultad. El pelo
tón marcha agrupado a un ritmo 
muy lento, y son pocos los que 
intentan la aventura, ya que na
da más asomar la cara por las 
primeras posiciones, reciben el 
azote del viento y regresan a bus
car cobijo dentro del anonimato 
del pelotón. Así se llega a Torre
laguna donde se hace un avitua
llamiento y una larga parada an
tes de continuar por Patones de 
Abajo, Uceda, El Cubillo, Vi
ñuelas, Fuentelahiguera de Alba
tajes, Usanos, Guadalajara y Al
calá. Al tomar el desvío de Uce
da, nada más cruzar el río Jara
ma, nos encontramos con la ca
rretera en obras, totalmente le
vantada. Así lleva un año, y no 
se ve que se lo tomen con mucha 
prisa. Los tres kilómetros que 
quedan hasta Uceda deben ha-

vuelta Cicloturista a Lupiana (90 km) 
del Club Ciclista lplacea 

Después de la última marcha del pasado domingo, la Vuelta a los 
Puertos, los comentarios positivos a la hora de salir hace que los 
que no estuvieron en ella tengan una «envidia sana>> y con la mente 
ya puesta en la Vuelta a Lupiana en este fin de semana, arrancan 
camino de Guadalajara los 38 cicloturistas del C.C. lplacea con un 
tiempo fresquito a la hora de salir que hace que algunos se abriguen 
por la carretera de Meco, Azuqueca, Alovera, bordeando la N-11 para 
mayor seguridad de los participantes. 

Todo llano hasta que comen
zara el alto del Sotillo donde co
mienzan los primeros sudores 
para algunos que a pesar del 
buen estado de la carretera hace 
un rosario la marcha. La agru
pación con la bajada hasta Lu
piana y el avituallamiento que 
reparan fuerzas a base de una 
imponente tortilla casera de las 
que los especialistas se chuparían 
los dedos, para afrontar el alto de 
Lupiana, que una vez llamados 
al orden hacen más los podero
sos de buenos compañeros y con 
la bajada con orden en el Sotillo 

hasta llegar a Guadalajara y por 
el mismo recorrido Alovera, 
Azuqueca, Meco, se llegó a Alca
lá con alegría y satisfacción de 
P.racticar un verdadero ciclotu
nsmo. 

Para la próxima semana, vuel
ta a Hontoba, 87 kilómetros con 
salida a las 8 horas y con el si
guiente recorrido: Alcalá, An
chuelo , Santorcaz, El Pozo, 
Aranzueque (reagrupamiento), 
Hontova (avituallamiento), Lo
ranca, Pioz, Pezuela, Corpa, 
Villalbilla (reagrupamiento), Al
calá. 

cerse a un ritmo lentísimo para 
evitar pinchazos. Desde Uceda la 
carretera es excelente hasta Gua
dalajara y ha sido totalmente re
modelada. Aquí «comienza el 
baile». Se acabó la tranquilidad, 
el viento sopla de modo favora
ble, el piso es estupendo y el rit
mo se acrecienta por momentos. 
Javier Rioja y Roberto de Torre 
intentan la aventura en el ascen
so a la localidad de El Cubillo, 
pero posteriormente Javier será 
engullido por el voraz pelotón, 
quedando sólo Roberto que con
tinuará su aventura durante 35 
kilómetros a velocidad de contra
rreloj pura. En Marchamalo es 
por fin cazado por una avanza
dilla del pelotón y, tras unos ins
tantes de calma saltan José l\íe
co, Julio Sánchez e Ignacio Gon
zález, que serán esta vez los pri
meros en llegar a la meta de Al
calá. Así una etapa que comen
zó a ritmo de abuelos, terminó 
con una media superior a los 33 
km/h en los 125 kilómetros de 
recorrido. 

En la etapa del domingo 23, 
un paseo de 7 5 kilómetros, el 
protagonista siguió siendo el 
viento, que sopló con más fuer
za aún que el día anterior. Tras 
la paliza del sábado, se notó un 
bajón en la participación. La 
etapa se hizo a ritmo tranquilo, 
sin sobresaltos. Se ascendió el al
to de Chiloeches, y tras la consi
guiente parada en Pozo de Gua
dalajara se continuó por Santor
caz, Anchuelo, Gurugú, cruce de 
Loeches, alto de la CAMPSA, 
cruce de Torrejón y Alcalá. 

El domingo 30 se efectuará la 
etapa reina, con 155 kilómetros 
particularmente duros por la ru
ta de los pantanos. Hay más de 
20 kilómetros en cuestas. Lasa
lida será a las 7'30 horas desde 
la Plaza de Cervantes. Quedan 
invitados todos los ciclistas que 
se atrevan con esta etapa, sean o 
no de la Peña Ciclista Rodríguez 
Magro. Los gastos de avitualla
miento sólido y líquido corren 
este día a cargo de la Pei!a. 

PUERTA de Madrid 
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Los vencedores Rafael Carmona, Carlos Marin y Daniel Granado El equipo Cadete de lplacea, ganador por equipos, con el patrocinador 

En el XVI Memorial José Hita en Villalbilla 

Rafael carmona e lplacea, brillantes vencedores 
Como viene siendo habitual, el C.C. lplacea nos volvió a deleitar con otro evento deportivo bien organi

zado, esta vez en la vecina localidad de Villalbilla con el Memorial José Hita, donde los cadetes del C.C. 
lplacea-Cortyfader realizaron una de sus mejores carreras de esta temporada y precisamente en Villalbi
lla donde el espónsor principal tiene su sede. La participación no fue muy numerosa por motivos de 
coincidencias pero sí de calidad para hacer un recorrido de más de 70 kilómetros que con el viento 
y la combatividad de estos cadetes parecía una etapa alpina por el rosario interminable de corredores. 

La salida se efectuó con calma, 
pero a continuación un corredor 
de Coslada, «Colón», desentierra 
el «hacha de guerra» y sale en es
capada hasta Pezuela, pero el 
aire le madura y vuelve con sus 
compañeros. A continuación por 
Pioz , la buena con un Coslada, 
Juan Santos; un San Martín y 
cuatro !placeas: Zambrana, Ca
rrillo, Carpenter y Carmona, 
que aceleran la escapada y ense
guida ponen tierra de por medio. 
Por Anchuelo José Zambrana 
rompe el cambio y este bravo co-

rredor tiene que ver la carrera 
desde el coche de su director, 
pronto le vendrá la racha positi
va a este valiente corredor. Por 
el alto de Corpa el primero es 
Carpenter y la meta volante es 
para Carlos Marín. Por el paso 
del Gurugú sufre un pinchazo el 
corredor de Coslada, Santos, pe
ro los que quedan en vanguar
dia, Carpenter, Carrillo, Carmo
na y el corredor de San Martín 
no perdonan y siguen en su en
trega. En los últimos kilómetros 
los !placeas empiezan el ataque 

contra el bravo corredor de San 
Martín de la Vega, pero el pri
mero en caerse de la espada es el 
!placea Carrillo quedando los 
tres con un continuo toma y da
ca, llegando a la meta de Villal
billa e imponiéndose Carlos Car
mona por delante de Carlos Ma
rín de San Martín y Carpen ter. 
A continuación llega Carrillo y 
más tarde un mini primer grupo 
donde se encontraba Justo Hur
tado, Santiago Aguado y Luis 
Maestro, del C.C. !placea, que 
realizaron un magnífico trabajo. 

La entrega de premios la rea
lizó el alcalde de Villalbilla, Je
sús Soto , quien reconoció con 
unas palabras la combatividad 
que habían tenido estos corredo
res , la buena organización del 
e.e. !placea y , cómo no, nos in
vitó a repetir para el año que vie
ne , para ver ciclismo de base del 
bueno. 

CLASIFICACION: 
1° , Rafael Carmona (C.C. 

!placea); 2°, Carlos Marín (San 
Martín de la Vega); 3 °, Daniel 
Granado Carpenter (C.C. !pla
cea); 4°, Enrique Carrillo (C. C. 
!placea); 6°, Santiago Aguado 
(C .C. !placea); 7°, Justo Hurta
do (C.C. !placea). 

Montaña: 1 °, Daniel Granado 
Carpenter (C.C. !placea). 

Meta Volante: 1 °, Carlos Ma
rín (San Martín de la Vega). 

Equipos: 1°, C.C. Iplacea
Cortyfader; 2°, C.C. Torrejón; 
3°, U.C. Coslada. 

Rafael Carmona recoge la Copa de vencedor 
de manos del alcalde, Jesús Soto. 

Carolina Sánchez entrega el ramo 
de flores a Rafael Carmona. 

Víctor Tejada, subdirector de lplacea, recoge 
el trofeo al vencedor por equipos. 
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Selección de Alcalá 

Organizado por el c.v. tplahenares Partida entre la selección provincial de 
Llegó el Voley A·4 al distrito VI Cuadalaj~raylasel~ánco~rcaldeAlcalá 
.:~;;:::n:~pa"!::"!v::-.=:.~~'.1;.-;o~ Guadala1ara venc10 a Alcala por un punto 
organiza, como pionero en estos deportes, un tomeo de Voley-Playa. 
El campeonato de voley playa a cuatro es una modalidad que cada 
año va teniendo mayor aceptación tanto en nuestra ciudad como en 
la Comunidad e incluso ya se va imponiendo en los pabellones. 

Este año ha reunido en su 
competición la «creme de la 
creme» del voleibol de nues
tra Comunidad, aunque la or
ganización, que fue buena, es
pera que el próximo campeo
nato tenga más éxito y al mis
mo tiempo introducirlo en da
mas que ya este año algunos 
equipos así se lo pidieron. 
También espera que los pre
mios sean más elevados, por 
ello quizás, la organización, 
no quedó contenta pero sí ani
mada y pensando en el año 
próximo no tener los mismos 
errores o pequeñeces que 
siempre se escapan de control. 

El campeonato se jugó en 
plan liguilla por lo que cada 
equipo jugó varios partidos 
dando así mayor aliciente al 
campeonato. A muchos le ha 
servido este campeonato para 
entrenamiento para los cam
peonatos nacionales que se 
juegan en nuestras costas. 

Vinieron equipos de Mós
toles, Alcorcón, Pozuelo, Cos
lada y Salesianos de Atocha y 
un combinado de Alcalá sien
do estos dos últimos equipos 
los que jugarán la gran final 
manteniendo un bonito due
lo entre dos grandes rivales 
pues ambos conjuntos se co
nocían de la liga de primera 
divisón en la que se habían 
enfrentado varias veces. 

Si todo el campeonato fue 
interesante no lo fue menos 
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la gran final pues jugaron a 
tope sacando todo el voley que 
tenían en sus cuerpos, dispu
tándola al máximo y además, 
aunque hubieran sido rivales 
en esta temporada, aquí el es
cenario cambiaba pues el ele
mento arena hace más duro. 

Una vez quitada la presión 
de encima de la liga por par
te de todos los jugadores de 
ambos conjuntos, dieron un 
gran nivel haciendo disfrutar 
de lo grande. 

Al final fue ganada por Sa
lesianos de Atocha formado 
por Raúl , David, Osear, Ro
drigo, que se enfrentaban al 
combinado de Alcalá que 
constaba de los siguientes ju
gadores: Fernando, Rubén, 
Raúl, Luis, Pedro, con los si
guientes parciales: 11-13, 
12-9, 15-11. 

Al mismo tiempo las chicas 
infantiles del Doctora de Al
calá se proclamaban campeo
nas del campeonato de volei
bol de la semana cultural, or
ganizado por la junta del Dis
trito VI en su categoría. 

Es digno de agradecer la 
preocupación de este distri
to por el deporte, al igual 
que la colaboración prestada 
por la Ciudad Deportiva, la 
concejalía de Deportes y di
versos establecimientos del 
distrito. 

JUMOLIN 

El pasado sábado día 15, se disputó el partido de baloncesto entre la 
Selección Provincial de Guadalajara y la Selección Comarcal 1<B» de 
Alcalá. En un principio iban a disputarse dos partidos, correspon
dientes a las selecciones 1IA>• y 11B•>, pero a última hora los alcarreños 
sólo pudieron desplazar a un equipo, el 1IA>>, con lo que se trastocaron 
todos los planes no pudiéndose llevar a cabo el programa previsto. 

Salvadas las circunstancias acae
cidas se disputó el citado partido 
donde se puso de manifiesto la igual
dad de los dos combinados -cabe 
destacar que la selección «B» alcalaí
na estaba reforzada por Pablo San
cha, Mariano Sancha y Antonio G. 
San Martín, integrantes de la selec
ción «A»- así las diferencias en el 
marcador nunca sobrepasaron los 
diez puntos siempre a favor de la se
lección de Alcalá. Los alcarreños do
minaban el juego interior, sobrepa
saban en altura a los alcalaínos, pe
ro el juego exterior de éstos era muy 
superior. El tandem formado por los 
hermanos Sancha, Mariano en la di
rección y Pablo en el perímetro, 
mantenían por delante a los alcalaí-

nos llegándose al descanso cinco 
puntos a su favor. 

El segundo tiempo siguió con la 
misma tónica aunque las personales 
empezaron a hacer mella en los de 
Alcalá. No obstante se siguió con la 
igualdad hasta tal punto que el final 
fue polémico puesto que en el últi
mo segundo y con un punto por de
bajo la selección de Alcalá se señaló 
una falta cometida a Pablo Sancha 
que Samuel, árbitro auxiliar del en
cuentro, consideró que se realizó fue
ra de tiempo, desautorizando a su 
compañero y privando así a los al
calaínos la posibilidad de ganar el 
partido en los tiros libres. Al final 
74-75 a favor del equipo de 
Guadalajara. 

Selección de Guadalajara 
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El baloncestista Romay fue la figura estelar 

El centro·comercial La Dehesa fue un clamor ((animando>> 
a España, aunque sin suerte, en la Eurocopa 

La pantalla gigante y la presencia de deportistas y famosos como el baloncestista Femando Roma y, 
Juan Carlos Arteche, Javier Urruticoechea y el colegiado Juan Andújar Oliver, congregó a cientos de 
personas en el centro comercial La Dehesa para ser todo un clamor de ánimo a distancia a la selección 
española de fútbol en los cuartos de f'mal de la Eurocopa de Naciones. Por animar no quedaría, pero 
de todos modos pasó lo que pasó, que Inglaterra entró a semif'males y España se volvió a casa. 

El partido disputado por 
España ante Inglaterra fue to
do un espectáculo de emocio
nes, emociones que el equipo 
de gestión del centro comer
cial quiere volver a repetir 
cuando haya alguna competi
ción deportiva de relieve en la 
que se defiendan los colores 
españoles. 

Cientos de personas parti
ciparon en ese «aliento» que 
desde Alcalá se lanzó a la se
lección española. Fue un cla
mor la protesta contra el co
legiado francés cuando anuló 
el gol de Julio Salinas y cuan
do no pitó el clarísimo penal
ti a Alfonso, a quien, no con
tento con eso, mostró la tar
jeta amarilla. 

Fue un mágico sábado 22 
de junio a cinco años de la 

Carlos Crespo 

inauguración del centro co
mercial la Dehesa cuando to
dos unidos, clientes, personal, 

equipo de gestión del centro, 
se unieron para animar a la 
selección. Se mascaba la vic
toria, pero llegó eso que estú
pidamente se conoce como «la 
lotería de los penaltis» -estú
pidamente porque no es lote
ría: hay que tirarlos y meter
los o fallarlos, o que el porte
ro los pare; seguramente no es 
fútbol, pero tamopoco es una 
lotería- y la decepción se 
apoderó de todos al ser elimi
nada la selección española por 
una selección inglesa que re
cibió todo tipo de protestas. 

En cualquier caso, con el 
programa de actos a punto de 
cerrarse, pero con una verbe
na por delante para culminar
la por todo lo alto, el mayor 
éxito de este quinto aniversa
rio aparte de las promociones 

Esta vez la estrella 
de la reunión fue Romay 

comerciales ofrecidas, fueron 
esas retransmisiones deporti
vas que el centro comercial la 
Dehesa, según su director ad
junto, Carlos Crespo, quiere 
volver a realizar siempre y 
cuando haya alguna cita de 
trascendencia para el depor
te español. Y para que cundie
ra el ejemplo, fueron los em
pleados y los miembros del 
equipo de gestión los que pri
mero se adornaron con los co
lores de la enseña nacional pa
ra animar a nuestra selección. 

Restaurante • Terraza <<El Porche de MeCO>> 

1 

Les invitamos a que conozcan nuestra -GRAN TERRAZA DE VERANO 
• Buenas carnes • Mariscos • Gran surtido en Raciones. 
• Menús todos los días (incluso festivos) INVITAMos A cAFE v ucoR. 

• BARBACOA DE CARBON VEGETAL. 
ACTUACIONES TODAS LAS NOCHES • Mes de Julio: DUO CAMBALACHE 

• BAILE AL SON DE NUESTROS MUSICOS • 

• 
. . 
·. 

PARQUE INFANTIL y PARKING COCHES Y MOTOS 
- Lunes noche, cerrado -

Dirección: Polide ortivo Munici al de Meco - Tlf.: 886 00 70 •
• 

. 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
06'15 Selva María. 
07'00 Instituto Alpino. 
08'00 Sábado fiesta. 

- Los Trotamúsicos. 
- El rey Arturo. 
- Las aventuras de 
Ricky Ricón: pobre ni
ño rico. 
- Las aventuras de Fle
vel. 
- Animaniacs. 

10'30 Club Disney. 
12'00 Gran Prix de vera
no. 
14'00 Cartelera. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'25 El tiempo. 
15'30 Sesión de tarde. 

Sin determinar. 
17'50 Tour de Francia. 

Hertogenbosch. Etapa 
prólogo desde Holanda. 

20'00 Musical. 
21'00 Telediario 2. 
21'25 El tiempo. 
21 '30 Informe Semanal. 
22'45 La doctora Quinn. 

.. El fin del mundo». 
23'45 Especial c:ine. 

«La última apuesta». 
Acción. 

01 '45 Navarro. 
03'30 Noticias. 
03'35 Informe semanal. 
04'35 ¿Cómo lo veis? 
05'35 Corazón, corazón. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
08'00 Documental. 
09'00 Concierto. 
10'00 Últimas preguntas. 
10'30 Redes. 
11'00 Parlamento. 
12'00 Deportes. 

- Campeonato del 
Mundo de Velocidad de 
Motociclismo. 
- Resumen Eurocopa 96 
- Surf. 

15'30 Expedición. 
16'30 Prisma. 
17'00 Documentos TV. 

Florence y Robín. 
18'00 América total. 
19'00 Días de c:ine. 
20'00 Mujeres en la histo-
ria. 

«María de Molina. La 
reina sabia (S.XIII)». 

21'00 Villa Rosaura. 
«En forma». 

21'30 Vibraciones. 
22'20 Euroc:opa 96. 
22'45 Aluc:ine. 

«Angustia». Suspense. 
00'35 Doc:tor en Alaska. 
01'25 Cine Club. Sesión 
de repertorio. 

- «2001: una odisea en 
el espacio». Ciencia fic
ción. V.O.S. 
- 03'45 «Dillinger». Po
licíaca. V.0.S. 

04'35 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
08'00 Detrás de la puerta. 

Espacio dedicado al pú
blico infantil y juvenil. 

09'00 Serie sin determi
nar. 
10'30 Chan-tata-c:hán. 

Programa dedicado a la 
magia que preseµta el 
prestidigitador Juan 
Tamariz. 

11 '30 Cine matinal. 
Sin determinar. 

12'45 En pleno Madrid. 
13'30 Documental. 
14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Marco. 
15'30 Cine. 
18'00 Cine. 
20'00 Telenoticias. 
20'25 El tiempo. 
21'00 Sal y Pimienta. 

Humor presentado por 
Alfonso Arús. 

22'00 Cine. 
00'00 Cine. 
01'30 Sala de madrugada. 
03'30 Información Cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Espacio estructurado en 
torno a las diversas 
ofertas culturales de la 
Comunidad, en función 
de los distintos intere
ses de edad y ámbito de 
residencia. 

Programa de Televisión 

TVE-1 
06'15 Selva María. 
07'00 El c:hico de Andró
meda. 
08'00 ¡Domingo fiesta! 

- Los amigos del bosque 
- El rey Arturo. 
- Draculín. 
- Las aventuras de 
Fievel. 
- Animaniacs. 

11 '00 Bugs Bunny y sus 
amigos. 
11 '30 Lo que hay que te
ner. 
12'00 La noc:he de los cas
tillos. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'25 El tiempo. 
15'30 Tour de Francia. 
17'30 Sesión de tarde. 

«La montaña embruja
da». Intriga. 

19'15 Testigo directo. 
20'00 Final de la Euroc:o
pa 96. 
22'00 La pelíc:ula de la se-
mana. 
01'00 Espec:ial c:ine. 

«Ciudadano Cohn». 
Drama. 

02'50 Notic:iu. 
02'55 Espec:ial. 
03'55 ¿Cómo lo veis? 
04'55 Corazón, corazón. 
05'25 Cartelera TVE. 
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TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'45 Documental 
08'45 Tiempo de c:reer. 
09'00 Los conciertos de 
La2. 
11'00 El día del señor. 
12'00 Deportes. 

- Campeonato de Espa
ña de Super-Turismo. 
- Rally asfalto. 
- Canal Olímpico. 
- Resumen Eurocopa 96 

15'30 Expedición. 
16'30 Prisma. 
17'00 Tierra a la vista. 
18'00 Impactos. 
19'00 Un país en la mochi
la. 
20'00 Bricomanía. 
20'30 Café americano. 
21 '00 Makinavaja. 

«La crisis de identidad» 
21 '30 Linea 900. 
22'20 La noc:he temática. 

«José Bergamín». 
- 22'45 Coloquio. 
- 23' 15 «Máscaras y 
Bergamascos». Docum. 
- 01'00 «Los ángeles 
exterminados». Docu
drama con textos de El 
Lazarillo de Tormes y 
La Celestina. 

03'10 Cine club. 
«La fractura de miocar
dio». Drama. 

04'55 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
08'00 Detrás de la puerta. 

Espacio matinal dedica
do a la juventud y a los 
diferentes ambientes en 
los que se desenvuelve. 

09'00 Serie sin determi
nar. 
10'30 Chan-tata-c:hán. 
11 '30 Cine matinal. 
13'00 El mando submari
no de Jac:ques Cousteau. 
14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Marco. 
15'30 Cine de tarde. 
18'00 ¿Qué pasó c:on ... ? 
19'30 Panorama de actua
lidad. 

Magazine informativo 
presentado por Juan 
Pedro V alentín, en el 
que se ofrecen imágenes 
de los acontecimientos 
más significativos de la 
semana. 

20'15 Telenoc:ias. 
20'30 Cine. 

Sin determinar. 
22' 30 Mas allá del límite. 

Serie de terror. 
00'30 En tela de jnicio. 

Espacio presentado por 
Luis del V al. 

01'30 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información c:ultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
07'00 El show de los Tele
ñec:os. 
07'20 Club Megatrix. 

- Transformers. 
- Superhuman Samurai 
- Sailormoon. 
- Los Cuatro Fantásti-
cos. 
- Ironman. 
- Spiderman. 
- Chicho Terremoto. 
- Mortadelo y Filemón 
- Action Man. 

11'30 Punky Brewster. 
12'00 Mr. Belvedere. 
12'30 La tribu de los Bra
dy. 
13'30 El equipo A. 
14'00 Cosas de casa. 
14'30 El príncipe de Bel
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine fin de semana. 
17'30 Mini-serie. 
19'30 La Parodia Nacio
nal. 
21'00 Todos somos huma
nos. 
22'15 Menudo show . 

Presentado por Diana 
Lázaro. 

00'00 Noc:he de coplas. 
Por Irma Soriano. 

01'30 Cine de madruga
da. 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

Antena 3 
06'30 Telenoticias. 
07'00 El show de los Tele
ñec:os. 
07'20 Club Megatrix. 

- Transformers. 
- Superhuman Samurai 
- Sailormoon. 
- Los 4 Fantásticos. 
- lronman. 
- Chicho Terremoto. 
- Spiderman. 
- Action man. 
- Street Sharks. 
- Mortadelo y Filemón 

11'30 Sorpresa, sorpresa. 
15'00 Noticias. 
15'35 Superc:ine del do
mingo. 
17'30 Mini-serie. 
19'30 Wailtiki. 
20'30 Los vigilantes de la 
noc:he. 
21'30 Canguros. 

«Trópico de Capricor- · 
nio». 

22'15 Lo que necesitas es 
amor. 
00'30 Contigo, en buenas 
manos. 

Por el doctor Bartolomé 
Beltrán. 

01'55 Ac:tion Team. 
Programa· deportivo. 

02'15 Homicidio. 
Serie policíaca. 

03'15 Televenta. 
04'30 Cine de madrugada 

SABAD029 

Tele 5 
06' 15 Entre hoy y mañana 
07'00 Radio detectives. 
07'30 Alto riesgo. 
08'00 La señora Pimienta. 
08'20 El emperador de la 
jungla. 
08'40 Ricoc:het Rabbit. 
09'00 Destello .Azul. 
09'20 Goleadores. 
09'40 Fórmula l. 
10'00 Cops. 
10'25 Samurai Warrios. 
11 '00 Power Rangers. 
11 '30 El sheriff c:hifiado. 
12'30 Acapulco Beat. 
13'30 Sonría, por favor. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'00 ¡Qué me dices! 
15'30 Cine fiesta. 
17'30 Cine. 
19'30 Avanc:e noticias. 
19'45 Cine. 
22'20 Festival de Beni
dorm. 
00'15 El gran c:ine de Te
lec:inc:o. 
02' 10 Las noticias. 
OZ' 15 El zodíaco c:on Flora 
Pino. 
02'20 Gran Premio de 
Francia de Fórmula l. 
03'20 Madrugada de c:ine. 

«El confidente». 
04'50 Novedades increí
bles. 
05'40 Cine. 

Canal+ 
08'10 ABC World News. 
08'35 Golf: Birdie. 
09'00 P + ó - X ó I 

- Poliéster y Plexiglás. 
- Montana. 
- Cuentos del gato en el 
árbol. 
- Cosas de niños. 
- Basura. 

10'00 Documental. 
•1ane y los chimpancés» 

10'51 J"uego salvaje». 
12'38 Piezas. 
13'00 Del 40 al l. 
14'00 Transworld Sport. 
14'55 Noticias. 
15'00 Tenis. Torneo de 
Wimbledon. 
18'00 Atletismo. Campeo
nato de España. 
20'00 Noticias. 
20'05 On music. 
20'30 Mucho más. 
21'00 Doble urgencia. 
21'30 Noticias. 
22'00 Especial John Woo. 

- •Una bala en la cabe
za». Acción. 
- 00'08 «Bard-Boiled 
(Hervidero)». Acción. 

02' 12 «Bistorias del Kro
nen». Drama urbano. 

03'43 •Ladybird, Lady-
bird». V.O. 

05'22 «l3 tiempo de los in
trusos». 
06'59 «MerÜZJN. 

DOMINGO :SG 

Tele 5 
06'30 Radio detectives. 
07'30 Alto riesgo. 
08'00 La señora Pimienta. 
08'20 El emperador de la 
jungla. 
08'40 Ricoc:het Rabbit. 
09'20 Goleadores. 
09'40 Fórmula l. 
10'00 Cops. 
10'25 Samurai Warriors. 
11'00 Power Rangers. 
11'30 El sheriff c:hifiado. 
12'30 Maravillas 10 y pi-
co. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'00 ¡Ay qué risa! 
15'30 Cine fiesta. 
17'30 Cine español. 
19'30 El Padre Dowling. 
20'30 Las Noticias. 
21'15 Médic:o de familia. 
22'00 Noc:he de ac:c:ión. 
00'10 Caiga quien caiga. 
01'15 Fórmula l. Gran 
Premio de Francia. 

Transmisión en diferi
do de esta prueba, dis
putada en el circuito de 
Magny Cours. 

02'45 Novedades increí
bles. 

Espacio comercial en el 
que se pueden adquirir 
los productos que se 
anuncian. 

03'45 Vec:inas de papá. 

eanal + 
08'05 Del 40 al l. 
09'00 P + ó - X ó l. 

- Poliéster y Plexiglás. 
- Montana. - La odisea 
- Basura. 
- Cosas de niños. 

10'00 •Caro diario». Co
media. 

11 '38 «l:J libro de la selva: 
la aventura continúa». 
Aventuras. 

13'30 Plusvalía. 
Espacio de información 
económica. 

13'55 Noticias. 
14'05 Abierto en canal. 

Se analiza un tema de 
actualidad nacional e 
internacional. 

15'00 •Timec:op, policía 
en el tiempo». Fantást. 

16'35 Documental. 
«NBA, el sueño de la ca
lle». 

19'30 ,.Suspiros de España 
(y Portugal)». Comedia. 

21 '00 Fútbol mundial. 
21 '30 Noticias. 
22'00 «Un corazón en Da

mas». Estreno. Suspen
se. 

00'04 «Vida de este cbiCOll 
01'56 J'arineJli,.. Drama. 
03'43 .Criaturas celestia
les» .• 
05'19 «l3 sexo de las estre

llas». Drama. 

PUERTA de Madrid 



F!lrograma de Televisión 

TVE-1 
06'15 Selva Maria. 
01•00 mtramán. 
07'30 Ring-ring. 

- La aldea del Arce. 
- La llamada de los gno-
mos. 
- La vuelta al mundo de 
Willy Fogg. 
- Motorratones de Mar
te. 

10'00 Club Disney verano 
11'00 Las historias de 
Clarissa. 

. 11 '30 Los rompecorazo
nes. 
12'25 Noticias. 
12'30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 lnform. territorial. 
14'30 Paso a paso. 
15'00 Telediario-1. 
15'40 El tiempo. 
15'45 Tour de Francia. 
17'30 Perla negra. 
19'00 Noticias. 
19'05 Se ha escrito un cri
men. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 ¿Quién sabe dónde? 
00'30 Fuerzas ocultas. 
01'00 Telediario 3. 
01'55 Ley y orden. 
02'45 Matías Pascal. 
04'15 Instituto alpino. 
04'45 Telediario 4. 
05'15 Gente. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 Vacaciones de cine. 

«La Lola se va a los 
puertos ... Melodrama. 

12'00 La lista. 
13'00 Pinnic. 
14'45 Aquel verano del 92 
15'15 Tour de Francia. 
15'45 Grandes documen
tales. Planeta viviente. 

«Las aguas dulces .. . 
16'45 Pueblo de Dios. 
17'15 La película de la 
tarde. "' 

«La frontera del te
rror». Aventuras. 

19'00 Ruta Quetzal. 
19'30 Aquí hay negocio. 
20'00 Martin. 
20'30 Enfermeras. 
21'00 Lingo. 
21'30 La 2. Noticias. 
22'00 La Transición. 

Julio 76-Septiembre 76 
23'00 ¡Qué grande es el 
cine español! 

Sin determinar. 
01'30 Cine club. Mudo. 

- «La máscara de hie
rro». Aventuras. 

03'00 Tensión en la no
che. 
03'50 El show de George 
Carlin. 

TeleMad.rid 
07'30 Pasacalle. 
08'00 La Banda. 

- Popeye. 
- Doraemón. 

09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Serie sin determi
nar. 
11'30 La Banda. 

- Doug. 
- Vicky, el vikingo. 

14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'15 Roseannne. 
15'45 Cine de tarde. 
17'30 El programa de 
Ana. 
19'30 Madrid directo. 

Presentado por Inma
culada Galván. 

20'30 Telenoticias. 
21'30 Inocente, inocente. 

Programa de humor 
presentado por Isabel 
Serrano y Juanma Ló
pez Iturriaga. 

23'30 Cine. 
01'30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'00 Ruta 66. 

Serie estadounidense. 
03'30 Información Cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'15 Selva Maria. 
07'00 Ultramán. 

«Aboras y Banila ... 
07'30 Estamos de vaca
ciones. 
10'00 Club Disney verano 
11 '00 Las historias de 
Clarissa. 
11'30 Los rompecorazones. 
12'25 Noticias. 
12'30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
14'30 Paso a paso. 
15'00 Telediario l. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Tour de Francia. 
17'30 Perla negra. 
19'00 Noticias. 
19'05 Se ha escrito un cri
men. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'39 El tiempo. 
21'45 Pepa y Pepe. 
22'20 Martes de cine. 

«Querido intruso». Co
media. 

00'30 Alfred Hitchcock. 
Incluye a la 01 '00 h. el 
espacio Telediario 3. 

02'15 Ley y orden. 
03'05 Matías Pascal. 
04'35 Instituto alpino. 
05'00 Telediario 4. 
05'30 Gente. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 Vacaciones de cine. 

«Cariño mfo,,. Come
dia. 

12'00 La lista. 
13'00 Pinnic. 
14'45 Aquel verano del 
92. 
15'15 Tour de Francia. 
15'45 Grandes documen-

tales. «Los márgenes de 
la tierra ... 

16'45 Tendido cero. 
17'15 Película de la tarde. 

«Siete pistolas para Ti
mothy». Oeste. 

19'00 Ruta Quetzal. 
19'30 Aquí hay negocio. 
20'00 Martin. 
20'30 Enfermeras. 
21'00 Lingo. 
21'30 La 2. Noticias. 
22'00 Eldíaquementiendas. 
23'00 La fuerza de una 
mujer. 
01 '00 Doctor en Alaska. 
01'50 La cabeza de Her-
man. 
02'40 Cine Club. Clásicos 
del cine. 

«Yo confieso». Suspense 
03'45 Tensión en la noche 
04'35 El show de George 
Calin. 

TeleMadrid 
07'30 Pasacalle. 
08'00 La Banda. 

- Popeye. 
- Doraemón. 

09'30 A saber. 
Espacio educativo que 
ayuda a conseguir el tí
tulo de Graduado Esco
lar. 

10'00 Telenoticias. 
10'30 Serie sin determi
nar. 
11 '30 La banda. 

- Doug. 
- Vicky, el vikingo. 

14'00 Telenoticias. 
Informativo presentado 
por Juan Pedro Valen
tín y Teresa Castane
do. 

15'15 Roseanne. 
15'45 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 
19'30 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Juanjo Guerenabarrena 
y Beatriz Pérez Aranda 
presentan las noticias 
más sobresalientes de la 
jornada. 

21'30 Galas del verano. 
00'00 Hablamos de salud. 
01 '30 Telenoticias. 
01'35 Sala de madrugada. 
03'00 Serie sin determinar 
04'00 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Los Fraguel. 
- Transformers. 
- Sailormoon. 
- Chicho Terremoto. 
- Mujercitas. 
- Punky Brewster. 

09'30 TJ Hooker. 
10'30 Matlock. 
12'00 Marea alta. 
13'00 El equípo A. 
14'00 Cosas de casa. 
14'30 El principe de Bel
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'40 Jalte y el gordo. 
18'30 Los Simpson. 
19'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'00 A toda página. 
21'00 Noticias. 

Espacio informativo 
con las noticias más im
portantes de la jornada, 
presentado por María 
Rey y Pedro Piqueras. 

21 '30 Menudo es mi pa
dre. 
22'30 Cine. 
00'30 Coops. 
01'30 Noticias. 
02'00 En el calor de la 
noche. 
03'00 Televenta. 
04'30 Cine de madrugada 

Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Los Fraguel. 
- Transformers. 
- Sailormoon. 
- Chicho Terremoto. 
- Mujercitas. 
- Punky Brewster. 

09'30 TJ Hooker. 
10'30 Matlock. 
12'00 Marea alta. 
13'00 El equípo A. 
14'00 Cosas de casa. 
14'30 El principe de Bel
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'40 Jalte y el gordo. 
18'30 Los Simpson. 
19'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'00 A toda página. 
21 '00 Noticias. 

Espacio informativo 
presentado por Pedro 
Piqueras y María Rey. 

21'30 La Parodia Nacio
nal. 

Programa en clave de 
humor por Constantino 
Romero . 

23'30 Se busca. 
Por J . Antonio Gavira. 

01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 
04'00 Televenta. 
05'30 Cine de madrugada 

LUNES, 1 

Tele 5 
06'15 Radio detectives. 
06'45 Titulares. 
07'50 Destello azul. 
08'00 La señora Pimienta. 
08'20 El emperador de la 
jungla. 
08'40 Ricochet rabbit. 
09'00 Destello azul. 
09'20 Goleadores. 
09'40 Fórmula l. 
10'00 Cops. 
10'25 Lupin. 
Íl '00 Power Rangers. 
11'30 El sheriff chiflado. 
12'30 Acapulco Heat. 
13'30 Sonria, por favor. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¡Qué me dices! 
15'35 Sensación de vivir. 
16'35 Models. 
17'35 Emilie. 
18'35 Avance noticias. 
18'40 La ruleta de la fortu
na. 
19'35 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'15 'i'elecupón. 
21'30 Murder One. 
22'30 Expediente X. 
23'30 Programa sin deter
minar. 
01 '00 Entre hoy y mañana 
01'30 Cine. 

«Autocine americano ... 
03'15 Novedades increí
bles. 
04'10 Vecinas de papá. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC world news. 
08'35 Charlie Brown y 
Snoopy. 
08'55 Noticias. 
09'00 Lo + plus. 
09'52 Noticias. 
10'00 dfi querida hezma-

na». Versión original. 
11 '28 t<Angie». 
13'13 Piezas. 
13'30 El trébol azul. 
14'00 Tenis. Tomeo de 
Wimbledon. 
19'30 Programa más o 
menos multiplicado o di
vidido. 
20'00 Avance noticias. 
20'05 Tenis. Resumen tor
neo de Wimbledon. 
20'30 Lo + plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «Tess y su guar

daespaldas». Estreno. 
Comedia con Shirley 
McLaine y Nicolas 
Cage. 

23'34 «Posibilidad de es
cape». Drama. 

01'15 «La niña de tus sue
íiOS». Drama. 

02'52 «La novia de di
ciembre». 

04'18 «La caja». 
Drama. 

05'52 «Contra el mlll'O». 

MARTES .2 

Tele 5 
06' 15 Entre hoy y mañana 
06'45 Titulares. 
08'00 La señora Pimienta. 
08'20 El emperador de la 
jungla. 
08'40 Ricochet Rabbit. 
09'00 Destello azul. 
09'20 Goleadores. 
09'40 Fórmula l. 
10'00 Cops. 
10'25 Lupin. 
11'00 Power Rangers. 
11'30 El sheriff chiflado. 
12'30 Acapulco Heat. 
13'30 Sonria, por favor. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¡Qué me dices! 
15'35 Sensación de vivir. 
16'35 Models. 
17'35 Emilie. 
18'30 Programa sin deter
minar. 
19'30 La ruleta de la fortu-
na. 
20'30 Las noticias. 
21'25 Telecupón. 
21'35 Melrose Place. 
23'30 Programa sin deter
minar. 
01 '00 Entre hoy y mañana 
01 '30 Madrugada de cine. 

«La marca de la mari
posa .. . Drama con Sta
cey Keach y P . Zadora. 

03'00 Novedades iné:reí
bles. 
03'30 Vecinas de papá. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Charlie Brown y 
Snoopy. 
08'55 Noticias. 
09'00 Lo + Plus. 
09'52 Noticias. 
10'00 «E:J úúiemo». Dra

ma. 
11'40 «Los chicos de San 

Petri». 
13'30 El trébol azul. 
14'00 Los 40 principales. 
14'25 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 Tenis. Tomeo Wim
bledom. 
19'30 p + Ó - X Ó /. 

20'00 Noticias. 
20'05 Tenis. 

Resumen Torneo de 
Wimbledom. 

20'30 Lo + plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «Laberinto de ace

ro». Estreno . Acción. 
lnt.: Jeff Fahey, Brid
get Fonda. 
23'40 «Speect.. Acción. 

01'30 Música noche. 
«The Fairy Queen ... 
Adaptación musical de 
la comedia de W. Sha
kesperare «El sueño de 
una noche de verano». 

04'10 Fin de emisión. 
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Pilar López se encontró estos dos pollos de cigüeña en el patio de su casa 

Mientras hacían sus primeros pinitos de vuelo 

caen dos pollos de cigüeña en un patio de 
vecinos de la calle Portilla 
Las caídas de estas aves están siendo frecuentes 
y se piensa que la causa podría estar en su alimentación 

Eran aproximadamente las siete y media de la mañana del 22 de junio cuando un gran estruendo sobresaltó a 
Pilar López, quien se encontraba en la cocina de su domicilio situado en el primer piso de la calle Portilla número 
3. «Me asusté muchísimo y no me atrevía ni a mirar. Entre las cortinas de la cocina vi que había unas alas en el 
patio y pensé que podía ser un buitre. Mi marido vino corriendo, nos asomamos y ya vimos a las dos cigüeñas». 

Según nos comentaba Pi
lar, las crías no estaban en ab
soluto asustadas sino que per
manecían tranquilas y ningu
na parecía herida: «Picotea
ban a su alrededor y una de 
ellas encogía una pata hacien
do gestos muy extraños, pero 
no se las veía nerviosas». 

Curiosamente ninguno de 
los vecinos del inmueble se 
había percatado del suceso 
salvo Pilar y su familia, que 
dieron cuenta inmediatamen
te del hallazgo a la policía. 
Tras una primera visita de las 
autoridades finalmente fueron 
José Antonio Brassero, miem
bro del equipo que trabaja en 
la elaboración de un censo de 

. cigüeñas complutenses, y un 
agente de policía local los que, 
a través de la ventana del dor
mitorio del hijo de Pilar, ac
cedieron al patio para proce
der a un reconocimiento de 
los polluelos. En dicha opera
ción resultó herido en el ros
tro J ose Antonio Brassero de
bido a los picotazos propina
dos por una de las crías al ser 
introducida en una de las ca
jas utilizadas para facilitar el 
traslado. 

Afortunadamente se com
probó que ninguna de las dos 
cigüeñas había sufrido daño 
alguno y que el mayor susto 
se lo habían llevado los veci
nos. Se da además la circuns
tancia de que no resulta un 
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La policía recogió esta cigüeña en la calle San Julián 

hecho aislado, puesto que a las 
seis y cuarto del miércoles 26 
de junio fue encontrada otra 
cigüeña esta vez tendida en la 
calzada de la calle San Julián 
a la altura del número 5. Los 
agentes de policía local que 
acudieron al correspondiente 

aviso pudieron comprobar 
que, aunque inmóvil, el ave 
permanecía viva por lo que 
fue trasladada a GREF AR, 
Grupo de Recuperación de la 
Fauna Autóctona situado en 
Majadahonda. 

De acuerdo con fuentes po
liciales, las caídas de cigüe
ñas últimamente se están pro
duciendo de forma tan fre
cuente debido a que estas 
aves toman como alimento go
mas del vertedero confun
diéndolas con gusanos. Estas 
alteraciones cuyo origen se 
centra en la alimentación no 
son exclusivas de esta tempo
rada, puesto que se vienen ob
servando ya en años prece
dentes. 

111 Premio Bike Trial 
IBEX·Alcalá 

El próximo domingo 
30 de junio se celebra el 
111 Premio BTT IBEX
Alcalá. La prueba, que co
menzará para los partici
pantes de categoría 'ini
ciación' a las 10'00 horas, 
se celebrará en la Escuela 
de Equitación «Rocinante 
(carretera de Alcalá
Mejorada km.2). Los que 
deseen participar puede 
inscribirse en varios esta
blecimientos deportivos 
de Alcalá y en el circuito 
el mismo día de la compe
tición. 

«Fedra» en el Teatro 
Salón Cervantes 

Hoy viernes, 28 de junio, 
y mañana sábado, a las 21'00 
horas, La Locandiera repre
sentará la obra «Fedra>>, de 
Miguel de Unamuno, bajo la 
dirección de Marisol Trevi
ño. En esta obra se nos pre
senta a unas almas humanas 
arrastradas por el torbellino 
del amor trágico. 

Música folk con 
«Aljibe de Alcalá» 

Tambien en el Teatro Sa
lón Cervantes, tendrá lugar 
el próximo domingo, día 30 
de junio, la actuación de «Al
jibe de Alcalá>>, grupo de mú
sica folk que surge en el año 
1982 y que desde sus inicios 
ha ido recopilando canciones 
de Castilla, León, Extrema
dura y La Mancha, en su in
tento de recoger folclore cas
tellano. En su repertorio 
cuenta con más de 80 cancio
nes, entre las que se alternan 
jotas castellanas, seguidillas, 
cantos de matanzas, de siega, 
de boda, de cuna, tonadas, 
romances, etc. 

El precio de las localidades 
es de 700 pts, la butaca de 
patio, 600 pts en anfiteatro, 
y 500 la silla de palco. 

¡OCASION! SE ALQUILA 
LIBRERIA • JUGUmRIA 

JPREISA 
Montada desde el año 1967 
-Pleno funcionamiento-
-Por no poder atender-
TelL: 882 18 53 

(a partir de las 21'30 Ji). 
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AGENDA 

Programación del 28 de Junio al 4 de Julio de 1996 

ALCALA 
MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: «Four RooJUS>>. 
13 años. Lab.: 6, 8' 15 y 
10'30. Sábados y Festivos: 
4, 6, 8 ' 15 y 10'30. 

Sala 2: 11Goofy e hijo». 
Tolerada. Lab.: 6, 8'15 y 
10'30. Sábados y Festivos: 
4 , 6, W15 y 10•30. 

Sala 3: 11Drácula (un 
muerto muy contento y fe
liz)». 13 años. Laborables: 
6, 8'15 y 10'30. Sábados y 
Festivos: 4, 6 , 8'15 y 
10'30. 

Sala 4: 1<Dos por el pre
cio de 1u1a». Tolerada. La
borables: 6, 8'15 y 10'30. 
Sábados y Festivos: 4, 6, 
8 ' 15 y 10'30. 

Sala 5: 1<Las dos caras 
de la verdad>>. 18 años. La
borables: 7 y 10'15. Sába
dos y Festivos: 5'30, 8 y 
10'30. 

Sala 6: <<Tres deseOS>>. 
Tolerada. Laborables: 6 y 
8 ' 15. Sábados y Festivos: 
4, 6 y 8'15. 11Tierra». 13 
años. Todos los días: 
10'15. . 

MULTICINES 
LA DEHESA 

Sala 1: <<Donde reside el 
amor» 17'15, 19' 45 y 22'15 

Sala 2: «The Quest>>. 
17'30, 20 y 22'30. 

Sala 3: 11Fargo». 17'30, 
20 y 22'30. 

Sala 4: 11Cuando salí de 
Cuba>;. 17'15, 19 ' 45 y 
22 ' 15. 

Sala 5: «Aventura en la 
corte del Rey Arturo». 
17'30, 20 y 22'30. 

(Telf. información: 883 18 04) 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños n º 5 
Teléfono de información: 880 37 03 

Sala 1: «Flipper». Todos 
los días: 18, 20 y 22 h. 
Viernes y Sábado, sesión 
golfa: 00'00 h. 

Sala 2: «Lago Ness». To
dos los días: 18' 00, 20' 00 y 
22'00 h. Viernes y Sába
dos, sesión golfa: 24 ' 00 h. 

Sala 3: 1cFour Rooms». 
Todos los días: 18 ' 00 , 
20'00 y 22 ' 00 h. Viernes y 
Sábado, sesión golfa: 24 h. 

PUERTA de Madrid 

PARQUE CORREDOR 
MULTICINES 
Centro Comercial Parque Corredor 

Telf. lnf.: 656 81 10 

Sala 1: 11Cuando salí de 
Cuba>>. Lab.: 6, 8'15 y 
10'30. Sábados y Festivos: 
4, 6, 8'15 y 10'30. Viernes 
y visperas de festivos, pa
se de madrugada: 12'45. 

Sala 2: 11Una jaula de 
gtillOS>>. (Tolerada). Labo
rables: 6, 8'15 y 10'30. Sá
bados y Festivos: 3 ' 50, 6 , 
8'15 y 10' 30. Viernes y vís
peras de festivos pase de 
madrugada: 12'45. 

Sala 3: «Las dos caras 
de la verdad>>. (18 años). 
Laborables: 7 y 10. Sába
dos y Festivos: 4, 7 y 10. 
Viernes y vísperas de fes
tivos, pase de madrugada: 
12' 45. 

Sala 4: 11Lago Ness». La
borables: 6, 8'15 y 10'30. 
Sábados y Festivos: 4, 6 , 
8' 15 y 10' 30. V iernes y vís
peras de fest ivos madruga
da: 12'30. 

Sala 5: 11Flipper>>. (Tole
rada). Laborables: 6, 8 y 
10. Sábados ·y Festivos: 4, 
6 , 8 y 10. Viernes y víspe
ras de festivos pase de ma
drugada: 12'30. 

Sala 6: «Drácula, un 
muerto muy contento». (13 
años). Laborables: 6 ' 10, 
8 ' 10 y 10' 10. Sábados y 
Festivos: 4 , 6 ' 10, 8 ' 10 y 
10' 10. Viernes y vísperas 
de festivos pase de madru
gada: 12 ' 30. 

Sala 7: 1<Dos por el precio 
de una>>. (Tolerada). Lab.: 
6, 8 y 10. Sábados y Festi
vos: •1, 6 , 8 y 10. Viernes 
y vísperas de festivos, pa
se de madrugada: 12'30. 

Sala 8: 1<A venturas en la 
corte del Rey Arturo». (To
lerada). Laborables: 6 , 8 y 
10. -Sábados y Festivos: 4, 
6 , 8 y 10. Viernes y víspe
ras de festivos pase de ma
drugada: 12'30. 

Sala 9: 11The Quest, en 
busca de la ciudad perdi
da». Laborables: 6 ' 15 , 
8 ' 15 y 10'15. Sábados y 
Festivos: 4 , 6'15 , 8'15 y 
10' 30. Viernes y vísperas 
festivos, pase de madruga
da: 12 ' 30 h. 

.. 

PREMIO MASTER INTERNACIONAL 
CLINICA DE ADELGAZAMIENTO 

- 1 UIJ fi i :l!I i 3 ;1!1Uf!If11~l#!1!1 =] ! J 
Esta señora 
adelgazará 
30 kilos 
bajo riguroso control médico 

Usted también puede adelgazar 
en nuestro centro, sin esfuerzo, 
sin hambre, sin sauna, sin pastillas, 
sin masajes , sin efectos secundarios, 
a personas de cualquier edad, sexo 
o condición física. 

RESERVE HORA PARA UNA 
CONSULTA GRATUITA 

Telf.: 878 85 82 

:111•111111111:1111•·11. 
*Tratamiento del acné. 
* Acné inflamatorio y cicatrices. 
* Rejuvenecimiento de la piel. 
* Tratamientos anticelulíticos y reaíirmantes. 
* Tratamiento corrector de las arrugas. 

Calle Angel, nº 5 - 1° B - ALCAJ,,ADE HENARES 

La [iJ Primitiva 

Jueves, 20 de Junio: 6 - 11 - 16 · 37 - 40 - 48 
C - 24 R - 6 

Sábado, 22 de Junio: 7 - 8 - 13 - 19 - 26 - 33 
C- 1 R-4 

~ La~Primitiva 

Domingo, 26 de mayo: 1 · 18 · 28 · 3 1 - 44 - 49 
C - 15 R - 9 

Bono[•] Loto 
Miércoles, 19 de Junio: 1 . 3 - 11 - 28 - 32 - 33 

C - 44 R - 9 

Viernes, 21 de Junio: 11 . 13 - 26 - 31 - 38 - 48 
C - 12 R - 4 

Lunes, 24 de Junio: 13 . 16 - 18 - 27 - 30 - 45 
C - 32 R - O 

Martes, 25 de Junio: 12 - 20 - 33 - 34 - 43 - 48 
C - 25 R - 9 

Miércoles, 26 de Junio: 11 . 14 - 15 - 19 - 27 - 46 
C - 48 R - 6 
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Paseos Nocturnos de verano por Alcalá 
Dentro de su plan de promoción de la caltara complutense, la Asociación Cultural Rijos y Amigos 

de Alcalá ha puesto en marcha un ciclo de visitas a la ciudad con el título Paseos Noctumos de Vera
nó. Los paseos partirán todos los viemes desde la nueva sede, situada en la calle Santiago, número 
19, entre las 9'15 y 9'30 de la noche y tendrán una duración aproximada de una hora a hora y media. 

Todo aquel que lo desee puede incorporarse en 
cualquiera de los viernes del ciclo, aunque por si 
acaso alguien no pueda llegar a la hora de parti
da, un pequeño rótulo anunciará en el exterior de 
la s~de el recorrido de cada viernes a fin de que 
quien llegue rezagado pueda incorporarse al mis
mo. El ciclo, que durará hasta las próximas Fe
rias de agosto, comenzó el día 21 de junio con una 
visita que siguió el recorrido siguiente: Plaza de 

los Santos Niños, calle de San Felipe Neri, plazas 
del Padre Lecanda, de Palacio y de las Bernardas 
y calle de San Juan. 

Si desea recrearse contemplando y conociendo 
lo que nuestra ciudad atesora, aquí tiene una opor
tunidad al alcance de la mano. Cuando concluya 
el ciclo no quedará ningún rincón de la vieja ciu
dad de Alcalá que no haya sido recorrido y comen
tado. Es mucho lo que aún queda por visitar. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'15 Selva María. 
07'00 Ultramán. 
07'30 Estamos de vaca
ciones. 

- La aldea del Arce. 
- La llamada de los gno-
mos. 

10'00 Club Dúmey verano 
11'00 Historias de Clarisa 
11 '30 Los rompecorazo
nes. 
12'25 Noticias. 
12'30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 lnform. territorial. 
14'30 Paso a paso. 
15'00 Telediario l. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Tour de Francia. 
17'40 Perla negra. 
19'00 Noticias. 
19'05 Se ha escrito un cri
men. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21 '39 El tiempo. 
21'45 Colegio mayor. 

«Aclárate, chaval». 
22'45 Urgencias. 
23'45 Turno de oficio. 
00'45 Telediario 3. 
00'55 El planeta solitario. 
01'45 Ley y orden. 
02'35 Matías Pucal. 
04'00 Instituto Alpino. 
04'30 Telediario 4. 
05'00 Gente. 
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TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2 Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 Vacaciones de cine. 

«La quiniela». Come
dia. 

12'00 La lista. 
13'00 Pinnic. 
14'45 Aquel verano del 92 
15'15 Tour de Francia. 
15'45 Grandes documen
tales. Planeta viviente. 
16'45 Norte-Sur. 
17' 15 La pelicala de la 
tarde. 

«Una reina para el 
C ésar-Cleopatra». 
Aventuras. 

19'00 Ruta Quetzal. 
19'30 Aquí hay negocio. 
20'00 Martín. 
20'30 Enfermeras. 
21 '00 Lingo. 
21 '30 La 2. Noticias. 
22'00 Función de noche. 

«El beso de la mujer 
araña». 

00'05 Doctor en Alaska. 
01'00 La cabeza de Ber
man. 
01 '30 Cine Club. Ciclo Vi
cente Aranda. 

«Brillante porvenir». 
03'00 Tensión en la noche 
03'50 El show de George 
Carlin. 

TeleMadrid 
06'30 Información Cultu
ral de la CAM. 
07'30 Pasacalle. 
08'30 La Banda. 

- Popeye. 
- Doraemón. 

09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Serie sin determi
nar. 
11'30 La banda. 

- Doug. 
· Vicky, el vikingo. 

14'00Telenoticias Madrid 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'15 Roseanne. 
15'45 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 
19'30 Madrid Directo. 
20'30 Telenoticias. 

Presentan: Juan jo Gue
renabarrena y Beatriz 
Pérez Aranda. 

21'30 Cine. 
23'30 Serie sin detremi-
nar. 
00'45 Aquí no hay playa. 

Musical que ofrece ac
tuaciones de los artistas 
más importantes. 

02'00 Telenoticias. 
02'05 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Ruta 66. 
04'00 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Los Fraguel. 
- Transformers. 
- Sailormoon. 
- Chicho Terremoto. 
- Mujercitas. 
; Punky Brewster. 

09'30 TJ Booker. 
10'30 Matlock. 
12'00 Marea alta. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Cosas de casa. 
14'30 El príncipe de Bel
.Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'30 Jake y el gordo. 
18'30 Los Simpson. 
19'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'00 A toda página. 
21'00 Noticias. 

Por Pedro Piqueras y 
María Rey. 

21'30 Sorpresa, sorpresa. 
Espacio presentado por 
Isabel Gemio, en el que 
los espectadores pueden 
gastar una broma a sus 
amigos. 

01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madruga
da. 
04'00 Televenta. 
05'30 Cine de madruga
da. 

El Rintón de María 
envió el último 
cargamento a Bosnia 

La asociación socio-cultural El Rincón 
de María envió el día 19 de junió el úl
timo cargamento de material a Bosnia, 
con lo que da por finalizada la campaña 
«Proyecto Ayuda a Bosnia». Este último 
envío se componía de un container lle
no, alrededor de 300 cajas con todo tipo 
de material: alimentos no perecederos. 
medicinas, ropa. material sanitario ... 

El Rincón de María agradeció la co
laboración prestada al ayuntamiento de 
Alcalá, que cedió las instalaciones del 
Parque Municipal de Servicios para al
macenar el material, a las empresas que 
han aportado algún donativo, a la BRI
PAC y a todos los ciudadanos que han 
aportado su granito de arena. 

concierto de Medina·Azahara 
en Torres de la Alameda 

Entre los días 21 y 27 de julio se cele
bran en Torres de la Alameda las Fies
tas del Sol y del Agua. Dentro de estas 
fiestas, para el próximo día 29 de junio, 
está previsto un concierto de música jó
ven a cargo de Medina-Azabara, que 
tendrá lugar en la plaza de toros torre
sana a partir de las 11 de la noche. El 
precio de las entradas para este concier
to rock-andalusí es 1.500 pesetas. 

MIERCOLES 3 

Tele 5 
06'15 Entrehoyymañana 
06'45 Titulares. 
07'50 Destello azul. 
08'00 La señora Pimienta. 
08'20 El emperador de la 
jungla. 
08'40 Ricochet Rahbit. 
09'00 Destello azul. 
09'20 Goleadores. 
09'40 Fórmula l. 
10'00 Cops. 
10'25 Lupin. 
11'00 Power Rangen. .. 
11'30 El sheriff chiflado. 
12'30 Acapulco Beat. 
13'30 Sonría, por favor. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¡Qué me dices! 
15'35 Sensación de vivir. 
16'35 Models. 
17'35 Emilie. 
18'35 Avance noticias. 
18'40 La ruleta de la fortu
na. 
19'35 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'15 Telecapón. 
21'30 Uno para todas. 
23'30 Programa sin deter
minar. 
01'00 Entre hoy y mañana 
01'30 Cine. 

«El último verano». 
Drama. 

03'00 Novedades increí
bles. 
03'30 Vecinas de papá. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Charlie Brown y 
Snoopy. 
09'00 Lo + plus. 
09'52 Noticias. 
10'00 «Las cosas del que

rer lb. Musical. 
11 '44 «El tiempo de los in-

trasOS». 
13'30 El trébol azul. 
13'55 Noticias. 
14'00 Tenis. Torneo de 
Wimhledon. 
19'30 Programa más o -
menos multiplicado o di
vidido. 
20'00 Noticias. 
20'05 Tenis. Torneo de 
Wimhledon. 
20'30 Lo + plus. 
21'30 Noticias. 
21 '53 ContrUreloj. 
22'00 «YoDJJger & YoDJJ

ger». Estreno. Drama 
con Donald Sutherland. 

23'35 Pieza extra. 
«Autoimplosión». 

23'50 «Los Picapiedra». 
Comedia. 

01'17 •Caro diaria». 
Comedia. Versión Orí· 
gin al. 

02'54 «Bad Boy Bubbp. 
04'44 «La vida es dulce». 
06'22 •Romance anóni
mo». 

PUERTA de Madrid 



Programa de Televisión 

TVE-1 
06'15 Selva Maria. 
07'00 Ultramán. 
07'30 Estamos de vaca
ciones. 
10'00 Club Disney verano 
ll '00 Las historias de 
Clarissa. 
11'30 Los rompecorazo
nes. 
12'25 Noticias. 
12'30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
14'30 Paso a paso. 

«Deporte frustrado». 
15'00 Telediario-!. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Tour de Francia. 
17'40 Perla negra. 
19'00 Noticias. 
19'05 Se ha escrito UD cri
men. 
20'00 Gente. 
21 '00 Telediario 2. 
21'39 El tiempo. 
21'45 Lotería primitiva. 
22'00 La revista. 
00'00 Suena la copla. 
01'00 Telediario 3. 
01'10 Ley y orden. 

«Derecho de asilo». 
02'00 El mayorazgo de 
Labraz. 
03'00 Instituto alpino. 
04'00 Telediario 4. 
04'30 Gente. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 Vacaciones de cine. 

ccEsta chica es para mÍ». 
Drama. 

12'00 La lista. 
13'00 Pinnic. 
14'45 Aquel verano del 92 
15'15 Tour de Francia. 
15'45 Grandes documen
tales. Planeta viviente. 

ccLos grandes océanos». 
16'45 Alatul. 
17'15 Película de la tarde. 

«Conspiración en Ber
gen». Acción. 

19'00 Eva y Adán, agen
cia matrimonial. 
19'30 Aquí hay negocio. 
20'00 Martin. 
20'30 Enfermeras. 
21'00 Lingo. 
21'30 La 2. Noticias. 
22'00 La estrella es ... el 
cine bélico. 

«Comando en el desier
to». Bélica. 

00'00 Doctor en Alaska. 
00'50 La cabeza de Bemian 
01'20 Cine club. Grandes 
actores. 

«La escuadrilla Lafa
yette». Bélica. V.O.S. 

02'50 Tensión en la noche 
03'40 El show de G. Carlin 

TeleMadrid 
07'30 Pasacalle. 
08'30 La Banda. 

Espacio infantil y juve
nil, que incluye nuevos 
episodios de las series 
de animación: 
- Popeye. 
- Doraemón. 

09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Serie sin determi
nar. 
11 '30 La Banda. 

- Doug. 
- Vicky, el vikingo. 

14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'15 Roseanne. 
15'45 Cine de tarde. 
17'30 El programa de 
Ana. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 Sal y pimienta. 

Espacio semanal dirigi
do por Alfonso Arús. 

22'30 Cine. 
00'00 En tela de juicio. 

Presentado por Luis del 
Val. 

02'00 Telenoticias. 
02'05 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Ruta 66. 
04'00 Información Cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'15 Selva Maria. 
07'00 Ultramán. 
07'30 Estamos de vaca
ciones. 
10'00 Club Disney verano 
11 '00 Las hístorias de Cla
rissa. 
11'30 Los rompecorazo
nes. 
12'25 Noticias. 
12'30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
14'30 Paso a paso. 

«Casa de animales». 
15'00 Telediario l. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Tour de Francia. 
17'35 Perla negra. 
19'00 Noticias. 
19'05 Se ha escrito UD cri
men. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'39 El tiempo. 
21'45 Vídeos de primera. 
22' 15 Grand Prix de vera
no. 
00'15 Especial Dyango. 
Agua de Lluvia. 
01'30 Telediario 3. 
01'40 Cine de madrugada 

«Operación silencio». 
03'30 Instituto Alpino. 
04'30 Telediario 4. 
05'00 Gente. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 Vacaciones de cine. 

ccEI cronicón». Comed. 
12'00 La lista. 
13'00 Pinnic. 
14'45 Aquel verano del 92 
15'15 Tour de Francia. 
15'45 Grandes documen
tales. Planeta viviente. 
16'30 Jardines del mundo. 
17'15 La película de la 
tarde. 

«Tarzán y la esclava». 
Aventuras. 

18'30 Hockey Patines. Co
pa del Rey. 
20'00 Atletismo. Mitin de 
Salamanca. 
21'30 La 2. Noticias. 
22'00 Las chicas de oro. 
22'50 Sala 2. 

«Una mujer bajo la llu
via». Comedia. 

00'30 Gala Smimoff. Jóve
nes Diseñadores. 
01'00 Doctor en Alaska. 
01'50 La cabeza de Ber
man. 
02'15 Cine club. Ciclo se
sión de repertorio. 

· «Texasville». Drama. 
v.o.s. 
- 04' 15 ccEI cerebro». 
Terror. V.0.S. 

Tele Madrid 
06'30 Información Cultu
ral de la CAM. 
07'30 Pasacalle. 
08'30 La banda de. 

- Popeye. 
- Doraemón. 

10'00 Telenoticias. 
10'30 Serie sin determi
nar. 
11 '30 La Banda. 

- Doug. 
· Vicky, el vikingo. 

14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'15 Roseanne. 
15'45 Cine de tarde. 
17'30 El programa de 
Ana. 
19'30 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21 '30 Sucedió en Madrid. 

Inés Ballester profundi
za en los sucesos ocu
rridos durante la sema
na. 

01'00 Treinta minutos. 
Programa informativo. 

01'30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Serie sin determi-
nar. 
04'00 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Los Fraguel. 
- Transformers. 
- Sailormoon. 
- Chicho Terremoto. 
- Mujercitas. 
- Punky Brewster. 

09'30 TJ Booker. 
10'30 Matlock. 
12'00 Marea alta. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Cosas de casa. 
14'30 El principe de Bel
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'40 Jake y el gordo. 
18'30 Los Simpson. 
19'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'00 A toda página. 

Espacio de reportajes 
de actualidad , presen
tado por Sonsoles Suá
rez. 

21'00 Noticias. 
21'30 Rumbo al Sur. 
22'00 El peliculón. 
23'30 Cine. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 
04'00 Televenta. 

Espacio en el que se 
ofertan diversos pro
ductos comerciales. 

05'30 Cine de madrugada 

Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Los Fraguel. 
- Transformers. 
- Sailormoon. 
- Chicho Terremoto. 
- Mujercitas . 
- Punky Brewster. 

09'30 TJ Booker. 
10'30 Matlock. 
12'00 Marea alta. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Cosas de casa. 
14'30 El Principe de Bel
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'40 Jake y el gordo. 
18'30 Los Simpson. 
19'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'00 A toda página. 
21'00 Noticias. 
21 '30 Cita con la vida. 
00'00 La noche prohibída. 

Por José Coronado e 
Yvonne Reyes . Los 
contenidos más atrevi
dos se van sucediendo 
y, en algún momento 
del programa, se ofrece 
un sugerente desnudo. 

01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 
04'00 Televenta. 
05'30 Cine de madruga
da. 

JUEVES 4 

Tele 5 
06'15 Entre hoy y mañana 
06'45 Titulares. 
08'00 La señora Pimienta. 
08'20 El emperador de la 
jungla. 
08'40 Ricochet Rahbit. 
09'00 Destello azul. 
09'20 Goleadores. 
09'40 Fórmula l. 
10'00 Cops. 
10'25 Lupin. 
11 '00 Power Rangers. 
ll '30 El sheriff chiflado. 
12'30 Acapulco Beat. 
13'30 Sonría, por favor. 
14'30 Las Noticias. 
15'05 ¡Qué me dices! 
15'35 Sensación de vivir. 
16'35 Models. 
17'35 Emilie. 
18'35 Avance noticias. 
18'40 La ruleta de la fortu-
na. 
19'35 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'25 Telecupón. 
21'30 Cine. 
23'30 Programa sin deter
minar. 
01'00 Entre hoy y maña
na. 
01'30 Cine. 

«Chica solitaria». Dra
ma. 

03'00 Novedades increí
bles. 
03'30 Vecinas de papá. 

Canal+ 
08'05 ABC world news. 
08'30 Charlie Brown y 
Snoopy. 
08'55 Noticias. 
09'00 Lo + Plus. 
09'52 Noticias. 
10'00 «Los jWJcos salva

jeS». V.O. (Ultimo pa
se). 

11 '51 «Suspiros de España 
(y Poztugal)». Comedia. 

13'30 El trébol azul. 
14'00 Los 40 principales. 
14'25 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 Tenis. Tomeo de 
Wimbledom. 
19'30 P + Ó - X Ó /. 
20'00 Noticias. 
20'05 El mundo de Dave. 
20'30 Lo + plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Especial Saura. 

- •Flamenco». Docu· 
mental. lnt.: Paco de 
Lucía, Manolo Sanlu
car y Lola Flores. 

,- 23'39 J:I amor brujo». 
Estreno. Musical. lnt.: 
Antonio Gades, Cristi
na Hoyos , Laura del 
Sol y Emma Penella. 

01'19 J:I cuervON. 
02'58 «Exótica». 
04'43 •Secuestradores de 

cueipos». (Ultimo pase) 

VIERNES 5 

Tele 5 
06'15 Entrehoyymañana 
06'45 Titulares. 
08'00 La señora pimienta. 
08'20 El emperador de la 
jungla. 
08'40 Ricochet Rahbit. 
09'00 Destello azul. 
09'20 Goleadores. 
08'40 Fórmula l. 
10'00 Cops. 
10'25 Lupin. 
ll'OO Power Rangers. 
11 '30 El sheriff chiflado. 
12'30 Acapulco Beat. 
13'30 Sonría, por favor. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¡Qué me dices! 
15'35 Sensación de vivir. 
16'35 Models. 
17'35 Emilie. 
18'35 Avance noticias. 
18'40 Ruleta de la fortuna. 
19'35 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'15 Telecupón. 
21'45 Caiga quien caiga. 
22'45 Cine cinco estrellas. 
00'45 Entre hoy y maña
na. 
01'15 Cine. 

ccDos caraduras con 
suerte». Comedia. lnt.: 
Juanito Navarro y Si
món Cabido. 

03'45 Novedades increí
bles. 
04'45 Cine. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Charlie Brown y 
Snoopy. 
09'00 Lo + plus. 
09'52 Noticias. 
10'00 «La tabla de Flan

deS». 
ll'44 «Timecop, policía 

en el tiempo... Fantásti· 
co. 

13'30 El trébol azul. 
13'55 Noticias. 
14'00 Tenis. Tomeo de 
Wimbledon. 
19'30 Programa más o 
menos multiplicado o di
vidido. 
20'00 Noticias. 
20'05 Tenis. Resumen 
Tomeo de Wimhledon. 
20'30 Lo + plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «Junior». Estreno. 

Comedia con Arnold 
Schwarzenegger. 

23'47 Atletismo. Golden 
Four. 

Reunión atlética de Os
lo. 

02'47 Piezas. 
03'08 Beastly behaviour. 
03'12 La noche más X. 
06'01 Transworld Sport. 
06'52 Documental .. 

«Costa esqueletos». 
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DETERGENTE ARIEL 3,5 kg. ATUN FRESCO NACIONAL Kg. 

798 
BAÑADORES DE BEBE, NIÑO, 

SENORA Y CABAUERO 

GEL AVENA KINESIA, 750 mi 

245 
PIZZAS MARGARITA O 

BOLOGNESA PESCANOVA 

149 

JAMON SERRANO s/ p 
HEMOSA, por p.iezos Kg. 

569 
LOTE 2 CAMISOLAS PLAYA 

SEÑORA 

995 

795 
PARASOL ENROLLABLE 

ALUMINIZADO 

389 

BATERIA ESMALTADA, 8 piezas, 
MAGEFESA 

3.995 

AIRE ACONDICIONADO 

1 Oo/c>TO. 

SOLICITE Y PAGUE CON LA TARJETA ALCAMPO 

1. Totalmente gratis. 
2. Hasta 300.000 pts. de crédito permanente y 

hasta 36 meses de plazo para pagar. 
3. Seguro de vida gratuito por saldo dispuesto. 

LECHE ENTERA XOIA 1 L. 

TOMATES NACIONALES A 
G_BANEL, Kg. 


